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Le défenseur des Lions indomptables
évoque Algérie-Cameroun 

Ambroise Oyongo
«Brahimi, Mahrez et
Feghouli font peur» 
«Hugo Broos connaît

parfaitement l’Algérie»
Machado (Ent. Nacional) «C’est un
buteur de grande qualité»
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Victime d’une légère blessure lors du match face au
Paris Saint-Germain, Mehdi Abeid a repris avant-hier
le chemin de la compétition en participant à la ren-
contre de son team face au Stade-Rennais. Le joueur

de l’EN a grandement contribué à la victoire acquise par son
team face aux Rennais sur le score net et sans appel de trois
buts à zéro. Mehdi Abeid a été étincelant lors des quatre-vingt
minutes auxquelles il a pris part face au Stade-Rennais. D’ail-
leurs, il a été l’auteur de la passe décisive du premier but inscrit
par son team. Mehdi Abeid s’est également procuré trois nettes
occasions de scorer face aux Rennais. Outre son rôle offensif,
Mehdi Abeid a également réalisé un grand travail défensif face
aux Stade-Rennais en gagnant plusieurs duels face aux joueurs
adverses. Voilà qui devrait rassurer le sélectionneur national,
Milovan Rajevac, avant le tant attendu match de l’EN face au
Cameroun dans le cadre de la première journée des élimina-
toires de la prochaine coupe du monde qui aura lieu en 2018 en
Russie.
Il est le grand favori pour remplacer
Bentaleb

Auteur d’une grosse prestation face au Stade-Rennais, Mehdi
Abeid face au Stade Rennais, Mehdi Abeid a de grandes
chances de participer au prochain match de l’EN face au Came-
roun. En effet, Abeid a gagné des points ces derniers temps
pour remplacer Bentaleb face aux Lions Indomptables le 9 oc-
tobre prochain. Il faut dire qu’Abeid affiche une belle forme
cette saison avec son team de Dijon et les chiffres sont là pour le

prouver. D’ailleurs, Abeid a pris part à
cinq rencontres avec son team depuis
le début du mois actuel, dont une ami-
cale. D’aucuns estiment qu’Abeid a
gagné des points par rapport à Gue-
dioura et Mesloub pour le remplace-
ment de Bentaleb face au Cameroun.
Olivier Dall'Oglio
(entraîneur de Dijon):
«Abeid apporte déjà des
choses intéressantes»

A l’issue de la rencontre disputée et remportée avec brio par
son team face aux Rennais, l’entraîneur de Dijon, Olivier
Dall'Oglio, a beaucoup apprécié la prestation de ses joueurs et
notamment de Mehdi Abeid : «Ce résultat est une vraie satisfac-
tion. Nous avons mis beaucoup d'intensité, beaucoup d'impact
physique, et je pense que cela a perturbé Rennes. Et nous avons
produit de très bonnes phases de jeu, me confortant dans l'idée
que cela nous permettra de nous maintenir. L'équipe a été solide,
elle n'a pas encaissé de but. Le plan de jeu a été respecté. J'avais
demandé aux joueurs d'exercer d'entrée un gros pressing, et ils
l'ont fait. Les deux dernières recrues, Adam Lang et Mehdi Abeid,
apportent déjà des choses intéressantes, notamment dans l'im-
pact.»

Riad Ouenzar 

Il a livré une belle prestation face au
Stade-Rennais :

Abeid  rassure 
Rajevac avant 
d’affronter le

Cameroun

Contrairement à ce qui avait été
le cas la saison dernière, Ra-
chid Ghezzal connaît quelques
difficultés en ce début de sai-

son avec son team lyonnais. Et pour
cause, le joueur de l’EN n’affiche plus la
même forme que lors du précédent
exercice sportif où il avait sorti une se-
conde moitié de saison époustouflante.
Toutefois, les choses ont beaucoup
changé pour Ghezzal cet été après le
feuilleton des négociations avec ses di-
rigeants pour la prolongation de son bail
avec l’OL. En effet, Ghezzal n’a à ce jour
pas encore trouvé un accord avec ses di-
rigeants pour prolonger son bail avec
son team. D’ailleurs, le joueur en ques-
tion était proche de quitter l’OL cet été et
rejoindre la Premier League. Il faut dire
que plusieurs paramètres peuvent expli-
quer la forme actuelle du joueur lyon-
nais telles que sa concentration sur son
avenir pendant tout l’été ainsi que la
blessure dont il a été victime et qui l’avait
empêché de participer au match de l’EN
face au Lesotho.
Il est devenu un simple
remplaçant lors des
précédentes rencontres

Mais Ghezzal, et suite à la blessure de
certains de ses coéquipiers, a fait son re-
tour à la compétition lors du
match de la 4e journée de la
Ligue1 face aux Girondins de
Bordeaux où il avait participé
ce jour-là à l’intégralité de la
rencontre. Lors de cette ren-
contre, les Lyonnais avaient été
dominés par Bordeaux (1-3), et Ghezzal, à l’instar de ses co-
équipiers, n’a pas montré grand-chose durant la rencontre. De-
puis, l’entraîneur, Bruno Genesio a décidé de ne plus le
titulariser. D’ailleurs, Ghezzal s’est contenté de participer à
quelques minutes seulement des trois derniers matchs de son

team en championnat français comme ce
fut le cas samedi dernier face à Lorient. Il
faut dire que la tâche de Ghezzal risque de
se compliquer davantage lors des pro-
chaines rencontres, notamment après le re-
tour de Nabil Fekir. Ce dernier, et après
s’être complètement remis de sa blessure,
commence à retrouver son meilleur niveau
comme ce fut le cas lors des deux derniers
matchs face à Montpellier et Lorient.
Prend-il un risque en
retardant à prolonger son bail
avec l’OL ?

D’aucuns estiment que Ghezzal prend
un grand risque en temporisant encore
avant de trancher sur son avenir. Le joueur
de l’EN risque de subir le même sort que
Feghouli au FC Valence si jamais il ne dé-
cide pas rapidement soit de prolonger son
bail avec l’OL ou bien de quitter son team
dès le mercato hivernal pour aller rebon-
dir ailleurs.  Alors que les responsables
lyonnais se sont montrés prêts à revoir à la
hausse son salaire pour le convaincre de
prolonger son contrat avec l’OL, Ghezzal
va devoir décider de son avenir dans les
plus brefs délais. 
«Il faut se tourner vers
l’avenir»

Alors qu’il a remplacé son coéquipier,
Maciej Rybus à la 65’ de jeu du match face
à Lorient, Rachid Ghezzal n’a rien pu faire
lors de cette rencontre qui s’est achevée au
final au profit des coéquipiers de Mesloub.
A l’issue de la rencontre, le joueur de l’EN
s’est montré déçu par la défaite de son
équipe en déclarant : «C’est une déception

et une contre-performance. On a les occasions. C’est à nous
d’être plus tueurs et de se mettre à l’abri plus tôt. C’est sûr qu’on
est attendus chaque week-end par nos adversaires et qu’on a un
devoir de performance à l’OL. On est donc frustrés de repartir
avec cette défaite, mais il faut se tourner vers l’avenir.» 

R.O.

Il n’a pas encore
trouvé ses

marques avec le
club rhodanien
cette saison :

Ghezzal paye les frais
de son désaccord avec

ses dirigeants
Rachid Ghezzal n’a

pas encore pro-
longé son contrat
avec l’Olympique

Lyonnais. Alors qu’il sera
libre de tout engagement

vis-à-vis de son team à l’is-
sue de l’actuel exercice spor-

tif, la situation de Ghezzal
avec le club rhodanien n’est

pas encore claire. Rachid
Ghezzal est revenu hier di-

manche sur Canal+ sur son
été perturbé par les négocia-

tions pour prolonger son
contrat à Lyon : «C’est vrai

que ça a traîné, mais on s’est
rapprochés avec le club.

Comme je l’ai toujours dit,
mon souhait est de rester

dans mon club formateur.
Cela prendra le temps que

ça prendra, mais on trouvera
un accord car c’est la volonté
des deux parties. Je ne dirais
pas que c’est un conflit. C’est

juste une négociation où
tout le monde défend ses in-

térêts. D’autres sont passés
par là comme Alexandre La-

cazette, l’an dernier, et ça
s’est bien fini».

« Il n’y a pas que le
plan financier qui

m’intéresse »
Le joueur de l’EN a égale-
ment expliqué pourquoi il

avait repoussé les approches
d’Everton durant le mercato
: «Il n’y a pas que le plan fi-

nancier qui m’intéresse. Je
suis à l’OL, on joue la Ligue

des champions, il y a un bon
groupe, le coach me fait

confiance. Le projet sportif
d’Everton était moins inté-

ressant. Un départ cet hiver
? Je ne peux pas dire que

c’est impossible, mais ce n’est
pas mon souhait». Rachid
Ghezzal est également re-
venu sur le schéma de jeu
actuellement mis en place

par Bruno Génésio et dont
les ailiers sont absents : «Le
système de jeu n’est pas fait

pour utiliser mes qualités au
maximum. Mais il est ce

qu’il est. Si je dois jouer ar-
rière gauche…» Rappelons

que le contrat de Ghezzal
avec l’OL prendra fin en juin

2017.
Il est convoqué pour
le match face au FC

Séville
Dans un autre registre,

Rachid Ghezzal a été convo-
qué par son entraîneur,

Bruno Génésio, pour le pro-
chain match de l’OL en

Ligue des champions chez le
FC Séville. Les Lyonnais

avaient bien débuté la Ligue
des champions en s’impo-
sant largement face au Di-
namo Zagreb de Soudani

sur le score net et sans appel
de trois buts à zéro.

Riad O.

5e défaite de suite pour Bentaleb et
Schalke en Bundesliga

ll Ça va mal pour le Schalke 04 de Nabil Bentaleb en
Bundesliga. En effet, les coéquipiers du joueur de

l’EN ont concédé hier après-midi leur cinquième défaite en
autant de matchs. Schalke 04 s’est incliné au stade Wirsol

Rhein-Neckar Arena face à Hoffenheim sur le score de deux
buts à un. Les deux réalisations de Hoffenheim ont été l’œu-

vre de Kramaric et Rupp. L’unique but de Schalke 04 a été
signé par Choupo-Moting. Nabil Bentaleb a participé à l’in-
tégralité de la rencontre. Pour rappel, Bentaleb sera le grand
absent du prochain match de l’EN face au Cameroun en rai-

son de sa suspension.
R.O.

Ghezzal : « Mon
souhait est de 
rester à l’OL »
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Ambroise Oyongo
« Brahimi, Mahrez et Feghouli

font peur, mais...»

Vous allez affronter l’équipe algérienne à Blida
lors du premier match des éliminatoires de la
coupe du monde. Vous attendez-vous à un
match difficile ?
Evidemment. Ce sera un match difficile pour

nous et pour l’équipe algérienne. C’est l’entame des
éliminatoires et chacune des deux équipes va tout
faire pour réussir un bon résultat. Les amoureux du
football vont suivre cette affiche avec beaucoup
d’attention. L’équipe algérienne est réputée être co-
riace chez elle et qui ne perd pas, il ne faut pas ou-
blier ça. 

Vous allez affronter une équipe invincible chez
elle. Vous le savez sans doute ?
Oui, on le sait et je l’ai dit. C’est une équipe diffi-

cile à manier chez elle surtout devant ses suppor-
ters. On sait que notre tâche ne sera pas de tout
repos. On sait que l’Algérie est une des meilleures
équipes du continent et qu’elle classé devant le Ca-
meroun. Les chiffres parlent. L’équipe algérienne
possède un bon groupe de joueurs mais le Came-
roun aussi possède une bonne équipe et il faudra
compter aussi sur elle. 

Vous dans les couloirs en défense, vous allez
avoir en face de grands joueurs comme Mahrez
et Brahimi, ça vous fait peur ?
Ce sont de grands joueurs qui sont d’un très bon

niveau. Il faut les respecter. Oui, ils font peur quant
on voit la qualité, mais on doit se préparer pour les
affronter. Je vous ai dit que l’Algérie est une grande
équipe et c’est grâce à ses joueurs. Mais le Came-
roun aussi possède de bons
joueurs. 

Vous paraissez
confiant ?
Non, ce n’est pas le

fait d’être confiant.
Nous visons un bon
résultat. On ne vien-
dra pas en Algérie
pour perdre, c’est clair.
Je pense que l’Algérie
va être plus confiante
que nous avant ce match.
C’est la meilleure équipe
d’Afrique, cela justifie donc
les résultats qu’elle a enregis-
trés. Pour le Cameroun, on
cherche la perfection. On est
en train de recomposer notre
équipe et elle progresse de
jour en jour. On va rester hum-
bles, on continuera à travailler da-
vantage pour essayer de réaliser de bons résultats. 

Depuis la venue de Hugo Broos, les choses ont un
peu changé, n’est-ce pas ?
Oui, on a senti le changement. Il fait de bonnes

choses pour la sélection. Il y a beaucoup de compli-
cité entre les joueurs, la solidarité et l’envie de réussir. 

Le fait qu’il ait déjà travaillé en Algérie, un
avantage pour vous ?
Oui, c’est un avantage pour nous. Hugo Broos a

travaillé en Algérie et il connaît donc le niveau des
joueurs. C’est un avantage donc pour essayer de
prendre à défaut cette équipe algérienne. Mais
aussi, il ne faudra pas compter sur ça seulement.
On doit travailler et surtout respecter les consignes
du sélectionneur national. 

Le retour d’un joueur comme Stéphane Mbia en
sélection sera-t-il bénéfique pour les Lions ?
Oui, et comment ! Stéphane est notre capitaine.

C’est un des leaders de cette jeune équipe. C’est un
joueur qui a fait ses preuves en sélection et dans
différents clubs. Il va donner un plus surtout par
son expérience. C’est un retour qui fait plaisir aux
joueurs et même aux supporters camerounais. 

A un moment donné, on a évoqué le retour de
Samuel Etoo en sélection. Sans doute que vous
les joueurs, vous avez aussi souhaité qu’il re-
vienne sur sa décision ?

Oui, bien sûr. Samuel Etoo est un
grand joueur. Sa présence sur le terrain
suffit pour faire peur aux adversaires, tous
sans aucune exception. C’est un joueur qui peut
encore donner pour la sélection et on espère son
retour pour donner un plus.

Le Cameroun est une équipe qui ne
réussit pas beaucoup à l’Algérie. Psy-
chologiquement, c’est un ascendant
pour vous, n’est-ce pas ?
Non, on ne prend pas en considéra-

tion ce genre de situation. Nous avons
un match à disputer, on doit donc
réussir un bon résultat. Les matchs
qui se sont joués par le passé restent
dans le passé. Maintenant, on est en
2016 et on joue une place pour la coupe
du monde. Mais ce qu’il
faut savoir, c’est qu’on
fera tout pour gar-
der l’histoire et
ne pas la chan-
ger (rire). 

Tout le
monde a
qualifié ce
groupe B
de groupe
de la mort
avec trois
grosses cylin-
drées, Nigeria,
Algérie, Came-
roun et Zambie…
Moi, je parle beaucoup

plus de la Zambie car
cette équipe a été ou-
bliée. Je pense
qu’elle peut réaliser
la surprise car c’est
une équipe qui est
en stage en perma-
nence. Dans ce genre de compétition, il ne faut
sous-estimer aucune équipe pour ne rien regretter
ensuite. Il faut récolter le maximum de points. Par

ailleurs, je pense que le fait de jouer face à de
grosses équipes permettra de grandir pour la
coupe du monde et en prévision de la CAN
surtout qui approche à grands pas. 
Ne pensez-vous pas que vous avez été
malchanceux de commencer cette cam-
pagne des éliminatoires par un périlleux
déplacement en Algérie ?

Oui, je pense qu’on n’a pas été chanceux
dans ces éliminatoires, mais on n’a pas d’au-
tre choix que de se préparer pour essayer de
damer le pion à cette équipe algérienne.
C’est un périlleux déplacement pour
nous car nous allons affronter une
équipe très solide chez elle et, derrière
elle, il y’aura beaucoup de monde. On
va bien se préparer avant le match et
vous allez voir un beau visage de cette
équipe camerounaise.

Entretien réalisé par 
Hamza Rahmouni

Ambroise Oyongo Bitolo s’est exprimé hier sur les colonnes du Buteur à
propos du choc tant attendu entre l’Algérie et le Cameroun, le 9 octo-
bre prochain au stade Mustapha-Tchaker de Blida. Le latéral gauche
des Lions Indomptables et de l’Impact de Montréal évoque cette ren-

contre et regrette le fait de commencer la campagne des éliminatoires
par un périlleux déplacement à Blida. Entretien. 

« On
souhaite le

retour de E
too

comme l’a
 fait

Mbia »

Les Lions Indomptables
seront à Alger 48h

avant le match
Un stage 

à Marseille 
à partir du 
2 octobre

Le programme de préparation de la sélec-
tion camerounaise est en effet connu en
prévision de la rencontre face à la sélec-
tion algérienne. En effet, les Lions In-

domptables vont se préparer à Marseille, au
centre d’entraînement de l’OM à la Commande-
rie. Ce stage commencera à partir du dimanche 2
octobre et va durer jusqu’au 7 octobre, date du
voyage vers Alger. C’est ce qu’a annoncé officiel-
lement hier la Fédération camerounaise de foot-
ball. Autrement dit, les Lions Indomptables
rallieront Alger deux jours avant le match. Ils de-
vraient être logés à l’hôtel Sheraton du Club des
Pins. La presse camerounaise annonce par ail-
leurs que le sélectionneur des Lions, le Belge,
Hugo Broos, était à Marseille la semaine passée
où il a visité les différentes installations qui se-
ront mises à la disposition du club. 
Un match d’entraînement face à
l’OM

Lors de sa virée à Marseille, Hugo Broos a
prévu aussi un match d’entraînement avec
l’équipe de l’OM, après avoir discuté avec les res-
ponsables du club phocéen. Le technicien belge a
décidé de programmer ce match test pour tester
le schéma tactique qui sera mis en place le 9 oc-
tobre face à l’équipe d’Algérie. 

H.R.

La rencontre au sommet
de la première journée
des éliminatoires de la
coupe du monde 2018

entre l’Algérie et le Cameroun, se tiendra
officiellement à guichets fermés comme l’a

indiqué une source autorisée. Pour assurer une
bonne organisation, la FAF, en collaboration avec
les services de la wilaya de Blida, ainsi que la DJS,
a décidé d’entamer l’opération de vente des tickets

d’accès au stade, le 6 octobre prochain au stade
Mustapha-Tchaker de Blida. On évoque aussi que

ce sera l’unique point de vente. Par ailleurs, la
réunion de sécurité est prévue samedi prochain

où les services de sécurité vont arrêter une straté-
gie pour le bon déroulement de la rencontre. Un

responsable à la DJS de Blida nous a annoncé que
22 000 billets seront mis en vente. 

Tribune couverte à 1000 dinars,
et pour le reste du stade, 300

dinars
Pour ce qui est de la tarification, qui a fait polé-

mique déjà lors des cinq premières journées de la
Ligue 1 Mobilis, à cause de l’augmentation du

prix du billet du stade de 300 dinars à 500 dinars
l’unité, la Fédération algérienne de football, par le
biais du président, Mohamed Raouraoua, a pris la

décision de ne pas augmenter le prix du billet
d’accès au stade puisqu’il sera toujours à 300 di-

nars. Cette décision a été prise afin de permettre à
tout le monde d’accéder au stade et assister à la

rencontre. Ce prix concerne tous les gradins, ex-
cepté des deux tribunes couvertes où le prix a été

fixé à 1000 dinars l’unité. 
H.R.

22 000 billets seront mis en
vente à partir du 6 octobre

Algérie-
Cameroun
à guichets
fermés

« Hugo

Broos conn
aît

parfaiteme
nt

l’Algérie »



C’est aujourd’hui que dé-
butera le stage de l’EN
A’ au CTN de la FAF à

Sidi Moussa. Y prendront part
22 joueurs convoqués par le sé-
lectionneur Milovan Rajevac. Il
durera jusqu’à ce mercredi. Les
coéquipiers de Bendebka rejoin-
dront aujourd’hui le CTN avant-
midi, à l’exception du gardien de
but, Rahmani, qui a participé
hier soir au match de son
équipe, le MO Béjaïa face au

FUS de Rabat en demi-finale re-
tour de la Coupe de la CAF.
Pour sa part, et suite à la blessure
du joueur de l’Entente de Sétif,
Rachid Nadji, le staff technique
a décidé de faire appel à l’atta-
quant du CS Constantine, El
Hadi Belameiri.
Les joueurs veulent
convaincre Rajevac
Le stage d’aujourd’hui débutera
quelques jours seulement avant
l’annonce de la liste des convo-

qués pour le match des Verts
face au Cameroun. C’est dire que
les joueurs de l’EN A’ veulent
donner le meilleur d’eux-mêmes
pour convaincre le sélection-
neur, même s’il y a peu de
chances de voir un d’eux figurer
dans la liste du match du 9 octo-
bre prochain face aux Lions in-
domptables.

Trois séances 
d’entraînement au programme

Selon les informations en notre
possession, Milovan Rajevac au-
rait tracé le programme de tra-
vail pour le stage de l’EN A’.
Ainsi, trois sessions seront au
menu des coéquipiers de Benya-
hia. Les locaux effectueront au-
jourd’hui leur première séance
d’entraînement à partir de 18h à
Sidi Moussa. 

Riad Ouenzar

Liste des 22 convoqués Gardiens de but  Chemseddine Rahmani (MO Bé-
jaïa), 

Abdelkader Salhi (CR Belouizdad)
Défenseurs 

Abderrahmane Hachoud (MCAlger), Mohamed Khoutir Ziti (ESSétif), Houari Ferhani (JS Kabylie),Sid-Ali Lamri (ES Sétif), Koceila Ber-chiche (JS Kabylie), Zidane Mebara-kou (MC Alger), Nacer EddineKhoualed (USM Alger)
Milieux de terrain Mohamed Benyahia (USM Alger),Fouad Haddad (DRB Tadjenanet), So-fiane Bendebka (NA Husseïn Dey),Mohamed Benkhemassa (USMAlger), Abdelraouf  Benguit (USMAlger), Saïd Sayah (JS Saoura), RafikBouderbal (USM Alger), Billal Me-barki (JS Kabylie), Islam Bakir (ES

Sétif)
Attaquants Akram Djahnit (ES Sétif), SamirAïboud (JS Kabylie), Oussama Derfa-lou (USM Alger), El Hadi Belameiri(CS Constantine)

Il pourrait être sacrifié par Rajevac
La situation de Benzia 
se complique avant la 
réception du Cameroun

Week-end après week-end, la situation de Yassine
Benzia avec le LOSC se complique davantage. Le
joueur de l’EN ne figure plus ces derniers temps
dans les plans de son entraîneur, Frédéric Anto-
netti, qui l’a, une nouvelle fois, écarté hier de la
liste des convoqués pour le match face à
l’AS Saint-Etienne. Benzia n’a disputé
cette saison que trois matchs sur sept.
Pis, il n’a pas montré grand-chose lors
de ces rencontres au point où son en-
traîneur lui a changé de poste en le
positionnant comme milieu de ter-

rain. Au train où vont les choses, et devant cette situation,
tout porte à croire que Benzia pourrait songer sérieusement
à changer de club cet hiver et quitter le LOSC en cas de
maintien de Frédéric Antonetti à la barre technique. Pour
rappel, Benzia avait été convoité par certains clubs français et
turcs, l'été dernier, avant qu’il ne décide de rester et de pour-
suivre l’aventure avec le LOSC. 
Il pourrait quitter le LOSC cet hiver si…
Alors qu’il ne joue plus ces derniers temps avec son équipe
lilloise, Yassine Benzia sera très certainement sacrifié par Milo-
van Rajevac lors du prochain match de l’EN face au Came-
roun. On imagine d’ailleurs mal le technicien serbe
convoquer un joueur qui ne joue plus. Benzia sera égale-
ment victime de la bonne forme affichée, ces derniers
temps, par les autres attaquants de l’EN tels que Hanni qui a
réalisé un bon début de saison avec Anderlecht, ou bien
Belfodil qui s’illustre avec le Standard de Liège. 

Riad O.

Une autre désillu-
sion pour Feghouli
et les Hammers
Une autre désillu-
sion pour So-
fiane
Feghouli et
les Ham-
mers de
West Ham
qui se sont
inclinés hier
soir à domi-
cile face à Sou-
thampton dans le
cadre de la sixième journée de
Premier League. Les Hammers
ont concédé hier leur cinquième
défaite en six matchs en Premier
League. Le joueur de l’EN a parti-
cipé à la seconde mi-temps de ce
match, mais n’a pu éviter la dé-
faite à son team. L’ex-joueur du
FC Valence a livré une belle pres-
tation et a été privé d’un penalty
valable après que sa balle a été dé-
tournée de la main par un défen-
seur adverse. En dépit de la
défaite, Sofiane Feghouli a eu les
éloges de la presse anglaise qui a
trouvé qu’il a livré une belle pres-
tation. Feghouli a eu la seconde
meilleure note lors de cette ren-
contre. 

Medjani 
cumule du temps 
de jeu 
Leganes, qui voulait confirmer son
succès ramené chez le Deportivo la
Corogne, a chuté face à une équipe
de valence FC ressuscitée après son
début catastrophique en Liga. Les ca-
marades du capitaine de l’EN, Carl
Medjani, se sont inclinés sur le score
de deux buts à un. Titulaire, l’interna-
tional algérien est allé jusqu’au bout
de cette rencontre. Aligné encore une
fois dans l’axe, Medjani a sorti un
match plein, en n’étant pas impliqué
dans les buts de Valence. C’est son
troisième match d’affilée comme titu-
laire. Ce qui lui permet de gagner en
temps de jeu avec 300 minutes dans
les jambes.  

M.A.
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Le stage de l’EN A’ débute aujourd’hui au CTN

Belameiri remplace Nadji

Guedioura
annoncé
remplaçant

face  à
Burnley

Pour le compte de la sixième journée
de la Premier League, Watford se ren-

dra ce soir au stade Turf Moor
pour croiser le fer avec la forma-

tion de Burnley. Alors qu’il
reste sur deux succès éclatants
face à West Ham et Manches-
ter United, les coéquipiers
de Guedioura tenteront ce
soir d’aller chercher un bon
résultat chez Burnley et
d’améliorer encore plus leur
position au classement géné-

ral. Le joueur de l’EN, Gue-
dioura est annoncé

remplaçant ce soir comme ce
fut le cas lors des précédentes

rencontres de son team en Premier
League.

Il n’a plus joué depuis le 27
août dernier

Adlene Guedioura, et après avoir débuté le
championnat comme titulaire à Watford, n’a
plus joué depuis le match de la troisième
journée de la Premier League disputé le 27

août dernier face à Arsenal. Ce jour-là,
Gurdioura avait été titularisé par son en-

traîneur, avant d’être remplacé à la
pause par Pereyra. Watford avait été
balayé ce jour-là par les Gunners (1-3).
Du coup, l’entraîneur, Walter Mazzarri
avait opéré des changements sur son

team et Guedioura en a fait les frais.
Relégué au banc des remplaçants, Gue-

dioura n’a pas fait son entrée en jeu lors
des précédentes rencontres de son team
remportés face à West Ham et Manchet-
ser United.
Il perd des points face à
Abeid et Mesloub pour le
match face au Cameroun

Devant cette situation, Guedioura, qui a
suivi le dernier match de l’EN face au Le-

sotho des tribunes, a peu de chance de rem-
placer Bentaleb face au Cameroun. En effet,

le manque de compétition risque de lui
jouer un mauvais tour vis-à-vis de l’entraî-
neur, Milovan Rajevac. Ce dernier pour-
rait faire appel soit à Mesloub qui affiche
une belle forme ces derniers temps avec

Lorient ou bien à Abied qui a retrouvé son
meilleur niveau avec Dijon.

R.O.

Hanni, buteur malheureux 

face à Westerlo
Anderlecht s’est incliné hier soir à domicile en Jupiler Pro League

face à la formation de Westerlo (1-2). Les coéquipiers de Sofiane

Hanni ont été surpris à domicile par une solide équipe de Westerlo qui

leur a crée beaucoup de problèmes à domicile. Sofiane Hanni a été très en

vu lors de ce match et a même réussi à inscrire l’unique but de son team.

Bensebaini
a eu la plus

mauvaise note face à
Dijon

La presse française a vivement critiqué la
prestation de Ramy Bensebaini lors du précé-

dent match de son team face à Dijon. D’ailleurs,
le quotidien, l’Equipe, a choisi Bensebaini comme
le joueur le plus mauvais du match d’avant-hier

de son team face à Dijon en lui accordant la note
de deux. Pour rappel, Bensebaini a participé à
toutes les rencontres de son team

avec le Stade-Rennais.

Bennacer a
joué face à la

réserve de
Chelsea

Bennacer continue de jouer avec la réserve d’Ar-
senal. Le joueur de l’EN a joué son troisième match en
club en l’espace d’un mois. Bennacer a participé à l’in-
tégralité de la rencontre de son team face à Chelsea.
Ce match s’est soldé sur le score de deux buts à un en
faveur des Gunners. Bennacer sera au repos avec son
team jusqu’à la mi-octobre. Il est à noter que Ben-
nacer a peu de chances d’être convoqué par Raje-
vac pour le prochain match des Verts face au

Cameroun et cela en raison du
retour de certains joueurs

à la sélection tels que
Sofiane Feghouli.

R.O.



Stade : Complexe Sportif Moulay Hassen (Rabat) 
Affluence : nombreuse
Arbitres : Gassama, Birumushahu, Range
Avertissement : Yesli (76’) (MOB)
Buts : Nahiri 73’  (FUS) ;  Rahal (89’) (MOB)

FUS de Rabat : El Houasli, Boulahroud, Mandaw, Fou-
zair, Skouma, El Bassil, Nahiri, Ennaffati (Benarif 75’),
Khalis, Benjelloun (El Gnaoui 61’), Yusupha (Nayef 82’) 
Entraîneur : Regragui

MOB : Rahmani, Khedir, Bencherifa (Salhi 46’), Benme-
louka, Baouali, Sidibé, Ferhat, Yesli (Touati 78’), Athmani
(Yaya 67’), Rahal, Betorangal

Entraîneur : Sandjak

Le stade
n’a pas fait le

plein
Contrairement aux habitudes en

compétitions africaines, le stade
Moulay Hassen de Rabat n’a pas fait
le plein. Les supporters du FUS de
Rabat ne semblaient pas très en-
thousiasmés par la rencontre, au
point de ne pas se rendre au

stade.
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1 - 1 Les joueurs
du MOB 
applaudis 
llLes suppor-

ters du FUS de
Rabat ont applaudi
les joueurs du MOB
; malgré la rivalité
sportive et l’enjeu du
match. Les fans Marocains, très re-
connaissants envers la formation
algérienne qui a marqué son his-
toire en Coupe de la CAF.

Les Crabes 
interdits de tifos
et de drapeaux

llLes Crabes ont eu la dés-
agréable surprise, avant de pé-

nétrer dans l’enceinte du stade de
Rabat, en ayant été interdits par les
services d’ordre d’introduire des
drapeaux et des tifos. Selon les in-
formations qui nous ont été don-
nées par la direction du club
marocain, les services de sécurité
ont agi, après les incidents du match
RAJA-WAC.

Le club de Yemma Gouraya est
entré dans l’histoire de la Coupe de
de la CAF, en atteignant pour la
première fois de son histoire une
finale en compétition continentale.
Le MOB a écrit son nom aux cou-
leurs vert et noir dans les annales
du football africain, sa première fi-
nale de cette épreuve tant prisée.
Et comme le MOB aime bien le nu-
méro un, il a suffi au club de Béjaïa
d’une seule réalisation en fin de
rencontre pour atteindre cette fi-
nale.

Rahal propulse
Béjaïa au 7e ciel

Il a insisté tout comme toute
l’équipe, il a fait de son mieux
comme toute l’équipe aussi. L’at-
taquant du MOB Fawzi Rahal, en
inscrivant le but égalisateur en
toute fin de rencontre, a tout
simplement envoyé toute la ville
de Béjaïa en finale, pour la pre-
mière fois et de surcroît pour sa
première participation en Coupe
de la CAF. Grâce à sa réalisation
historique, Fawzi Rahal a non
seulement écrit son nom en let-
tres d’or dans les annales du
club, mais a propulsé tout une
ville au 7e ciel. Bravo l’artiste !

Des accrochages
verbaux à la pelle 

Le seul point noir lors de cette
demi-finale de la Coupe de la CAF
entre le FUS et le MOB auront été
les accrochages verbaux qui ont
caractérisé quasiment toute la
rencontre. Les joueurs des deux
équipes en ont tellement fait
qu’ils étaient à deux doigts d’en
venir aux mains, sous l’œil vigi-
lant de l’arbitre.

Le Chiffre
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MOB
DE LA CAF
COUPE

FUS 
De notre
envoyé
spécial 
à Rabat :
Fahim 
Natouri

Sandjak inspecte le
vestiaire

llLe technicien du MOB,
Nacer Sandjak, n’a rien laissé

au hasard pour mettre ses poulains
dans les meilleures conditions. Ce
dernier s’est donné la peine de
jeter un coup d’œil dans le ves-
tiaire que devaient occuper ses
joueurs, avant leur arrivée.
Le bus du MOB 
démarre à 20h de 
l’hôtel

llLes joueurs du MOB ainsi
que l’ensemble des dirigeants

et staffs technique et médical ont
rallié le stade Moulay Hassen de
Rabat vers 20h. Ces derniers
étaient les premiers à arriver sur
les lieux escortés par les services
de sécurité.
Près de 100 Crabes à
Rabat

llLes supporters du MOB, les
Crabes, étaient eux aussi pré-

sents dans la ville et surtout au
stade Moulay Hassen de Rabat.
Les supporters de Béjaïa, qui
étaient une centaine, ont créé une
bonne ambiance dans le stade et
ses alentours.
Ils étaient escortés 
partout

llLes supporters de Yemma
Gouraya ont été escortés par-

tout où ils sont passés. Les Crabes,
qui ont sillonné la ville pour se
rendre au stade, ont été accompa-
gnés tout au long de leur trajet par
des véhicules de police.
Entrée gratuite pour
les Crabes

llLes responsables du stade
Moulay Hassen ont décidé de

la gratuité de l’accès au stade pour
les Crabes qui ont été agréable-
ment surpris par ce geste qu’ils ont
bien accueilli.
21h15, le MOB fait
son apparition sur le
terrain

llLes joueurs du MOB ont
foulé le gazon du stade

Moulay Hassen à 21h15. Le pre-
mier joueur à avoir fait son ap-
parition était le gardien de but
Rahmani suivi de ses camarades.
Hervé Renard présent

llLe sélectionneur national
marocain, Hervé Renard,

était présent dans la tribune
d’honneur du stade Moulay Has-
sen. Ce dernier a suivi la rencon-
tre FUS-MOB avec un grand
intérêt, lui qui connaît le football
algérien et marocain.
Sidibé blessé à un
genou

llLe milieu de terrain malien
du MOB, Sidibé, s’est blessé à

la 29 minute de jeu, en se tordant
le genou. Après l’intervention des
membres du staff médical, le
joueur a pu revenir sur le terrain
pour poursuivre la rencontre.
Sandjak debout du-
rant toute la rencon-
tre

llLe technicien du MOB,
Nacer Sandjak, s’est mis, dès

le coup d’envoi de la partie, à reca-
drer ses joueurs. Le coach des Vert
et Noir était hors de lui quand ses
joueurs perdaient le ballon bête-
ment.

Grandiose !
Impossible n’est pas mobiste !

Face à une équipe du FUS de
Rabat qui a eu le monopole du
jeu durant pratiquement la to-

talité de la rencontre, les Crabes ont
réussi l’exploit d’arracher le match
nul (1-1), dans les ultimes minutes
de la rencontre, qui a suffi largement
au bonheur des Béjaouis de se hisser
en finale de la Coupe de la CAF. 
31’, Betorangal a failli ouvrir
la marque 

Bien positionnés sur le terrain
grâce notamment au schéma tac-
tique mis en place par l’entraîneur
Nacer Sandjak, les Algériens ont
bien tenu le coup durant la première
demi-heure de la partie, en ratant
même l’occasion d’ouvrir la marque
à la 31’minute, lorsque l’attaquant
Morgan Betorangal a vu sa tentative
heurter le poteau gauche du portier
El Haousli. Perturbés par cette occa-
sion ratée, les coéquipiers de Ben-

cherifa ont failli encaisser un but
quelques secondes plus tard, suite à
une contre-attaque des locaux, sauf
que Fouzair a vu aussi son tir dévié
par le poteau du portier béjaoui.      
73’, Nahiri perfore le bloc
béjaoui 

Après le retour de la pause citron,
les protégés de Sandjak n’ont pas
réussi à porter le danger devant, se
contentant de bien défendre, laissant
le soin au portier Rahmani de se dis-
tinguer à la 70’, en déviant d’une pa-
rade exceptionnelle le tir du jeune
rentrant El Gnaoui. Mais trois pe-
tites minutes plus tard, et suite à un
corner bien combiné, Nahiri, d’une
frappe puissante, trouve la faille et
inscrit le premier but de la rencon-
tre.
89’, Rahal redonne le sourire
aux Crabes 

Tombés dans le piège de la préci-
pitation mais surtout de la nervosité

dans le dernier quart d’heure, les
Crabes ont réussi à remettre les pen-
dules à l’heure, grâce à  Rahal qui a
surgi de nulle part pour propulser le
cuir dans les filets adverses à la 89’,
au grand bonheur des centaines de
supporters présents dans les travées
du stade Moulay-Hassan, mais sur-
tout des millions de fans algériens
devant leur petit écran.  Dans une
fin de rencontre assez excitante où
Sidibé a failli jouer un mauvais tour
à son équipe, en voyant son dégage-
ment maladroit repoussé par le po-
teau, les Crabes ont réussi à
décrocher ce match nul (1-1) syno-
nyme de qualification pour la finale,
après le score vierge concédé à Bé-
jaïa à l’aller. Le représentant de l’Al-
gérie aura fort à faire face à la solide
formation du TP Mazembe, même si
ce MOB, qui ne lâche rien, rêve d’un
sacre africain !    

F.N.

Sandjak a discuté
avec Yaya et 
Benmellouka

Avant le début de la rencontre
FUS-MOB qui s’est jouée hier soir au
stade de Rabat, le technicien algé-
rien Nacer Sandjak a pris en aparté
deux de ses joueurs, l’attaquant

Fouzi Yaya et le défenseur Benmel-
louka auxquels il a donné des

consignes.

Salhi remplace 
Bencherifa à la

mi-temps
Le latéral gauche du MOB, Ben-

cherifa, paraissait épuisé en pre-
mière mi-temps, lui qui était au four
et au moulin, ne cessant pas de ten-
ter des incursions sur son couloir.
C’est ainsi qu’il a été contraint de
céder sa place au début du second

half à Salhi.

Regragui : 
«Le MOB mérite sa
qualification»

L’entraîneur du FUS était telle-
ment déçu de l’élimination, après
avoir été très sûr de lui à Béjaïa. Il
dira : «En vérité, on a très bien
joué durant toute la rencontre, que
ce soit en première ou en
deuxième mi-temps, on
s’est créé beaucoup
d’occasions, et on
en a perdu au-
tant. Par la suite,
on a réussi à
marquer notre
but au bon mo-
ment, mais on
s’est fait avoir
dans un temps
plus délicat encore.
Le MOB a eu de la
chance en inscrivant ce
but, il mérite de se qualifier.»

Sandjak : 
«Chapeau bas aux
joueurs, c’est 
historique ce qu’ils ont
fait»

Quant au coach du MOB, il
était aux anges, lui qui n’en
croyait pas encore ses yeux, et

dira : «C’est incroyable, il n’y a
pas de mot pour décrire

notre joie. Hamdoul-
lah, on a réalisé le

match qu’il fallait
et on n’a pas lâché
durant toute la
rencontre. On
est arrivé à ins-
crire un but dans
un temps très dif-

ficile. Chapeau bas
aux joueurs qui y

ont cru jusqu’au bout,
je les remercie pour leur

courage, c’est une qualifica-
tion historique.»

Rahal : «Mon but, c’est
pour les Crabes et 
l’Algérie»

«Tout le monde croyait que le zéro à
zéro du match aller était un mauvais ré-
sultat, mais nous les joueurs, à aucun
moment on s’est dit que c’était fini. On a
disputé une rencontre pleine qui restera
dans l’histoire du club. On savait que nos
supporters attendaient cette qualification
malgré le but encaissé dans un moment
fort, on n’a pas abdiqué et on s’est jeté
devant corps et âme. Ensuite, on marque
ce but que je dédie à tout le peuple algé-
rien, principalement aux Crabes qui ne
nous ont pas lâchés, ils ont le droit de
s’enorgueillir de ce succès.»

Rahmani : «On est 
entrés dans l’histoire»

«Sincèrement, je ne sais pas comment
décrire ma joie, elle est immense. Per-
sonne ne croyait en nous, mais nous si,
on y a cru jusqu’au bout. La preuve, ils
nous ont marqué dans le dernier quart
d’heure, mais on n’a pas lâché puisqu’on
leur a mis un but dans les toutes der-
nières minutes qui nous envoie en finale.
Je dis que le MOB et nous les joueurs
sommes entrés dans l’histoire du football
africain. Inch’Allah on l’offrira aux
Crabes.»

Les
Crabes en

liesse avec les
joueurs

Dès le coup de sifflet final de l’ar-
bitre de la rencontre FUS-MOB, les
joueurs et membres des staffs tech-
nique, médical et autres se congratu-
laient. Par la suite, les joueurs du
MOB se sont dirigés vers leurs
supporters avec qui ils ont fait

la fête assez longuement
dans un délire de

folie 
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Coupe 
de la CAF

Les Crabes ont mis de
l’ambiance à Rabat

Comme il fallait s’y atten-
dre, les Carbes se sont
déplacés au Maroc et
plus exactement au stade
Moulay-Hassan de Rabat

pour suivre la rencontre de leur
team face au FUS de Rabat, dans le
cadre de la demi-finale retour de la
Coupe de la CAF. Environ 300 sup-
porters béjaouis ont regagné le
Maroc pour encourager les leur face
au FUS de Rabat. Les Crabes ont
créé une belle ambiance en soute-
nant les siens lors de la rencontre
d’hier soir.
La police les a partout 
accompagnés
Il faut dire que les fans du MOB ont
été accompagnés hier par la police

marocaine. D’ailleurs, les ils étaient
partout avec eux à Rabat et ce, par
crainte de provocation des suppor-
ters locaux avant la rencontre d’hier
soir. Il faut dire que les Crabes ont
créé une belle ambiance hier à Rabat
avant la rencontre en prenant d’as-
saut la gare du train en force. Ces
derniers ont également loué des
Taxis pour défiler à Rabat. Et Ceux
de leur adversaire ont beaucoup ap-
précié le spectacle offert par leurs
homologues du MOB, tout en espé-
rant que le match soit une belle fête
entre les deux formations voisines.
Les émigrés présents égale-
ment
Pour leur part, plusieurs émigrés al-
gériens d’Europe se sont rendus à

Rabat pour assister à cette rencontre
et encourager le Mouloudia de Béjaïa
face au FUS Rabat. Un nombre im-
portant résident au Portugal ont re-
joint le Maroc pour soutenir l’équipe
béjaouie hier soir face au FUS Rabat
avec l’espoir de la voir passer ce cap
pour la fois de son histoire et attein-
dre la finale de la Coupe de la CAF.
Les dirigeants du FUS Rabat
ont offert 50 billets 
seulement
La direction du FUS Rabat a offert
50 billets seulement à son homo-
logue du MOB pour permettre aux
supporters algériens d’assister à cette
rencontre. Selon les informations
qui nous sont parvenues, c’est la di-
rection du MOB qui avait affirmé à
son homologue du FUS Rabat que
leurs supporters ne vont pas se dé-
placer en force au Maroc. Mais fina-
lement, 300 supporters béjaouis
étaient présents hier à Rabat.
Accès gratuit au stade 
pour les Crabes
La direction du FUS Rabat a cédé
gratuitement l’accès aux Crabes
venus d’ailleurs. Pour rappel, les res-
ponsables du MOB en avaient fait
pareil avec les Marocains en aller au
stade de l’Unité-Maghrébine de
Yemma Gouraya.

Natouri

Voulant éviter de s’aven-
turer devant une équipe
de FUS de Rabat qui a
opté pour l’offensive, vu
qu’elle évolue à domi-

cile, le coach du MOB, Nasser Send-
jak, a décidé de changer son schéma
tactique à la dernière minute en op-
tant pour la défense, tout en réagis-
sant par des contres et tenter de
surprendre les Marocains. Mieux
encore, il a demandé à ses joueurs
d’être plus présents au milieu de ter-
rain pour ne pas laisser beaucoup
d’espace à l’équipe adverse.
Le MOB avec cinq défenseurs
Vu l’importance du match mais sur-
tout la force prouvée des Marocains
au match aller en attaque, le driver a
aligné cinq défenseurs, avec notam-
ment Khadir et Bencherifa sur les
côtés, ainsi que Baâouali, Benme-
louka et Sidibé dans l’axe. Il voulait
renforcer ce secteur pour ne plus en-
caisser de buts qui auraient pu leur
compliquer davantage la tâche.
Sidibé a joué dans deux
postes différents
Le joueur malien Soumeyla Sidibé
était la clé de la rencontre qui a op-
posé hier le MOB face au Fus de
Rabat, puisqu’il a joué en défense,
son rôle principal, tout en partici-
pant au jeu offensif à partir du mi-
lieu de terrain. Cette disposition

consistait à bloquer les attaques de
l’équipe adverse.
Benmelouka et Baâouali en
défense
Pour cette rencontre, le staff tech-
nique a consolidé le compartiment
offensif avec l’incorporation du duo
Benmelouka-Baâouali dans l’axe dé-
fensif aux côtés du Malien Sidibé. En

effet, cette paire a évolué pour la
première fois dans ce poste étant
donné que Benmoulouka se char-
geait du secteur défensif et Baâouali
au milieu de terrain.
Yesli dans la récupération
Le Franco-Algérien Yesli est revenu
dans l’équipe à l’occasion de la ren-
contre d’hier et a évolué au milieu

de terrain, tout en aidant ses cama-
rades dans l’attaque afin de contrer
les incursions des Marocains, d’au-
tant plus que Sendjak ne voulait pas
prendre le risque.
Le MOB avec deux 
récupérateurs
Le staff technique a fait jouer deux
récupérateurs, le capitaine Ferhat

aux côtés de Kamel Yesli au milieu
de terrain. Toutefois, le coach a
donné des consignes à son équipe de
tenter des tirs de loin pour tromper
le gardien adverse.
Athmani, la surprise 
de Sandjak
Même s’il a prévu au départ de jouer
avec trois récupérateurs, le staff
technique du MOB a changé d’avis à
la dernière minute, en alignant Ath-
mani sur le côté droit pour se per-
mettre de jouer à fond la carte
offensive.  Mieux encore, Sendjak a
demandé à son joueur de bloquer les
joueurs du couloir de l’équipe ad-
verse.
Rahal sur le flanc gauche
Si Athmani a été aligné sur le flanc
droit, il n’en demeure pas moins que
Rahal s’est produit sur le flanc
gauche pour donner du tonus au
secteur offensif, en contribuant aux
actions qui ont été créées par les at-
taquants du MOB, tout en alimen-
tant Morgane par des balles de buts.
Morgane en attaque
Par ailleurs, comme cela a été le cas
en aller, le coach a fait confiance à
son joueur Morgane en attaque, à la
recherche des buts, surtout que le ré-
sultat de l’aller a été jugé motivant
pour jouer à fond l’offensive à l’exté-
rieur. 

Fahim Natouri

De notre envoyé spécial à Rabat : Fahim Natouri

Sandjak a changé son
schéma tactique à la
dernière minute

Le coach a imposé un programme militaire à ses joueurs
Voulant assurer le maximum de
concentration à ses joueurs pour
éviter toute mauvaise surprise, le
coach a imposé un programme mili-
taire à ses joueurs en leur deman-
dant d’aller se coucher tôt pour être
au top de leurs forces le jour du
match. Bien que certains éléments
aient voulu voir la totalité du match
WAC-El Zamalek, Sendjak a émis
son refus.
Benmelouka et Yesli, les pre-
miers à se réveiller
Ainsi donc, alors que le technicien

leur a demandé de bien récupérer,
Benmelouka et Yesli ont été les pre-
miers à se réveiller, étant donné
qu’ils se sont mis au lit très tôt par
rapport à leurs camarades.
Les joueurs n’ont pas pris le
petit déjeuner ensemble
Les joueurs sont venus dispersés au
petit déjeuner, puisque Benmelouka
et Yesli étaient les premiers à s’y ren-
dre, avant que Touati leur emboite le
pas suivi des autres éléments, entre
8h et 10h, comme le souhaitait le
coach, d’autant plus que le dîner

était programmé après la rencontre.
Sendjak s’est adressé à ses
poulains
Voulant mettre tout le monde de-
vant ses responsabilités, le premier
responsable de la barre technique
s’est réuni avec ses éléments à 11h,
en les scindant en deux groupes. Le
premier a été composé de joueurs ti-
tulaires et a touché un mot aux gar-
diens, aux défenseurs et aux
attaquants, avant de discuter avec les
remplaçants à propos de la rencon-
tre.

Les joueurs ont pris un repas
spécial
A la fin de la réunion technique, le
rendez-vous était pour le déjeuner
au restaurant, et un repas spécial a
été concocté au groupe pour qu’il re-
trouve ses capacités.
Des gâteaux et des jus à 17h
pour compenser
Par ailleurs, les joueurs ont pris
quelques gâteaux à 17h et des jus,
l’énergie nécessaire pour se donner
un fond lors de cette rencontre face
au FUS de Rabat.

Le déplacement au stade à
20h
Comme la rencontre a été program-
mée à 22h, les joueurs et le staff
technique se sont déplacés au stade à
20h, à partir de l’hôtel de Golden
Tulip au stade de Moulay El Hassan,
un quart d’heure seulement sépare
les deux endroits.  Le coach a voulu
se déplacer deux heures avant le
match pour donner le temps aux
joueurs de découvrir l’ambiance du
stade.

Fahim Natouri

Rahmani de retour aujourd’hui en Algérie
Retenu pour le stage de la sélection nationale A’, le portier du MOB, Rah-
mani, ne restera longtemps au Maroc, et regagnera l’Algérie aujourd’hui
pour rejoindre ses camarades au Centre de Sidi Moussa. Alors que la délé-
gation sera de retour demain mardi à Alger, le manager Laroussi a pu lui ré-
server pour aujourd’hui.

Condoléances 
Très peinés par le décès de Khiter Riad à l’âge de 29 ans, chef de train,

dans la collision de train survenue à Boudouaou avant hier, ses amis et ses 
collègues présentent à sa famille ses sincères condoléances et l’assurent 

de leur profonde sympathie. Ils prient le Tout Puissant d’accueillir le défunt
en Son Vaste Paradis et lui accorder sa Sainte Miséricorde. A Lui nous 

appartenons et à Lui nous retournons.    
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Tout d’abord, qu’avez-vous à nous
dire à propos de la victoire décro-
chée face au CRB ? 
Je pense qu’on a réalisé le plus impor-
tant. Toutes les conditions étaient
réunies pour réaliser un bon match.
Je tiens à remercier mes camarades
pour leur rendement qui nous a per-
mis de décrocher trois précieux
points. 
Une victoire précieuse parce que la
rencontre s’est déroulée à l’exté-
rieur, n’est-ce pas ?  
Exactement, sur le papier, la confron-
tation s’est déroulée à l’extérieur, mais
au stade du 5-Juillet, c’est comme si
c’était nous qui recevions. C’est pour
cela que la victoire était importante
pour nous. La semaine prochaine, on
jouera une nouvelle fois à Omar-
Hammadi, ce sera donc une bonne
occasion d’ajouter trois autres points
à notre actif.
Mais la victoire face au CRB n’était
pas facile, surtout en seconde pé-
riode…   
Effectivement, la rencontre était diffi-
cile à négocier. Une fois mené au
score, l’adversaire n’avait plus rien à
perdre, ce qui l’a poussé à se projeter
vers l’avant, afin de revenir dans la
partie. Malgré cela, on a pu gérer le
reste de la rencontre, en dépit du
mauvais état la pelouse. 
Lors de ce match, vous avez en-
chaîné une cinquième rencontre
sans encaisser de but, quel est le se-
cret de votre excellente forme ?  
Je pense que ce sont les fruits des ef-
forts fournis par tout le groupe. Le

football est un sport
collectif. En tant que
gardien de but, j’es-
saye toujours de bien
placer mes défen-
seurs et faire de mon
mieux pour garder
ma cage vierge. Au
final, le mérite ne re-
vient pas seulement
à Zemmamouche,
mais à tout le groupe
qui contribue aux
succès décrochés. 
Mais reconnaissez
que vous avez placé
la barre très haut,
sachant qu’Asselah
a concédé un but
lors de cette jour-
née …
Sincèrement, je ne
me préoccupe que
de mon travail. Lors
de chaque rencontre,
je donne le meilleur
de moi-même. Ne
pas encaisser n’est
pas une obsession
pour moi, l’intérêt de
l’équipe passe avant
tout. Le plus impor-
tant pour moi est de
gagner tous les
matchs.
Vous avez été éloi-
gné de la compéti-
tion durant six
mois, pour cause
de blessure, quel

est le secret de ce retour en forme
?
Croyez-moi, il n’y a aucun secret.
J’étais à l’arrêt durant six mois, à
cause d’un pépin physique. J’ai effec-
tué une bonne préparation estivale,
ce qui m’a permis de retrouver ma
forme habituelle. 
Certains disent que c’est peut-être
le bon moment pour vous de re-
trouver la sélection nationale…   
Pourquoi pas ? Je n’ai jamais fermé la
porte de la sélection, je travaille tou-
jours pour retrouver l’Equipe natio-
nale. Je vais continuer à fournir des
efforts, afin d’atteindre le niveau qui
me permettra de retrouver les Verts
dans un futur proche. Sincèrement,
je veux prendre part à la rencontre
face au Cameroun, je suis prêt sur
tous les plans pour ce match.
Vous comptez sur votre expé-
rience pour prendre part à ce ren-
dez-vous ? 
Pas pour cette rencontre seulement,
je pense que mon niveau actuel me
permet de tenir mon rôle face à
n’importe quel adversaire.
Peut-on comprendre par là que
vous voulez ouvrir une nouvelle
page avec le nouveau sélection-
neur national ? 
Exactement, toutes les conditions
sont réunies pour retrouver les
Verts. J’espère avoir ma chance avec
le nouveau staff technique, je suis
conscient que je peux rendre service
à la sélection, grâce à mon expé-
rience.

Entretien réalisé par Zerrouk M.

450’ sans 
encaisser le
moindre but
Zemmamouche
dans une 
excellente forme 
Après avoir passé six mois loin
des terrains, en raison d’une
blessure au niveau du coude, le
gardien usmiste Mohamed
Amine Zemmamouche a re-
trouvé la compétition en ce
début de saison. En concur-
rence avec Bereffane et Man-
souri, ce dernier n’est pas près
de céder sa place. Après cinq
journées, il a prouvé à tout le
monde tout le bien qu’on disait
de lui. Même s’il n’a pas été trop
inquiété face au CRB, avant-
hier, il a quand même sauvé son
équipe d’un but tout fait sur
une action de Derrag. Mais face
au DRBT et le CSC, il a grande-
ment contribué au succès de
son équipe. A noter que le mé-
rite ne revient pas seulement au
keeper usmiste, puisque la dé-
fense des Rouge et Noir lui a
permis de se distinguer en ce
début de saison.

Zerrouk M.

Grâce à ce quatrième succès décroché
avant-hier face au CRB au stade du 5-
Juillet, l’USMA occupe désormais seule

la tête du classement du championnat. En
effet, les Rouge et Noir ont profité de la défaite
concédée par le MCO face au MCA, vendredi
passé au stade Omar-Hammadi, pour rester
seuls sur la première marche du podium qu’ils
partageaient jusque-là avec les protégés de Be-
latoui. À trois longueurs de leur premier pour-
suivant, les hommes du technicien français
Jean-Michel Cavalli auront une bonne occa-
sion d’ajouter trois nouveaux points à leur
actif le week-end prochain puisqu’ils rece-
vront au stade Omar-Hammadi le nouveau
promu en Ligue 1 Mobilis, en l’occurrence
l’Olympique de Médéa.   

La défense n’a toujours pas encaissé 
de but
L’une des satisfactions usmistes lors de cet
exercice n’est autre que la ligne défensive com-
posée du capitaine Meah, Benmoussa,
Khoualed et la nouvelle recrue Benyahia. Avec
zéro but encaissé lors de ces cinq premiers
matchs, cette dernière donne entière satisfac-

tion au staff technique usmiste. Les quatre élé-
ments, qui s’entendent parfaitement bien, ont
été alignés une nouvelle fois lors du derby.
Pour le moment, aucun d’eux n’a commis d’er-
reur. Au contraire, ils affichent une éblouis-
sante forme qui rassure de plus en plus
l’entraîneur. Face au CRB, Meah et ses co-
équipiers ont stoppé toutes les tentatives ad-
verses à maintes reprises. Ils ont prouvé que le
mur défensif est infranchissable. Ce qui donne
de l’assurance en ce début de saison.

Les attaquants ont réalisé le plus 
important
Si les attaquants n’ont pas trop brillé lors des
trois derniers matchs avec seulement deux
buts inscrits, ces derniers ont réussi à assurer
l’essentiel. En effet, le but inscrit par Meziane
en première période a permis aux Usmistes
d’empocher les trois précieux points du derby.
À noter que le score aurait été plus lourd si
Guessan et ses coéquipiers avaient fait preuve
de plus d’efficacité. En effet, ils ont créé beau-
coup d’occasions franches durant cette ren-
contre, mais ils n’en ont réussi à concrétiser
qu’une seule.

Cavalli devra tout de même trouver
des 
solutions en attaque
Depuis trois journées maintenant, la forma-
tion de l’USMA n'a pas montré grand-chose
au niveau de l'attaque, contrairement aux au-
tres secteurs qui ont donné entière satisfac-
tion. En effet, le compartiment offensif n'a pas
eu le rendement souhaité. Malgré la bonne vo-
lonté de Bouderbal, Guessan, Darfalou, An-
dréa et les autres, l'artillerie usmiste n'a pas été
en mesure de créer un équi-
libre avec le reste des
compartiments.
L’entraîneur en
chef, Jean-Mi-
chel Cavalli,
devra donc
trouver des
solutions, à
partir du pro-
chain rendez-
vous. 

Zerrouk M.

La reprise 
aujourd’hui

Après avoir bénéficié d’une jour-
née de repos, c’est aujourd’hui que les
camarades du capitaine Rabie Meah

reprendront les entraînements. La
reprise est prévue pour ce matin

au stade d’Omar-Hammadi.

Les joueurs 
seront soumis au 

biquotidien demain
Le staff technique de l’USMA a décidé

d’augmenter la charge du travail cette se-
maine. En effet, les Rouge et Noir seront
soumis demain au biquotidien. On croit
savoir que la séance de la matinée sera
axée sur le volet physique tandis que
celle de l’après-midi sera consacrée

au travail technique.  

Bellahcen 
et Abel avec 
la réserve

Les deux nouvelles recrues de l’USMA,
on l’occurrence Abel et Bellahcen, ont pris

part à la rencontre des réservistes. Pour
rappel, les deux éléments n’ont pas été

retenus par le staff technique de
l’USMA pour le derby face au CRB. 

Les réservistes
perdent leur 

première place 
Tenus en échec face au CRB sur le

score d’un but à zéro, les réservistes
ont perdu non seulement les trois
points de la rencontre mais aussi
la première place du classement.
Ces derniers occupent désor-
mais la quatrième position

avec douze points au
compteur. 

Premier but
concédé cette 

saison 
Le but encaissé avant-hier face au

CRB est le premier lors de cet exer-
cice. Le portier usmiste tombe
ainsi après plus de 360’ d’in-

vincibilité.

Zemmamouche : «Je veux retrouver la sélection»

Grands gagnants de cette journée
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«Ce n’est pas
facile de rester
six mois sans
compétition»



24 heures après le
match nul concédé à
domicile face au CAB,
nous avons essayé de
prendre attache avec le
bras droit du président
Hannachi, Malik Azlef.
Ce dernier, qui a ac-
cepté de répondre à
nos questions, a tout d’abord déclaré que la direction tient
plus que jamais à l’entraîneur Kamel Mouassa, qui, selon
lui, n’a rien à voir avec le match nul face au CAB. D’après
ses propos, le coach sera toujours maintenu à son poste et
qu’il ne bougera pas. «Mouassa a toute notre confiance. Il
n’est pas responsable de ce match nul. Quand même, ce n’est
pas à lui de marquer des buts. Donc, il ne faut pas l’accuser
de quoi que ce soit», a-t-il expliqué.

«Pourtant, c’est le même onze qui a
affronté l’ESS»

Poursuivant son intervention, Azlef estime que
Mouassa n’a rien à voir avec le match nul du moment qu’il
a aligné le même onze ou presque que face à l’ESS. Mais le
rendement des joueurs cette fois-ci, a été catastrophique :
«Si j’estime que Mouassa n’est pas responsable, c’est parce
qu’il a aligné le même onze ou presque que face à l’ESS.
Comment se fait-il que la même équipe a réussi à stopper
l’Entente et a échoué à domicile face au CAB. Ce n’est pas
normal…»

«La pression ne m’effraie pas»
Concernant la démission du président Hannachi lequel

a déclaré qu’il ne comptait plus poursuivre sa mission à la
tête du club, Azlef nous a révélé qu’il a été installé au poste
de président, et ce, jusqu’après le match face à la JSS
comptant pour la 6e journée de la Ligue 1 Mobilis : «Après
la décision du président Hannachi, lequel ne compte plus
poursuivre sa mission, je l’ai remplacé jusqu’à nouvel ordre.
Je vais assurer l’intérim jusqu’après le match face à la JSS.
Ce poste ne m’effraie pas, j’ai l’habitude de gérer de telles si-
tuations. Par la suite, on prendra les décisions nécessaires
pour que tout fonctionne à merveille».

«Je compte me réunir avec les joueurs
pour les sensibiliser»

Pour sa première mission en tant que président par in-
térim, Malik Azlef compte se réunir avec les joueurs à l’oc-
casion de la séance de reprise, prévue aujourd’hui à 17h.
Ce sera l’occasion pour lui d’annoncer la couleur et mettre
tout le monde devant ses responsabilités. «Je ne sais pas

encore, mais je compte bien
me réunir avec les joueurs
dans les prochaines heures.
Ils doivent être secoués car
leur rendement face au CAB
n’inspire pas confiance. Il
n’est plus question de perdre
des points aussi facilement,
notamment à domicile.»

«La direction a tout mis à leur disposition,
ils ont même été régularisés»

Allant encore plus loin, Azlef estime que les joueurs
n’avaient pas à livrer un match aussi médiocre, eux qui
n’ont manqué de rien, notamment sur le plan financier où
ils ont tous été régularisés : «La direction n’a rien à se re-
procher. Les joueurs ne manquent de rien. Tout a été mis à
leur disposition et ils ont été même régularisés jusqu’au der-
nier centime. On veut des explications car ce n’est pas nor-
mal qu’on peine à chaque fois à marquer des buts et à
gagner des matchs».

«Renaï, un titulaire indiscutable»
C’est l’un des futurs grands joueurs de la JSK. Renaï, le

jeune milieu de terrain offensif, ne cesse de briller d’un
match à un autre. Mais tout ce qui a été dit à son sujet a
été confirmé samedi face au CAB. Aligné en seconde pé-
riode, Renaï, et en l’espace de quelques secondes, a fait la
différence, notamment sur le plan offensif. Il aurait même
pu être passeur décisif si Boulaouidet avait réussi à mettre
le cuir au fond des filets. Selon Azlef, Renaï est un très bon
joueur et sa place de titulaire est indiscutable : «Tout le
monde à vu Renaï, c’est un très bon joueur avec beaucoup
de qualités. Sa place de titulaire est indiscutable. J’espère
qu’il aura plus de chance à l’avenir». 

«Hannachi a suffisamment d’expérience
pour gérer le club notamment en cette
période difficile»

Avant de conclure, Azlef n’a pas manqué de nous an-
noncé qu’une réunion va avoir lieu prochainement pour
convaincre le président Hannachi de revenir sur sa déci-
sion et reprendre les commandes du club : «Je vais juste
prendre le relais pendant quelques jours, mais par la suite,
nous allons organiser une réunion pour convaincre le prési-
dent Hannachi de revenir sur sa décision. Il a suffisamment
d’expérience pour gérer le club notamment en cette période
difficile».

Saïd D. 

Azlef «Mouassa
a toute notre
confiance»

L
e président Hannachi,
se trouvant dans un
état de forte colère,
après le match nul
concédé face au CAB, a

décidé d’annoncer sa démission
devant tout le monde. D’ail-
leurs, il a déclaré : «C’est bon,
je pars, je ne peux plus conti-
nuer.» Une déclaration qui a
surpris tout le monde, notam-
ment en ce début de saison où
l’équipe traverse une période
très difficile. Les décisions de
l’arbitre y sont pour beaucoup
dans la réaction du boss kabyle
qui n’a pas hésité à dénoncer
l’arbitrage de Bassiri comme
étant le responsable de cette
mascarade. Mais à en croire
nos sources, Hannachi ne
compte pas démissionner. Il va,
en effet, prendre du recul pour
quelques jours seulement,
avant de revenir aux affaires
courantes de son club de tou-
jours. 

Il compte prendre du
recul seulement 

Il l’a toujours déclaré : «Je
ne laisserai jamais la JSK dans
une situation difficile.» Ce n’est
donc pas aujourd’hui qu’il va le
faire. Cela explique que la déci-
sion prise était sur un moment
de colère seulement. Hannachi
ne laissera jamais tomber la
JSK. Autrement dit, il compte
prendre quelques jours de
repos, avant de revenir, la se-

maine prochaine, soit après le
match de la sixième journée
face à la JSS. 

Il est très en colère
Le moins que l’on puisse dire

est que le président Hannachi
est très en colère. Il n’arrive
toujours pas à accepter le fait
que son équipe ne gagne plus à
domicile. Pis encore, il n’a pas
vraiment apprécié le rende-
ment de certains joueurs qui,
selon lui, doivent rester sur le
banc dès le prochain match.
Pour le moment, il préfère ne
rien déclarer, il aura deux mots
à toucher à ses poulains, au
moment opportun. 

Azlef assure l’intérim  
La décision d’installer Malik

Azlef a été prise suite au match
nul concédé à domicile face au
CAB. Mais le membre du conseil
d’administration n’occupera ce
poste que pour quelques jours,
a-t-on appris. En effet, il va de-
voir remplacer le président
Hannachi jusqu’après le match
face à la JSS. Par la suite, une
réunion va avoir lieu entre les
membres du CA, afin de
convaincre Hannachi de reve-
nir, lui qui est le seul à pouvoir
gérer la JSK actuellement. 

S. D. 

Hannachi provoque une réunion extraordinaire 

Le renfort de la
barre technique à
l’ordre du jour !

C’était sous l’effet de la colère
que le président du club avait an-
noncé, samedi soir, sa démission
suite au faux pas enregistré face
au CAB. Hannachi a annoncé qu’il
pouvait plus continuer dans ce
milieu « pourri », a-t-il lâché tout
en accusant le directeur de jeu
Bassiri d’avoir influé sur le résul-
tat final. Bon bref, après moins de
vingt-quatre heures, Hannachi est
revenu sur sa décision de quitter
la présidence du club. Pas du tout
satisfait du rendement de son
groupe non pas face au CAB seu-
lement mais depuis l’entame de la
saison notamment à domicile où
la JSK peine toujours à signer sa
première victoire, le boss a fait
savoir à son entourage qu’il pro-
voquera dans les prochaines
heures, en principe avant la re-
prise de la séance d’entrainement
de ce soir, une réunion restreinte
afin de discuter sur la situation
qui prévaut au sein de l’équipe
première. L’absence des résultats
a fait réagir le premier responsa-
ble du club qui décide de prendre
ses devants avant que la situation
ne se complique davantage. On
croit savoir d’une source informée
que le point essentiel qui sera
soulevé lors de cette réunion por-
tera sur la nomination et dans les
meilleurs délais possibles d’un ad-
joint à Mouassa. Le limogeage de
Driouèche la semaine dernière a
fait que le coach s’est retrouvé
seul à gérer tout. Même les exer-
cices d’échauffement d’avant-
match, c’est lui-même qui s’en est
occupé. La venue d’un adjoint
avant le prochain match de la JSS
est plus qu’une nécessité indique
un membre influent de la direc-
tion. Cela permettra à Mouassa de
s’occuper de la préparation du
match suivant dans son aspect
tactique au sens propre du mot.
Suite au match nul concédé face
au CAB, le troisième de la saison à

Tizi, l’entraineur aura la mission
de remobiliser son groupe et reta-
per leur état psychologique d’une
part et préparer la meilleure stra-
tégie possible à même d’espérer
revenir du sud du pays avec un
résultat probant qui va éviter la
tempête au sein de la maison ka-
byle, d’autre part. En tout cas, un
autre faux pas est interdit pour
les Canaris. 

Le président sera
présent à la reprise du
travail ce soir 

Outre cette réunion de travail
qui va être consacrée à l’examen
de la situation qui prévaut au sein
du club après cinq journées de-
puis l’entame du championnat
mobilis, le président aurait confié
à ses collaborateurs qu’il a prévu
aussi de se déplacer au stade du
1er-Novembre pour assister à la
séance de reprise des entraine-
ments prévue ce soir. Hannachi a
demandé une réunion avec ses
joueurs avant le coup d’envoi de
la séance. Il souhaite avoir des
explications concernant ce blo-
cage à domicile. Il n’arrive pas à
trouver des explications à ces
performances jugées en deçà des
attentes surtout qu’il attendait
beaucoup de cet effectif qu’il a
même qualifié de meilleur sur
tous les plans. Hannachi va faire
savoir sans doute aux joueurs
qu’ils n’ont plus le droit à l’erreur
et que chacun assumera ses res-
ponsabilités en cas d’échec le
week-end prochain à Béchar.
Enfin, il est attendu que la séance
d’aujourd’hui se déroule à huis
clos, et ce pour éviter toute réac-
tion négative des supporters qui
sont toujours sous l’effet d’une
grosse déception.

M.L.
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En concédant
son troisième
match nul à
domicile, sa-
medi soir face
au CAB, la JSK

a raté l’occasion de revenir
à un point du podium.
C’était le match nul de trop,
nous disait le portier inter-
national Asselah, le seul
joueur qui s’est exprimé
après la fin du match. Les
supporters étaient mécon-
tents du résultat, les diri-
geants aussi. Le premier
responsable du club, Mo-
hand Cherif Hannachi,
était dans tous ses états au
coup de sifflet final. Il a ac-
cusé l’arbitre d’avoir péna-
lisé son équipe d’un
résultat meilleur. Le prési-
dent Hannachi a fait savoir
devant un parterre de jour-
nalistes que l’arbitre avait
été chargé d’une mission
qui consistait à empêcher
la JSK de réaliser sa pre-
mière victoire à domicile.
Par ailleurs, d’autres pré-
sents au stade du 1er-No-
vembre ont reproché à
l’entraîneur Mouassa de
n’avoir pas fait les choix
qu’il faut pour espérer bat-
tre le CAB. L’entraîneur en
chef interrogé à ce propos a
justement fait savoir qu’il
assume le match nul et
qu’il promet des change-
ments dans son système
dès la prochaine sortie à
Béchar. Mouassa a même
fait savoir que des joueurs
ont eu suffisamment de
temps pour démontrer
leurs qualités et qu’il est
venu le temps pour eux de
céder leurs places pour
rendement insuffisant. Des
rumeurs ont circulé dans la
nuit de samedi à dimanche
et même dans la journée
d’hier concernant un pro-
bable changement à la
barre technique, mais du
côté de la direction on croit
savoir que l’entraîneur
Mouassa ne bougera pas, il

bénéficie toujours de la
confiance totale de ses res-
ponsables. Du côté de la
direction on estime que
l’entraîneur Mouassa n’est
pas responsable du dernier
faux pas face au CAB non
sans révéler que ce dernier
doit apporter des change-
ments voire des solutions
pour remédier à la situa-
tion. Après cinq matchs de
championnat, la JSK tota-
lise 7 points (une seule vic-
toire contre quatre matchs
nuls, ndlr). La JSK va re-
prendre les entraînements
ce soir à Tizi pour préparer
un déplacement difficile à
Béchar et affronter la JSS,
battue à Relizane lors de la
précédente journée.
Des changements
inévitables à Bé-
char face à la JSS

La reprise des entraîne-
ments des Kabyles est pré-
vue pour ce soir. Les
Canaris, qui peinent à en-
registrer leur premier suc-
cès de la saison à Tizi,
vont devoir puiser au
fond de leurs res-
sources pour se remo-
biliser et préparer
convenablement le
prochain déplacement
à Béchar où ils auront
dur à faire face à une
équipe bécharoise non
seulement en quête de ra-
chat après son échec cui-
sant à Relizane mais qui ne
fera aucune concession de-
vant la JSK. L’entraîneur
Mouassa est dos au mur, il
devra apporter, et c’est iné-
vitable, des changements
notamment au milieu du
terrain et en attaque. Des
joueurs l’ont déçu par
leur rendement et vont
devoir sauter de l’ossa-
ture. Deux éléments
sont déjà sûrs de revenir
dans le onze, en l’occur-
rence Yettou et Renaï.
Cette semaine, l’équipe ka-
byle devra donc préparer

ce match avec un seul ob-
jectif, celui de ne pas per-
dre à Béchar car un autre
résultat négatif complique-
rait la situation.
Nommer un 
adjoint n’est pas
une urgence, 
selon le coach 

Après le limogeage de
Driouèche, la direction a
pris la décision de le rem-
placer par un membre du
staff technique de la caté-
gorie espoirs, en l’occur-
rence Kherroubi Monaïm.
Ce dernier n’avait pas en-
tamé sa mission pendant la
préparation du match du
CAB car il était toujours
lié avec les espoirs qu’il
a dirigés avec Ham-
laoui. L’entraîneur
Mouassa, que nous
avons interrogé
à ce

propos, a expliqué
que pour lui la no-
mination d’un ad-
joint n’est pas la
grande priorité et qu’il a
déjà assuré seul la prépa-
ration du précédent
match. Selon lui, l’urgence
est de débloquer les
joueurs sur le plan psy-
chologique et les remobili-
ser au plus vite pour aller
chercher un bon résultat à
Béchar. 

L. A.
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Son entrée à dix minutesde la fin du match a secoué l’attaque
Renaï réclamé
dans le onze 

Laissé sur le banc, samedi soir face au CAB, le jeune milieu de
terrain Anis Renaï est incorporé à dix minutes de la fin de la par-
tie. Beaucoup pensaient que c’était trop tard pour faire appel à ce

joueur et que Mouassa qui l’a bien vu plusieurs fois devait l’aligner
dès l’entame du match. Or, en dix minutes le joueur a failli renver-
ser la vapeur. Il a apporté vraiment le plus attendu de lui, malheu-
reusement les attaquants n’ont pas su exploiter ses passes justes et
précises comme par exemple les deux ratages de Boulaouidet qui

est complètement passé à côté. Les choix de Mouassa sont contes-
tés, notamment la non-participation de Renaï dans le onze. Au
coup de sifflet final, les dirigeants étaient tous unanimes à dire

que la titularisation du jeune Renaï devient une évidence, voire
même une urgence. Il est attendu que le joueur fasse partie de

l’équipe type le week-end prochain à Béchar. À la fin du match,
l’entraîneur en chef Kamel Mouassa a clairement dit que des

joueurs n’ont pas eu le rendement attendu d’eux et que des chan-
gements sont inévitables à Béchar. 

Des passes précises et justes
mal exploitées 

Devant l’anarchie qui régnait dans le com-
partiment offensif que l’entraîneur Mouassa a

justifiée par le fait que ses joueurs évoluaient la
peur au ventre, un changement en attaque de-
venait inévitable. C’est donc le jeune Renaï qui

est appelé pour remplacer Aïboud, auteur de
l’égalisation avant la pause. En dix minutes

de jeu Renaï a fait mieux que beaucoup
d’autres éléments sur le terrain. Il a été

derrière des passes précises et justes,
malheureusement mal exploitées par

les Ziaya, Boulaouidet et les autres. 
Mouassa va le préparer

pour la JSS
Aujourd’hui les Canaris re-

prendront le chemin des entraî-
nements pour préparer leur

prochaine sortie en déplace-
ment à Béchar face à la JSS.

Outre le volet psychologique qui
attend le staff technique cette se-

maine, Mouassa prépare aussi un rema-
niement au sein de l’ossature. Il a

clairement annoncé que des joueurs vont
sauter pour rendement insuffisant. Après

cinq matchs de championnat, certains
joueurs n’ont pas saisi leur chance, ils se-

ront relégués au rang de remplaçants.
L’entraîneur Mouassa va préparer cette

semaine le jeune Renaï qui signera sa
première titularisation à Béchar. Outre

les dirigeants qui attendent beaucoup de
cet élément, les supporters aussi voient en

lui la clé de la réussite en attaque. 
L. A.

Il a été félicité par les dirigeants...
Djerrar montre 

l’exemple !
Écarté de la liste des 18 joueurs concernés

par le dernier match face au CAB, le milieu dé-
fensif Adel Djerrar a joué avec l’équipe réserve. D’ail-
leurs c’est ce qui se fait dans tous les pays du monde,

quand un joueur est en méforme ou nécessite du tra-
vail supplémentaire pour revenir en compétition il

est aligné avec les réservistes. Djerrar, qui manquait
de temps de jeu, aura profité pour gagner un match

dans les jambes et pas que, puisqu’il a réalisé une
belle partie en inscrivant l’unique but de la victoire.

En apportant le plus attendu de lui en équipe réserve,
Djerrar a montré l’exemple aux autres que même

lorsqu’on n’est pas convoqué en équipe première on
peut toujours apporter un plus en équipe réserve, ce

qu’il a fait avec brio samedi passé. Les dirigeants
l’ont félicité à la fin du match pour son comporte-

ment exemplaire sur le terrain et selon des sources
dignes de foi, l’entraîneur Mouassa devrait rappe-

ler le natif des Issers samedi prochain en seniors
face à la JSS.

L. A.

Berchiche, Mebarki, Aïboud 
et Ferhani en EN A’

La reprise des entraînements de ce soir sera marquée par
l’absence de quatre joueurs, en l’occurrence Berchiche, Me-

barki, Aïboud et le latéral gauche Ferhani. Les joueurs cités sont
concernés par le regroupement de deux jours de la sélection na-

tionale des locaux qui débutera aujourd’hui et jusqu’au 28 du mois
courant au centre technique de Sidi Mouassa.

Rial n’est pas
suspendu 

Au lendemain du match face au
CAB des rumeurs ont circulé, notam-
ment sur les réseaux sociaux, concer-

nant la suspension de Rial pour le
prochain match de la JSS pour contesta-
tion de décision. Selon un dirigeant de la

direction kabyle, le capitaine Rial n’a
pas écopé d’avertissement pour

contestation de décision et
il sera bel et bien pré-

sent samedi pro-
chain à Béchar. 

Les Canaris concèdent 

Reprise des
entraînements 
ce soir 

Juste après le faux pas
concédé à domicile face au

CAB, les Canaris ont été libérés
pour une journée de repos. Le

staff technique a programmé la reprise des entraî-
nements pour ce soir à 17h au stade du 1er-No-
vembre de Tizi. Les joueurs ont quitté le stade

samedi passé très déçus par leur prestation et sa-
vent qu’ils vont avoir sur les épaules une

grande pression en prévision des prochaines
sorties. Le staff technique fera en sorte

que les joueurs ne baissent pas les
bras et fassent tout pour redres-

ser la situation.

Hannachi 
se rendra en France

cette semaine
Le président Hannachi est toujours sous

l’effet de la déception après la contreperfor-
mance de son équipe à domicile face au CAB.

C’est le troisième match nul concédé cette saison à
Tizi, ce qui porte déjà le nombre de points perdus à

domicile à six. Le président Hannachi pointe du
doigt l’arbitre Bassiri et considère que son équipe a
été victime d’un arbitrage scandaleux. Sous l’effet
de la colère, Hannachi a annoncé sa démission.
Un membre du CA nous a confié que Hanna-

chi se rendra cette semaine en France. Il
prendra du recul certes mais la direc-
tion s’opposera à son départ, ajoute

notre interlocuteur.

confiance à Mouassa !confiance à Mouassa !confiance à Mouassa !confiance à Mouassa !confiance à Mouassa !confiance à Mouassa !
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Depuis quelques
heures une ru-
meur circule à
propos de l’af-
faire Patrick

Ngoula. Des bruits de cou-
loir évoquent une corres-
pondance de la FIFA qui
aurait été reçue le 20 sep-
tembre dernier par la direc-
tion du Mouloudia. Celle-ci
devrait verser au joueur ca-
merounais la somme de 2,2
milliards de centimes en
guise d’indemnité pour ré-
siliation de contrat de ma-
nière unilatérale. Rappelons
que les anciens responsa-
bles du club avaient pro-
longé à Ngoula jusqu’en
juin 2018, ce qui va
contraindre l’actuelle admi-

nistration à corriger les er-
reurs du passé. 

Bien qu’il ne soit
pas responsable,
Ghrib appelé à rec-
tifier le tir 
Omar Ghrib devrait toute-
fois répondre aux exigences
de la plus haute instance du
football mondial malgré lui.
Il faut dire que le boss mou-
loudéen porte désormais
sur ses épaules la mauvaise
gestion de l’ancienne admi-
nistration qui avait recruté
les Ngoula, Roberson et Sa-
laha Eddine au prix fort
sans bénéficier de leur ser-
vice. 

Il a jusqu’au 19
octobre pour payer
sinon le club
risque de lourdes
sanctions 
Par ailleurs, nous avons ap-
pris que la FIFA a fixé un
ultimatum jusqu’au 19 oc-
tobre qui représente la date
butoir. Dépassé ce délai, le
vieux club algérois encourt
des lourdes sanctions qui
peuvent aller jusqu’à la dé-
falcation de points et la re-
légation en Ligue 2. C’est
dire que la situation est
grave et que Ghrib doit au
plus vite corriger les grosses
erreurs de ses prédéces-
seurs. 

T.Che 

Après les faux pascontre les Kabyles et
les Sétifiens

Le Mouloudia réalise la bonne opération du
week-endAprès une lecture minutieuse de cettecinquième journée de championnat quia été marquée par quelques surprises, le

vieux club algérois peut se réjouird’avoir réalisé la bonne opération duweek-end avec l’USMA bien évidem-ment. Battus la semaine dernière par leNasria au stade olympique, Hachoud etles siens avaient alors cédé leur fauteuilde leader. Mais la réaction des Algérois
ne s’est pas fait attendre puisquequelques jours plus tard, les partenairesde Chaâl ont su rebondir dans un matchpiège à huis clos. Il faut aussi dire que ladéfaite surprise de l’ESS à Bel Abbès etle match nul concédé par la JSK à TiziOuzou contre le CAB font les affaires duMouloudia. Les gars de Bab El Ouedavaient pour leur part fait leur part duboulot en prenant vingt-quatre heuresplutôt la mesure du MCO alors leaderdu championnat. Grâce à ce but salva-teur de Mohamed Seguer à huis minutesdu terme, le Doyen se hisse à la secondeplace aux côtés des Hamraoua avec dixunités. Seule l’équipe de l’USMA à la fa-veur de sa victoire face au Chabab de Be-

louizdad est parvenue à garder lescommandes de la Ligue 1 mobilis avectreize points. Cela promet beaucoup àquelques encablures du grand derbyentre le MCA et l’USMA. Mais d’ici là,les hommes de Menad doivent impérati-vement négocier le périlleux voyagedans les Hauts-Plateaux où les attendsde pied ferme l’Entente locale dans unstade du 8-Mai-45 qui devrait afficher
complet pour

la circons-
tance. 
T.Che 

Même s’il a été face au MCO moins
saignant que d’habitude, Abdelma-
lek Mokdad a donné parfois le ver-
tige aux défenseurs oranais. Le
milieu de terrain fait de cette ren-
contre face au MCO le match réfé-
rence avant d’aborder la prochaine
affiche contre l’Entente de Sétif au
8-Mai-45. 
C’est le grand soulagement après avoir
pris la mesure d’une solide équipe du
MCO, n’est-ce pas ?
On savait que le match allait être très compli-
qué. Notre adversaire s’est replié dans sa moi-
tié du terrain optant ainsi par des contres. Il
fallait donc se montrer très vigilant pour ne
pas se faire piéger. Et je peux vous dire qu’on
était soulagés lorsque Seguer a trouvé le che-
min des filets. C’était le moment de déli-
vrance. On savait alors qu’on allait gagner ce
match car notre adversaire ne s’est jamais
montré dangereux. Une seule occasion à met-
tre au crédit du MCO en quatre-vingt-dix mi-
nutes alors que nous, on s’est créé plusieurs
situations nettes de scorer.
Justement, une nouvelle fois vous auriez
dû plier la rencontre en première mi-
temps, non ?
Parfois, nous avons manqué de lucidité de-
vant les buts et parfois, nous avons buté sur
un Natèche en état de grâce. Il ne faut pas ou-
blier que Hachoud aurait dû ouvrir la marque
sur coup franc mais sa frappe qui prenait la
lucarne a été détournée de fort belle manière
par le portier du MCO. Moi aussi, j’ai buté sur
lui. Mais grâce à cette pression de tous les ins-
tants exercée sur le camp adverse, nous avons
fini par trouver la faille.

Vos camarades et le coach ont affirmé
qu’il y avait une grosse pression qui vous a
tétanisé durant le premier acte.
Effectivement, on avait cette peur de mal
faire. On n’avait pas le droit à l’erreur. Et face
à un adversaire ultra défensif, nous étions un
peu tétanisés avant de se libérer en seconde
mi-temps avec un jeu plus fluide. 
Cette victoire vous fait du bien sur le plan
comptable ?
Elle nous fait du bien
sur le plan psycho-
logique car il fal-
l a i t
a b s o l u -
ment ga-
gner après
notre défaite
contre le NAHD et
elle nous permet de se
replacer sur le podium. Ce sont trois précieux
points qui auront forcément un impact posi-
tif sur la suite de notre parcours.
Sur le plan personnel, vous avez été moins
percutants lors de ce match, ce qui a
contraint à vous faire remplacer…
Je respect les choix du coach. Si je n’ai pas
brillé, c’est aussi à cause de la tactique ultra
défensive du MCO. Ce n’était pas facile de se
créer des espaces. Mais bon, j’ai tout tenté
mais la réussite m’a fait défaut. Le plus im-
portant à mes yeux, c’est la victoire. 
On imagine que vous étiez tout heureux
pour Seguer qui a débloqué son comp-
teur… 
On était tous heureux pour Seguer. Ce but
était capital pour nous. Je suis convaincu que
cette réalisation sera le début d’une longue

série. 
Il y a ce périlleux déplace-
ment à Sétif qui se pro-
file à l’horizon.
Comment se présente
cette rencontre face aux Séti-
fiens ?
Encore un gros match qui nous at-

tend. On sait que ce ne sera
pas facile face à un adver-

saire qui est très difficile à ma-
nier chez lui au stade du 8-Mai.

Pour nous, il est vital de réali-
ser un bon résultat pour rester

aux contacts des équipes de
tête. Le Mouloudia est connu
pour être une équipe des
grands rendez- vous. 
Tout le monde s’accorde à
dire que les deux matches
face à l’ESS et l’USMA
constitueront un virage
dans le parcours de votre
équipe. 
Je suis tout à fait d’accord
avec cette analyse. Nous
aurons deux grosses af-
fiches face à des équipes qui
ont l’habitude de truster les ti-
tres ces dernières années. Si on
veut jouer les premiers rôles, nous
devons parfaitement négocier ces
deux rencontres. A nous de répon-
dre présents et procurer de la joie à
nos fans. 

 Entretien réalisé par Tarek-Che 

Face aux erreurs de l’ancienne direction 

La FIFA oblige le MCA à verser
2,2 milliards à Ngoula 
en guise d’indemnité 

Zekrini : « L’expulsion de H
eriat 

ne souffre d’aucune contes
tation » 

Omar Belatoui, le coach du MCO, avait déclaré que l’expulsion de He-

riat à un quart d’heure du terme était le tournant du match. Présent

aux côtés de Mohamed Zekrini sur les plateaux de l’ENTV, l’ancien

arbitre international est revenu sur ce fait de jeu en commettant

l’action avec son oeil d’expert tout en exhibant le nouveau manuel

des arbitres. « Ecoutez, voici les nouvelles règles. Je peux vous dire

que l’expulsion de Heriat qui a reçu un deuxième carton pour anti-

jeu est logique et ne souffre d’aucune contestation », dira Zekrini qui

s’est montré comme à son habitude très convaincant. Par ailleurs, il

n’a pas hésité à afficher sa préférence en classant le but de Mokdad

face à l’USMH au hit parade des plus belles réalisations depuis le début

du championnat. 

Le
match ESS-MCA
avancé à 17h 

Alors qu’il était programmé initialement à
17h45, la LFP vient modifier l’heure du coup
d’envoi de la rencontre qui mettra aux prises
l’ESS avec le MCA au stade du 8-Mai-45. Une
affiche qui est prévue samedi prochain mais

avec le coup d’envoi qui sera donné à 17 h
afin de permettre à l’ENTV de retrans-

mettre la rencontre en direct sur le
petit écran. 

Mokdad : «Prêt à affronter Sétif avec l’envie 
de revenir du 8-Mai avec un bon résultat» 

« Pour jouer les
premiers rôles,

nous devons bien né-
gocier les RDV face à
l’ESS et l’USMA »
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Vous avez réalisé une importante
victoire face au MCO, mais qui a été
très difficile… 
On s’attendait à ce que notre mission

soit difficile, face à une équipe du MCO
qui était sur une série de bons résultats et
qui voulait profiter des circonstances de
la rencontre, pour rester sur la lancée. De
notre côté, on était tenu par l’obligation
du résultat, et c’est la raison pour laquelle
on était un peu sous pression, car on ne
pouvait en aucun cas se permettre un
autre faux pas. En dépit de la difficulté
rencontrée durant la partie, on n’a pas
baissé les bras, ce qui nous a permis de
marquer le but de la victoire dans les dix
dernières minutes du match 

A quoi attribuez-vous cette difficulté
?
Je pense qu’on était un peu poussif

dans notre jeu, on s’est aussi précipité du-
rant la première mi-temps et nous
n’avons pas eu de facilité de se trouver, ce
qui ne nous a pas permis de trouver les
solutions nécessaires. Il faut reconnaitre
aussi que nous avons eu en face de nous
une équipe du MCO qui était bien en
place, ce qui nous a posé des problèmes. 

Qu’est-ce qui a donc changé en se-
conde période de jeu ?     
Je pense qu’on était plus agres-

sif, meilleur sur la seconde
balle, aussi meilleur dans
la conservation de la
balle, ce qui nous a
permis de bouscu-
ler le MCO, et tout
cela s’est concrétisé par un
joli but en fin de match.
Notre victoire est donc ample-
ment méritée sur l’ensemble de la par-
tie et ces trois points nous ont
permis de nous mettre plus
en confiance.

Vous faîtes
allu-

sion à la pression qui pesait sur vos
épaules avant le match ?
La pression fait partie du quotidien

d’un footballeur, car nous sommes tenus
par l’obligation du résultat, et je pense le
fait que nous avons raté le match du
NAHD qui était à notre portée cela nous
a mis plus de pression. Sachant qu’on al-
lait jouer le match à huis clos, cela ne
nous a pas facilité la tâche et c’est la raison
pour laquelle l’équipe n’a pas réalisé une
bonne première mi-temps. Fort heureu-
sement qu’on s’est rattrapé en seconde
mi-temps et nous avons gagné un autre
match à huis clos, ce qui n’est pas du tout
facile.   

Ne pensez-vous pas que l’équipe
pouvait éviter de faire durer le sus-
pense et l’emporter même sur un
score lourd si vous aviez concrétisé
les nombreuses occasions ? 
Vous avez raison, on pouvait gagner

par deux ou trois buts, mais on a péché
dans la concrétisation comme cela est le
cas à chaque rencontre. Seulement, nos
attaquants ont le mérite de créer des oc-
casions et ils essayent d’avoir plus de réa-
lisme devant les buts et je reste persuadé
qu’on réussira à avoir plus de réussite à

l’avenir. Nous sommes
tous contents pour

Seguer, car il mé-
rite d’être ré-

c o m p e n s é
pour ses

efforts.
On

vous a vu parler entre vous avant
l’entame de la seconde période de
jeu et cela s’est traduit par une
belle prestation sur le ter-
rain… 
Nous avons un bon

groupe et on connait
nos qualités. On s’est
parlé aux vestiaires en
se mettant le coup de fouet,
en se disant les bonnes choses.
On s’est dit aussi que le match ne
doit pas nous filer entre les mains car on
joue à domicile et que nous avons des ob-
jectifs à réaliser pour ce grand club qu'est
le Mouloudia. Je pense donc que le mes-
sage est bien passé et on a puisé au fond
de nos ressources pour aller chercher
cette victoire. 

En parlant de victoire,
ne pensez-vous pas

que le fait de
battre le lea-

der et
dans

des conditions dif-
ficiles va vous

permet-
tre d’être

fixé sur le
potentiel de

votre équipe ?
On a dominé

cette belle équipe du
MCO, qui est un

concurrent et cela va nous
mettre dans de bonnes condi-

tions pour préparer le match de Sétif
qui sera aussi difficile et qu’on doit aussi
bien négocier pour réaliser un bon résul-
tat et prouver que la défaite du NAHD
n’est qu’un accident de parcours. 

Le match de Sétif sera un autre défi
pour vous dans la mesure où vous
allez affronter par la suite le leader
qui est l’USMA…
Il faut penser à chaque chose en son

temps et il est donc prématuré de parler
du match de l’USMA. Nous avons une
rencontre à préparer face à l’ESS et on
doit mettre les pieds sur terre et rester

sereins si on veut revenir avec un
bon résultat de ce déplace-

ment. 
Entretien réalisé

par 
Kamel M. 

Après cinq
rencontres
disputés

en championnat,
et en dépit d’un
calendrier défa-
vorable, le coach
du MCA a réussi
à récolter dix
points et placer
son équipe à la
seconde position
du classement.
Adepte du jeu of-
fensif, misant
souvent sur un 4-3-3 qu’il anime de
différentes manières, Djamel Menad
pourra déroger à la règle à l’occa-
sion du prochain match de son
équipe face à la formation de l’ESS
et adopter une autre tactique afin de
réaliser une bonne opération à Sétif.
En effet, le Mouloudia et à l’excep-
tion du premier match de cham-
pionnat à Tizi-Ouzou, faisait
toujours le jeu et s’exposait à des
contres, ce qui a arrangé les affaires
de ses adversaires, notamment à

Bologhine. Te-
nant compte des
données de la
prochaine ren-
contre face aux
Aigles des hauts
plateaux qui sont
tenus par l’obliga-
tion du résultat,
c’est au Moulou-
dia d’attendre son
adversaire dans sa
moitié de terrain
et jouer le contre.
Vers l’incor-
poration de

trois récupérateurs 
Afin de gagner la bataille du milieu
du terrain et tenant compte de la
force des Sétifiens dans ce compar-
timent, Djamel Menad pourra évo-
luer avec trois récupérateurs,
lorsqu’on sait que la richesse de son
effectif lui offre l’embarras du choix
d’aligner trois éléments qui vont
s’acquitter convenablement de cette
tâche. Reste à savoir maintenant si
Menad comptera sur un seul anima-

teur de jeu qui sera Mokdad ou bien
il pourra faire évoluer un milieu ré-
cupérateur qui sera avancé par rap-
port à ses deux autres coéquipiers et
qui a la faculté de construire afin
d’assurer l’animation du jeu par
deux éléments.
Une concurrence très
rude pour deux postes
en attaque 
Si Menad opte pour un changement
tactique, il est évident qu’il évoluera
avec deux attaquants. Reste à savoir
maintenant qui seront les deux
joueurs qui vont bénéficier de sa
confiance, lorsqu’on sait que la
concurrence bat son plein dans ce
compartiment. Toutefois, il faut s’at-
tendre à ce que le coach du MCA
choisisse deux attaquants qui sont
généreux dans l’effort, car ils seront
appelés à défendre haut pour gêner
la relance des Sétifiens, et permettre
à leur équipe de se replacer rapide-
ment.
Menad a décortiqué le
jeu de l’ESS face à la JSK
Ayant pour habitude de superviser

ses adversaires, Djamel Menad a
déjà une idée avec laquelle il va
aborder le match de l’ESS. Ce der-
nier a supervisé la bande à Am-
rani à travers leur dernier match
sur leurs bases face à la JSK et
qui s’est soldé par un score
vierge. Le coach des Aigles des
hauts plateaux va apporter
quelques changements dans son
équipe pour apporter les correc-
tifs nécessaires, lorsqu’on sait
qu’elle reste sur deux contre-per-
formances. Toutefois, Menad s’est
fait une idée sur le potentiel des
joueurs qui sont souvent titularisés
et connait bien la stratégie de jeu de
Amrani. Le coach du vieux club al-
gérois va superviser une
nouvelle fois l’ESS pour  faire
une seconde lecture du jeu
de son adversaire et être fixé
définitivement sur ses points
forts et les faiblesses qu’il
pourra exploiter. 

Kamel M. 

Le Mouloudia
s’entraînera

toute la 
semaine à 
Ain Benian 

Afin de préparer son pro-
chain rendez vous, le Moulou-

dia a jeté son dévolu sur le
stade de Ain Benian qui est

doté d’une bonne pelouse syn-
thétique afin de simuler les

mêmes conditions de jeu que
lors de la rencontre qui se

déroulera au stade du 8-
Mai 45. Ainsi, c’est dans
un climat serein que les

coéquipiers de Ha-
choud vont préparer le
prochain rendez-vous

de leur équipe. 
La dernière
séance aura

lieu ven-
dredi matin 

Tenant compte
de la programma-

tion de la rencontre
qui se jouera samedi
prochain à 17h, Dja-

mel Menad a pro-
grammé l’ultime séance
de la semaine, vendredi
matin, afin que l’équipe
puisse rallier la capitale

des hauts plateaux en fin
d’après-midi. C’est donc

après la prière du Vendredi
que les Mouloudéens vont ral-

lier Sétif par route.
L’équipe élira 

domicile à l’hôtel
Hidab à Sétif

Contrairement aux deux an-
nées précédentes où on choi-

sissait la ville d’El Eulma
pour prendre ses quartiers,
la veille du match, avant de

rejoindre le lendemain la
capitale des hauts pla-
teaux, le MCA passera

la nuit de vendredi
prochain à Sétif et

élira domicile à l’hô-
tel Hidab, puisque

les responsables du
vieux club algérois
et en accord avec le

staff technique ne
trouvent aucune

raison pour passer
la nuit en dehors de

la ville de Sétif, où le
Doyen a toujours

reçu le meilleur ac-
cueil. 

La tribune des
visiteurs sera

réservée à la ga-
lerie du MCA

Pour ce qui est de l’organi-
sation de cette rencontre, les
Sétifiens vont prendre toutes
les mesures nécessaires pour

qu’elle se déroule dans de
bonnes conditions. Quant aux
supporters du MCA, ils pren-

dront place au niveau de la ga-
lerie réservée habituellement

à la galerie des visiteurs et
qui est d’une grande conte-

nance.
K.M.  

Condoléances 
Très affecté par le décès du fidèle sup-

porter du Mouloudia, Mohamed El Okbi,
connu sous le sobriquet de « Ambre », le
président du club Omar Ghrib et le collectif
du MCA présentent à sa famille leurs sin-
cères condoléances et l’assurent de leur

profonde compassion dans ces douloureuses
circonstances. A Dieu nous appartenons et à

Lui nous retournons. 

Seddiki : «On s’est donné un coup
de fouet pour battre le MCO» 

Menad pourra changer de tactique
de jeu face à l’ESS

«Nous sommes
contents pour 

Seguer qui a été 
récompensé pour

ses efforts » 

«Une
fois qu’on

jouera l’ESS, on
pourra parler de

l’USMA»
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Bouiche «Si on veut jouer le titre, il faut
battre les Ententistes et les Usmistes»

Le manager général, Bouiche Nacer, est un diri-
geant heureux après le succès obtenu par son
équipe face au MCO. Toutefois, le responsable
mouloudéen estime que pour rester dans la course
au titre, il faudra gagner à Sétif puis enchaîner
contre l’USMA : «Nous avons produit un match so-
lide face au MCO, surtout en seconde période. Nous
sommes dans les meilleures dipositions pour aborder
le déplacement à Sétif. Et si on veut jouer le titre, il
faudra qu’on remporte le match contre l’ESS et
l’USMA qui sont des concurrents directs.»

«Il faut qu’on récupère rapidement
les trois points perdus devant le
NAHD»

«Il n’y a pas de raison pour qu’on ne réalise pas

une très belle performance contre l’ESS. Tous les
voyants sont au vert. Nous offrons tous les moyens
à nos joueurs pour qu’ils réalisent un coup d’éclat.
Il faut qu’on récupère rapidement les trois points
perdus face au NAHD. Si une équipe veut gagner
le titre, elle doit se montrer souveraine lors des
derbys. Seulement, on a déjà perdu ce match
contre le Nasria. C’est pour cela qu’on doit récupé-
rer les points perdus au 5-Juillet.»

«Si on reproduit la deuxième 
mi-temps face au MCO, on gagnera 
au 8-Mai»

«La deuxième mi-temps que notre équipe a pro-
duite face au MCO constitue la référence pour
nous. Maintenant, si on parvient à reproduire la

même performance, il est certain qu’on l’emportera
au stade du 8-Mai. Nous devons mettre la même
intensité et le même engagement.» 

«Nos attaquants souffrent d’un
blocage psychologique»

«Il faut reconnaître qu’encore une fois, nos atta-
quants ont manqué plusieurs occasions pour faire la
différence. Nos attaquants souffrent d’un blocage sur
le plan psychologique. C’est sur ce point que Menad
va devoir axer son travail. Djemaouni n’a pas eu de
chance. Avec le public, je suis persuadé qu’il aurait
débloqué son compteur. Il faut se montrer patient
avec lui car c’est un attaquant qui possède un certain
potentiel», nous a confié l’ancien international. 

M.L.

T itu-
larisé à
quatre re-
prises la sai-
son dernière

durant la première partie
du championnat, Ayoub
Azzi avait par la suite soi-
gné ses statistiques en ter-
minant l’exercice avec 14
titularisations. Mais jamais
depuis l’éviction de Boua-
lem Charef, il a pu se hisser
au rang de cadre de l’équipe.
C’est plutôt la polyvalence du
joueur qui lui a permis de se
produire tantôt arrière droit,

parfois en milieu récupérateur
et défenseur axial. Azzi s’est

même aventuré en évoluant au
poste de latéral gauche. Mais de-
puis la venue de Djamel Menad,
le statut de l’ex-Harrachi a tota-
lement changé. Alors que per-
sonne ne l’attendait à ce niveau
de la compétition, il a pu se

frayer une place au soleil. Mieux,
depuis le début de la saison, il a

joué toutes les rencontres avec une
régularité en termes de perfor-

mance qui fait de lui l’élément le
plus utilisé de l’équipe. Alors qu’on
songeait sérieusement à se défaire
d’Azzi, après avoir cédé Karim
Hendou. 

Menad : «C’est un
élément incontournable» 

Djamel Menad, qui avait vu
juste en prenant la décision

d’aligner Aoub Azzi
comme titulaire en dé-

fense centrale, n’a pas
tari d’éloges sur son
poulain en nous dé-

clarant : «Azzi a réa-
lisé un gros match face au MCO. Il
n’a jamais déçu depuis le début du
championnat. Il mérite même une
convocation en Equipe nationale
des locaux. Pour moi, Azzi est de-
venu un élément incontournable.» 

La concurrence bat son
plein entre Demmou,
Mebarakou et Bouhenna

En hissant Azzi au rang de cadre
de l’équipe, cela a eu des répercus-
sions sur les autres joueurs de
l’équipe. Il faut dire qu’avec la ti-
tualrisation quasi certaine d’Ayoub
lors de chaque week-end, cela
oblige Abdelghani Demmou, Zi-
dane Mebarakou et Rachid Bou-
henna à se mettre en concurrence
pour une seule place de libre.
Demmou, qui était un élément in-
discutable la saison dernière, est
en train de se battre pour retrou-
ver son statut. Même situation
pour Mebarakou qui lui était l’élé-

ment essentiel dans le dispositif
défensif du MOB. Rachid Bou-
henna, qui n’a pas encore dit son
dernier mot, avait été titularisé
lors de l’exercice précédent à 20 re-
prises. Mais depuis le début de la
nouvelle saison, Bouhenna s’est
contenté de quelques apparitions.
Tous les observateurs s’attendaient
à toutes les possibilités, sauf celle
de voir Azzi en haut de l’affiche. 

Après le retour de
Boudebouda, l’entraîneur
face à un casse-tête
chinois 

Même si tous les entraîneurs du
monde préfèrent de loin être
confrontés à un banc de touche
assez riche plutôt que de composer
avec un effectif limité, Djamel
Menad sera le week-end prochain
devant un sérieux dilemme avec le
retour de Brahim Boudebouda de
blessure. Etant disponible pour la
rencontre face à l’Entente, il ne
pourrait alors plus aligner Zidane
Mebarkou dans le couloir gauche
comme cela fut le cas contre le
MCO. Il va falloir alors faire des
choix entre reconduire la paire
centrame Azzi-Demmou ou l’an-
cienne configuration, ce qui sous-
entend que Demmou restera sur le
carreau. Le coach mouloudéen a
une semaine pour trancher et for-
cément, il y aura un élément de
poids qui sera relégué sur le banc
des remplaçants. 

 T. Che 

DRBT
Heddad «Ma

convocation en EN 
me fait plaisir»

Le milieu de terrain du DRB Tadjenanet,
Haddad, qui a reçu dernièrement une convo-

cation pour participer au stage de l’EN des lo-
caux, revient sur cette convocation, et dira :

«Je suis très heureux de cette convocation en
EN des locaux, je vais tout donner pour

convaincre l’entraîneur. En tout cas, ça me fait
un grand plaisir de recevoir une convocation

de l’Equipe nationale.» 

«On doit battre les
Belouizdadis»  

Concernant la rencontre face au CRB, Had-
dad ajoute : «Tout d’abord, je dois dire que la

défaite face au CSC était très difficile à digé-
rer. On a pu inscrire deux buts en première

mi-temps, mais tout est changé en deuxième
période. On a tourné la page et on pense

maintenant au match du CRB. Que les suppor-
teurs se rassurent, ils ne doivent pas douter

de l’avenir de l’équipe.»

L'
équipe du DRBT, qui avait toutes
les raisons d'enchaîner des ré-
sultats positifs, a dû s'incliner
devant le CSC sur un score au-
quel personne ne s'y attendait

C'était, portant, elle qui avait annoncé la cou-
leur en prenant l'avantage sur l'adversaire au
coup d'envoi de la rencontre, avant de se faire
rejoindre à la marque, puis accuser le coup
pour finir le match sur une défaite (4-2). Le
DRBT tenait le coup avant la mi-temps, mais
le penalty transformé par Meghni a tout
changé. Une défaite que les Tadjenanetis au-
raient pu éviter, si les attaquants avaient
concrétisé les occasions qu’ils ont eues. «En
football, quand tu rates, tu encaisses», a dé-
ploré Liamine Bougherara à la fin du match.
«On verra ce qu'ils vont faire contre le CRB»,
répliquaient les plus sceptiques des suppor-
ters. Pourtant, les coéquipiers de Chettal pou-
vaient, avec plus de risques offensifs, piéger la
formation constantinoise, plutôt fragile
lorsqu'elle est bousculée par son adversaire.
Le CSC, après une première période large-

ment en faveur du DRBT, était prenable même
durant la dernière demi-heure. Hélas, faute
d'avoir cru en leurs chances, les Tadjenanetis
laisseront filer la victoire ou au moins le point
du nul. Comme l'illustrent les changements
opérés par Bougherara durant la seconde mi-
temps, ce dernier misait sur le point du nul. A
la fin, tous ces calculs ont été faussés par les
buts d’Aoudia et de Belameiri.

Vite oublier cette défaite !
A la fin du match, alors que l'ambiance était

des plus triste, Liamine Bougherara, afin de re-
monter le moral de ses joueurs, leur deman-
dera d'oublier cette défaite. «Dès dimanche
(jour de la reprise), on entame la préparation
du prochain match», recommandera le coach.
Comme le prochain adversaire est le CRB, une
équipe qui traverse une mauvaise passe, on
imagine déjà la difficulté de la tâche qui attend
les Tadjenanetis qui doivent vite relever la tête
en renouant avec la victoire.

Bouabdellah

Rassurés
par Menad,
Boucherit et

Bouhenna veulent 
avoir leur chance 

Alors que tout le monde a eu sa chance depuis le
début de la saison, deux joueurs attendent de l’avoir.

Il s’agit de Rachid Bouhenna et Anter Boucherit qui ont
eu dernièrement une discussion avec leur coach. Djamel
Menad, en fin diplomate, a rassuré ces deux joueurs en

leur promettant qu’ils auront tôt ou tard une chance de se
produire en match officiel. Anter Boucherit veut, pour sa
part, avoir l’opportunité de jouer dans un registre de ré-
cupérateur qu’il affectionne le mieux. Avec cette philos-

pohie affichée par Menad qui aligne les joueurs les
plus en forme, Bouhenna et Boucherit savent qu’ils
auront l’opportunité de soigner leurs statistiques
avec cette ambition de s’imposer dans le dispo-
sitif tactique de l’équipe, comme l’ont si bien

fait Mokdad, Seddiki et Azzi. 

L’occasion de se ressaisir face au CRB

Azzi, une valeur sûre dans
l’échiquier du coach 
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Les mois passent et se ressemblent pour les joueurs etmembres du staff technique qui doivent se montrer pa-tients et surtout téméraires. En attendant que les caissessoient renflouées, le président Laïb essaye tant bien quemal de rassurer tous les salariés - staffs technique, médical,joueurs et employés du club - dont certains n'ont pas touché lemoindre sou depuis trois mois. Si les joueurs et les entraîneursadjoints de l'USM El-Harrach ne sont pas payés depuis trois ouquatre mois, l'entraîneur en chef, Boualem Charef, n'a pas perçule moindre salaire depuis six mois, soit depuis l'entame de lapréparation de la saison en cours, le 12 juin dernier. Charef, quia consenti d'énormes sacrifices, a toujours demandé au prési-dent du club, Mohamed Laïb, de régulariser ses joueurs et ses as-sistants avant lui. Ses liens forts avec ses poulains et ses adjointsl'ont contraint à supporter tous les problèmes et les obstacles, àcontinuer contre vents et marées sa mission à la barre techniquedu club. Il en est, à juste titre, à sa huitième saison consécutive àl'USMH, un record par les temps qui courent.  Le président du club, Mohamed Laïb, s'est, en tout cas, engagé àrégulariser tout le monde, sitôt l’argent dans les caisses du club.
Il est séduit par des jeunes des U-21 A chacune de leur rencontre à Lavigerie, les jeunes de la catégo-rie des U-21 séduisent les spectateurs présents dans les gradins,en premier lieu le président Laïb qui s'est dit satisfait de leursqualités. «Les réservistes et surtout certains jeunes me permet-tent de nourrir de grands espoirs.» Pour beaucoup d’observa-teurs, ces jeunes représentent les futurs cadres de l'équipe. «Auvu de leurs qualités, on peut espérer un avenir encore meilleur.Pour l'instant, ils ne sont pas encore mûrs, mais dans deux ans, ilspourront acquérir une plus grande expérience qui leur permettrade s'imposer et d'être les dignes successeurs des actuels cadres del'équipe», nous dira le premier responsable de l’USM qui ne ratejamais l’occasion d’assister à une rencontre des jeunes des caté-gorie des U-21 et des U-19.

N. R.

Un petit retour sur le match face au
NAHD et le le nul que vous avez réa-
lisé ?
Dans l’ensemble, on a mieux joué et on
s’est créé pas mal d’occasions, mais la
chance n’était pas de notre côté.
Quelle leçon tirez-vous de ce résultat
face au NAHD ?   
Tout d'abord, les matchs se suivent
mais ne se ressemblent pas. Pour le
prochain rendez-vous, on fera mieux,
on va se concentrer sur le prochain
match. On doit croire en nos possibili-
tés. Le parcours est encore long et donc
rien n’est encore joué.     
Comment s'est passée la reprise ? 
Le plus normalement du monde. Nous
sommes en train de préparer notre
prochain match dans de bonnes condi-
tions. C'est l'essentiel !
Vous allez vous déplacer à Oran, ce
week-end, pour affronter le Moulou-
dia local. Est-ce l'occasion pour vous
de réaliser un grand match qui pro-
voquera le déclic ? 
C'est ce que je souhaite. Réussir un
grand match contre le MCO pourrait
servir de déclic. Ce sera sans doute dif-
ficile, mais le groupe garde confiance
en ses capacités car on a souvent réalisé
de grands matchs en déplacement. 
Vos supporters n'accepteront pas une
autre défaite… 
Je comprends nos supporters, et c'est
pour eux qu'on doit faire tout notre
possible afin de leur offrir un succès.
Avouez que le  MCO n’est pas un
client quelconque, ce ne sera pas une
simple formalité…   
Certes, le MCO est en quête de rachat,
après sa défaite contre le MCA et fera

tout pour  arracher un suc-
cès. Mais pour nous, cette
rencontre compte beau-
coup afin de renouer avec
la victoire. Cela nous per-
mettra de retrouver le
moral. Ce sera un match
difficile, certes, et nous
sommes conscients de
notre tâche. On a les
moyens de rebondir,
tout le groupe est mo-
bilisé pour réussir
cette mission.

Quelles sont vos in-
tentions, à quelques
jours de cette
confrontation ?
Nos intentions sont
claires : empocher les
trois points. Nous
jouerons pour la
gagne, bien sûr, car
tout autre résultat est
considéré comme néga-
tif. En tout cas, on fera
de notre mieux pour at-
teindre cet objectif.  
C'est dire que vous ne
pensez qu'à la victoire face
au MCO…
En effet, une victoire de-
meure notre seul objectif face
au MCO, et ce serait le meil-
leur cadeau pour nos fans qui
espèrent une réaction positive
de notre part, après cinq rencon-
tres sans le moindre succès.

Entretien réalisé par 
NacerEddine RATNI  

Cap sur Oran !
Après avoir repris l’entraînement,
hier, les Jaune et Noir poursuivent
leur préparation, en perspective de
leur prochaine confrontation
contre le MCO. Le staff technique
est en train d’apporter des re-
touches, avant le déplacement  à
Oran. Les Harrachis ont déjà mis le
cap sur la capitale de l’Ouest. L’en-
traîneur en chef a axé son travail
sur l’aspect tactique, afin de per-
mettre aux joueurs d’aborder cette
sortie dans les meilleures condi-
tions et quitter le stade Zabana avec
un résultat positif. Les joueurs sa-
vent qu'ils ont intérêt à ne pas trop
s'emballer et ne pas trop se prendre
la tête, car le championnat n'est pas
encore achevé et les équipes n'ont
pas dit leur dernier mot. C'est pour
cela aussi qu'ils doivent rester vigi-
lants pour pouvoir poursuivre le
combat qui sera encore plus diffi-
cile, désormais.

Six points à rattraper 
Le championnat n'en est qu'à sa

cinquième journée et l'USMH ac-
cuse déjà un déficit de six points
par rapport aux prévisions établies
en début de saison.  Les Jaune et
Noir sont appelés à rattraper son
retard. D'ailleurs, cette opération
rachat débutera à l'occasion du
match contre le MCO prévu ce
week-end. Gagner face au club d’El
Hamri fera certainement du bien au
moral des troupes et apaisera un
tant soit peu les esprits dans les mi-
lieux harrachis. En attendant, Cha-
ref est en train de préparer sa
bande, malgré les quelques tiraille-
ments au sein du club. Avouons que
la suite du parcours ne sera guère
une sinécure pour les Jaune et Noir.  

Madani : «Le MCO ne
doit pas penser que

c’est gagné»
Concernant la rencontre de ce

week-end face au MCO, le défen-
seur harrachi Madani affirme que
cette rencontre sera difficile pour

les deux équipes. «Ce sera un
match difficile, mais il tient à aver-

tir : le MCO ne doit surtout pas
penser que le match est gagné

d'avance car ce dans ce genre de
confrontation, la volonté est l’atout

majeur et la victoire revient sou-
vent à l’équipe qui en voudra le

plus. Cela ne veut pas dire que l'on
se déplacera en victimes. En foot-
ball, tout est possible, donc il faut

croire en ses chances de réaliser un
résultat positif.»

Aichi : «J'espère 
marquer encore une

fois à Oran»
Lors de la dernière rencontre de
championnat,  Aichi, la nouvelle

recrue harrachie, a été l’auteur de
l’unique réalisation de son équipe
en match officiel. Aussi, le trans-
fuge de l’IRB Maghnia a sorti un

bon match. On peut donc dire
qu’il reste toujours un élément sur

lequel le staff technique compte
énormément. «Je pense avoir

donné le meilleur de moi-même
lors des matchs auxquels j’ai parti-

cipé. J'ai essayé de faire de mon
mieux pour marquer au moins un
but. Pour ce match contre le MCO,

j’essayerai de trouver, encore une
fois, le chemin du but. J'espère être

au top pour frapper encore une
fois.» 

Les joueurs doivent
se montrer plus

combatifs
L'équipe harrachie est en pleine
préparation du prochain match

contre le MCO. Il reste encore
quatre jours, avant ce fameux

match que les Jaune et Noir ne
veulent en aucun cas rater. Mais

pour Charef, il y a quelques détails
à régler sur le plan technique et la

mise en place de la tactique adé-
quate pour cette rencontre. Ce

n'est pas tout, puisque Charef veut
réunir le maximum d'atouts pour
s'assurer un résultat positif. Cela
étant, les Harrachis sont concen-

trés sur la préparation de cette
confrontation. Tous les joueurs

semblent décidés à faire un grand
match. Même si l'optimisme est de
rigueur chez les membres du staff

technique, il est en tout cas certain
qu'ils se méfient beaucoup de cette

confrontation. C'est ce que l'on a
pu comprendre à travers la décla-
ration d’un membre du staff tech-
nique à qui nous avons demandé

son avis pour permettre à l'équipe
d'être prête à 100% pour le pro-

chain match prévu contre le
MCO. Il nous dira : «Avec le pro-
gramme auquel les joueurs seront

soumis cette semaine, le groupe de-
vrait retrouver son meilleur niveau.

Il reste encore quelques imperfec-
tions que l'on doit corriger pour

s'améliorer. Par rapport à la prépa-
ration que nous sommes en train

d'effectuer, je reste optimiste quant
aux capacités du groupe. Concer-

nant ce match face au MCO, les
joueurs doivent se montrer comba-

tifs pour éviter une mauvaise sur-
prise.»

N. R.

Charef sans salaire depuis six mois

Laïb dans l’embarras 

Younès : «Un bon 
résultat à Zabana pourrait

provoquer le déclic»
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Michel revient sur 
la défaite lors 

du derby...
«On a payé notre 
mauvais premier

quart d’heure»
Approché, avant-hier, à l’issue du derby

perdu face à l’USMA, l’entraîneur du CRB
est revenu sur ce qui n’a pas marché du-

rant cette rencontre. «Beaucoup de choses
n’ont pas marché aujourd’hui (samedi der-

nier, ndlr), notamment dans le jeu. On a
pêché dans certains secteurs, on a commis
quelques fautes dont une nous a été fatale.

Je pense que c’est beaucoup plus notre
mauvaise entame de match qui nous a

coôté cette défaite. On est passés à côté du-
rant les 15 premières minutes et on l’a payé

cash.»
«On a eu quelques occasions
dangereuses mais c’était dif-
ficile pour nous de revenir»

Le premier responsable de la barre tech-
nique belouizdadie s’est aussi exprimé sur

les velléités offensives de son équipe,
après l’ouverture du score par l’USMA.

«L’ouverture du score par l’USMA nous a
un peu sonnés, car on ne s’attendait pas à

encaisser un but aussi prématurément. On
a essayé de réagir en contres et sur balles
arrêtées et on a d’ailleurs eu quelques si-

tuations dangereuses comme sur cette balle
de Derrag qui ne réussit par à la mettre au

fond. Mais bon, c’était difficile pour nous
de revenir d’autant plus que le terrain était

pénalisant pour nous, comme pour
l’USMA d’ailleurs», a-t-il estimé.
«Continuer à travailler 

pour rebondir au plus vite»  
Alain Michel a évoqué l’avenir de son

équipe et les journées à venir qui s’annon-
cent très difficiles, notamment les deux

prochaines avec ce déplacement à Tadje-
nanet ainsi qu’à Béjaïa, en match retard

de la quatrième journée. «Il est clair qu’on
s’est compliqué la tâche. Maintenant, on se

retrouve dans une situation difficile avec
quatre points seulement au compteur. Mais

bon, le championnat est encore long et il
faut continuer à travailler pour rebondir

au plus vite, dès nos deux prochains
matchs face au DRBT et le MOB», a-t-il

conclu.
Propos recueillis par Islam Tazibt

Nouvelle prestation décevante pour
les hommes d’Alain Michel, sa-
medi dernier, face à l’USM Alger,

sanctionnée par une défaite, la deuxième
en quatre matchs de championnat cette
saison. Ce n’est pas vraiment une surprise,
compte tenu des changements opérés au
niveau de la barre technique. La seule cer-
titude, c’est que le Chabab de Belouizdad
se trouve déjà dans une situation délicate,
après un mois de compétition seulement,
et devra se ressaisir, dès la prochaine sor-
tie face au DRB Tadjenanet, dans un peu
moins d’une semaine.
Le jeu : c’était le néant 
ou presque
Le staff technique a connu quelques chan-
gements durant les semaines précédentes,
mais le Chabab de Belouizdad affiche tou-
jours les même lacunes dans le jeu. Pour
résumer, des difficultés à tenir le ballon et
à repartir vite vers l’avant, un manque
d’inspiration dans l’animation offensive et
de lucidité devant les bois. Paradoxale-
ment, samedi dernier, c’est le Chabab de
Belouizdad qui a eu les meilleures occa-
sions du match par l’intermédiaire de
Derrag, en deuxième période. Mais cela
n’a pas masqué la réalité et cette nouvelle
prestation sans relief de Rebih et ses co-
équipiers. Pourtant, il y avait moyen d’al-
ler chercher quelque chose face à une
équipe de l’USMA pas au sommet de son

art, mais qui a su préserver son avantage
jusqu’au coup de sifflet final. Pour décro-
cher un résultat positif, Alain Michel avait
misé sur deux points : la vitesse de pointe
de Derrag ainsi que la très bonne qualité
de jeu de tête des Naâmani, Cherfaoui et
les autres sur balles arrêtées. Sauf que le
premier a manqué de lucidité à deux re-
prises face à Zemmamouche, alors que les
coups de pied arrêtés ont été très mal tirés
par Rebih qui a ainsi privé son équipe de
quelques situations dangereuses.
Tariket et Naâmani ont tiré
leur épingle du jeu
Le Chabab de Belouizdad n’a pas mis
longtemps pour comprendre que ce derby
allait être compliqué puisqu’après 13 mi-
nutes de jeu seulement Meziane, l’ailier
usmiste, a profité des largesses des défen-
seurs belouizdadis pour venir tromper
Boukacem. Si le Chabab s’est créé
quelques situations dangereuses, il le doit
surtout à Derrag qui était à deux doigts de
marquer le but de l’égalisation, et ce, à
deux reprises. Malheureusement, le gau-
cher belouizdadi a buté sur Zemma-
mouche dans sa première tentative alors
qu’il s’est carrément manqué dans la
deuxième. Zeghli, de son côté, s’est aussi
montré intéressant, notamment dans les
phases offensives. Tandis que Naâmani et
Tariket ont été les meilleurs belouizdadis
sur le terrain. En effet, l’ancien défenseur

de l’ASO ne s’est pas laissé impressionner
par son premier derby, rendant une carte
plus que correcte. Tariket, quant à lui, a
été fidèle à ses prestations plus que
convaincantes de ce début du champion-
nat. Il a de nouveau montré qu’il sera un
sérieux concurrent pour Bouchema et
Draoui.
Ah si ces balles arrêtées
avaient été exploitées ! 
Le Chabab peut s’en mordre les doigts car,
selon bon nombre d’observateurs, il y
avait bel et bien moyen de bousculer cette
équipe de l’USMA. Avant le début de la
rencontre, le technicien français avait
misé sur deux choses. Les contre-attaques
ainsi que les balles arrêtées. Mais cela  n’a
pas permis aux Belouizdadis de décrocher
ne serait-ce que le point du match nul. La
faute notamment au manque de lucidité
de Derrag et consorts devant les buts. Un
manque de réalisme auquel on peut ajou-
ter les balles arrêtées dont n’ont pas su
tirer profit Rebih et ses coéquipiers. En
effet, le capitaine des gars de Laâquiba,
qui s’est chargé de tirer une grande partie
des coups de pied arrêtés, s’est montré très
maladroit dans un secteur qu’il maîtrise
pourtant bien. Idem pour Bouazza qui a
glissé, dans les derniers instants de la par-
tie, au moment de frapper un coup franc
magnifiquement placé.  

Islam Tazibt

Joint par téléphone, hier, l’attaquant
béninois du CRB revient sur la dé-
faire face à l’USMA et nous parle,
dans ce court entretien, de la suite du
parcours de son équipe en cham-
pionnat.
Quatre matchs, deux défaites, on
imagine que la déception est
grande côté belouizdadi...

Oui, c’est clair. On ne s’attendait
pas à perdre ce derby. On

avait bien travaillé tout au
long de la semaine avec

les membres du staff
technique mais on
est de nouveau pas-
sés à côté de notre
match. C’est diffi-
cile à accepter, à
vivre aussi
puisqu’il s’agit là
d’un derby. Mais
bon, il faut oublier
ce revers et penser

à rebondir face au
DRBT.

Qu’est-ce qui n’a pas
marché, selon vous ?

Quant on perd un match,
c’est que plusieurs choses

n’ont pas marché, ni offensive-

ment, ni défensivement. Mais bon, ce
que je retiens de cette rencontre, c’est
l’envie qu’on a montrée sur le terrain.
Les joueurs ont tout donné pour dé-
crocher une victoire. Malheureuse-
ment, cela n’a pas suffi. Il ne faut pas
se laisser abattre, seul le travail nous
permettra de renouer avec les résul-
tats positifs.
Parlons de vous. Vous avez mar-
qué face à la JSS et pourtant vous
n’avez bénéficié que de quelques
minutes de jeu face à l’USMA. Un
commentaire ? 
Bon, c’est une décision du coach que
je respecte. Ce n’est pas de mes habi-
tudes de contester les décisions de
l’entraîneur. Je ne dis pas que je suis
content de ma situation. Mais pour
faire bouger les choses, il y a d’autres
moyens qui sont le sérieux, la conti-
nuité dans le travail et l’abnégation. 
Quatre points seulement récoltés
en championnat. Les choses ris-
quent d’être compliquées dans les
semaines à venir, surtout que vous
jouerez à l’extérieur durant vos
deux prochaines sorties. Com-
ment voyez-vous l’avenir de votre
équipe en championnat ?
Notre bilan est, certes, moyen, voire

décevant. Mais on n’est qu’au
début du championnat. Et
je suis persuadé qu’on
saura rebondir dès les
deux prochaines jour-
nées à Tadjenanet et
Béjaïa. Je crois en
ce groupe qui a
déjà réussi à
battre le
DRBT sur
son terrain.
Donc pour-
quoi pas refaire
le coup cette sai-
son ? On va es-
sayer de décrocher un
maximum de points lors
de ces deux rencontres
pour éviter la crise.
Un dernier mot pour
conclure ?
Je voudrais lancer un message à
tous mes coéquipiers, le person-
nel du club ainsi que nos valeu-
reux supporters. Je les appelle à
rester unis et ne pas se laisser
abattre par cette mauvaise entame
de saison. Et c’est en étant unis
qu’on pourra s’en sortir et hisser le
club vers le haut du classement.

Entretien réalisé par Islam Tazibt

Non, le Chabab n’a pas 
(encore) changé

Non, le Chabab n’a pas 
(encore) changé

Non, le Chabab n’a pas 
(encore) changé

Non, le Chabab n’a pas 
(encore) changé

Non, le Chabab n’a pas 
(encore) changé

Non, le Chabab n’a pas 
(encore) changé

Non, le Chabab n’a pas 
(encore) changé

Aoudou : «Je suis déçu mais 
je respecte les choix du coach»La reprise 

aujourd’hui
Après avoir bénéficié d’une jour-

née de repos, hier, les Belouizdadis

retrouveront le chemin de l’entraîne-

ment, aujourd’hui, pour préparer

leur prochaine sortie face au DRB

Tadjenanet. Une séance qui se

tiendra en fin d’après-midi à

Bouchaoui.

Sorti
sur blessure lors

du derby...
Yahia-Cherif pourrait 

manquer le déplacement 

à Tadjenanet

Victime d’une entorse bénigne de la cheville, sa-

medi dernier face à l’USMA, qui l’a d’ailleurs obligé à

céder la place avant la première période, Yahia-Ché-

rif ne devrait pas reprendre  l’entraînement, avant

au moins trois jours. C’est ce que nous a confié une

source proche du staff médical du CRB qui ajoute

que l’ailier devrait probablement manquer la

rencontre de samedi prochain, face au

DRBT. Un coup dur pour le Chabab qui

a besoin de tous ses joueurs afin de

rebondir au plus vite.
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Bonjour Abdenour, quelles sont
vos nouvelles ?
Dieu merci, je suis en bonne santé, et
je suis libéré surtout du succès réalisé
face au DRB Tadjenant avec l’art et la
manière.
Vous avez passé des moments diffi-
ciles. Comment avez-vous dépassé
cette pression qui pesait sur vous ?
C’est vrai on a vécu des moments dif-
ficiles, après le mauvais début de sai-
son et ces résultats enregistrés à
domicile et en dehors de nos bases.
On a su comment surmonter ces obs-
tacles en signant une belle victoire
face à Tadjenant. Un succès qui nous
a complètement libérés et qui va nous
galvaniser davantage, en prévision de
notre prochain match face Sidi Bel-
Abbès.
Ne pensez-vous pas que vous avez
raté des points faciles à votre por-
tée ?
Certes, on a raté des points qui étaient
à notre portée et on pouvait large-
ment gagner face aux Sétifiens,
comme c’est le cas aussi contre le MO
Béjaïa, mais en vain, on a encaissé les
buts d’égalisation vers la fin de ces
matchs. C’est bien dommage, sinon
aujourd’hui on est en haut du tableau.
Si on comprend bien, vous avez
raté des occasions de vous retrou-
ver en haut du tableau…
Bien sûr, si on a bien négocié nos
matchs à domicile et ce match contre
l’USMA, aujourd’hui on se retrouvera
parmi les premiers au classement,
mais ce n’est pas le cas, en loupant une
occasion en or. Mais bon, ce n’est que
partie remise et l’équipe commence à
retrouver son jeu.
Un mot sur la prestation de
l’équipe face au DRB Tadjenant.
On a joué notre meilleur match de la

saison face au DRBT et on était dans
l’obligation de réagir après la défaite
face aux gars de Soustara. On a réussi
une belle prestation surtout en
deuxième mi-temps, où on a dominé
notre vis-à-vis de bout en bout en dé-
veloppant du beau jeu et avec au fi-
nish quatre buts inscrits et une belle
victoire, la première du genre cette
saison. Il faut seulement rester sur
cette lancée et ne pas lâcher prise, en
gagnant nos matchs à domicile et de
récolter le maximum de points en de-
hors de nos bases.
Vous étiez parmi les meilleurs
joueurs sur le terrain, votre senti-
ment…
J’ai essayé de faire de mon mieux pour
répondre aux larges attentes du staff
technique et des Sanafir qui atten-
daient beaucoup de nous. En plus,
Khouda me connait bien, pour
m’avoir eu sous sa houlette lorsqu’il
était à la JS Saoura. J’espère que je ne
l’ai pas déçu et que j’étais à la hauteur
de la confiance placée en ma per-
sonne.
Vous avez fêté la victoire comme il
se doit, pourquoi ?
Pour ne rien vous cacher, on était très
touchés des critiques et qu’on nous

accusait de ne pas mouiller le maillot
vert et noir. Ce qui est faux et on a
prouvé  qu’on aime ce club et qu’on
défend ses couleurs à fond et ce suc-
cès en est la parfaite illustration.
Pensez-vous que le CSC de cette
saison est capable de jouer le titre
ou une place sur le podium ?
Bien sûr qu’on dispose d’un effectif
capable d’atteindre cet objectif et on
fera notre possible pour le réaliser.
On a l’un des meilleurs effectifs du
championnat et on croit en nos
chances de gagner un titre cette sai-
son ou de figurer parmi le trio de tête.
On vous laisse le soin de
conclure…
On a un public merveilleux qui sait
comment pousser les joueurs à se
transcender, pour réaliser de meil-
leurs résultats. Nous les joueurs
sommes décidés à faire de notre
mieux pour leur procurer de la joie et
du bonheur, avec l’objectif de leur of-
frir en fin de saison un titre. Pour ne
rien vous cacher pour ma première
saison avec le CSC, je veux bien la
marquer par un titre au finish.

Propos recueillis par
 Samir K.

C ’est aujourd’hui que
les dirigeants vont
trancher la question
du nouvel entraî-
neur. On reparle à

nouveau de Roger Lemerre comme
successeur de Didier Gomes.
Puisque le Français est revenu sur sa
décision et a décidé d’entraîner le
CSC en avisant son adjoint le Tuni-
sien Djedi. Ce dernier a d’ailleurs
appelé le responsable Bensari. Le-
merre a exigé un salaire mensuel de
30 000 euros sans oublier le salaire
de son adjoint Djedi. Les dirigeants
ne sont pas contre l’arrivée de Le-
merre, mais ils doivent se concerter
avant de trancher.
Adel Amrouche, 
l’autre piste
Il y a aussi la piste d’Adel
Amrouche qui était
même en pole position.
Amrouche a recueilli le
maximum d’informa-
tions sur le CSC pour
répondre à la sollicita-
tion des dirigeants. Il
attend désormais de re-
nouer le contact avec eux
pour accepter de venir
prendre la barre technique.
Tout devra s’éclaircir au-
jourd’hui.

Hamiti : «On n’a jamais 
refusé Lemerre»
Pour Hamiti la question du nouvel
entraîneur sera tranchée aujourd’hui
après concertation entre les mem-
bres du directoire et ils n’ont jamais
refusé d’engager Roger Lemerre.
«On va régler cette question du coach
dans les prochaines heures et on n’a
jamais refusé d’engager Roger Le-
merre. C’est lui qui a décidé de ne pas
venir. Mais maintenant, il est revenu
sur sa décision et il est prêt à accepter
de driver le CSC. On verra après
concertation entre nous les membres

du directoire.»

Tout devrait s’éclaircir aujourd’hui…

Lemerre revient sur
sa décision et veut

entraîner le CSC
Les dirigeants du CSC ont établi
le budget prévisionnel de la sai-
son 2016-2017, et ont adressé le
rapport à la direction de l’ENTP,
afin qu’elle réponde à ces exi-
gences financières du club. Les
responsables du club estiment que
les charges cette saison ont beau-
coup augmenté par rapport à la
saison passée, lorsque la société
Tassili Airlines dirigeait le club, et
exigent la somme de 75 milliards
de centimes.
Celui de la saison 
passée estimée à 
60 milliards
Par rapport à la saison écoulée, le
budget est plus important. L’an
dernier, le budget était de 60 mil-
liards de centimes, pour toutes les
charges du club entre salaires de
joueurs, du staff technique et les
différents staffs des jeunes catégo-
ries et des employés de la société
sportive du CSC.
La masse salariale 
a augmenté de 40%
Si les charges de cette saison ont
augmenté, c’est par rapport à la
masse salariale qui est passée à
40%. L’exercice précédent, celle-ci
était de 4 milliards, et cette sai-
son, elle a atteint les 6 milliards.
L’ENTP prête à injecter 
cet argent pour gagner 
des titres
La direction de l’ENTP ne trouve
pas de problème de mettre à la
disposition de la direction cette
somme de 75 milliards. Les pa-
trons de l’entreprise souhaitent vi-
vement voir le CSC renouer avec
les titres cette saison, et que cet
argent qui sera injecté en profitera
au club de Cirta. Ce budget peut
être même revu à la hausse avec
les primes de matchs qui seront
spéciales dans certaines rencon-
tres du championnat.

Samir K.

La direction du CSC
exige un budget de
75 milliards

Vers
le départ de

Khouda
Selon des sources proches des af-
faires courantes du club, le coach

Khouda, qui veut rester comme entraîneur
en chef, ou dans le staff technique, a reçu un
refus catégorique des responsables du direc-

toire, lesquels ne veulent pas rentrer en conflit
avec le futur entraîneur. D’après notre source,
Khouda a reçu une proposition de son ancien
club, la JS Saoura, qui veut le récupérer après
les deux bons matchs réussis face à l’USMA
et au DRBT. Khouda devra diriger l’équipe

face à l’USM Bel-Abbès avant de partir,
et ce afin de permettre aux diri-

geants de nommer un nou-
vel entraîneur.

Belameiri a reçu sa
convocation en EN A’
El-Hadi Belameiri a
reçu sa convocation en
équipe nationale des
joueurs locaux. Bela-
meiri était très content
et se dit plus que ja-
mais déterminé à res-
ter sur cette lancée et à
persévérer dans le tra-
vail pour gagner la
confiance de Rajevac.

Il entrera en stage avec
les Verts aujourd’hui.
«Cette convoca-
tion va me 
galvaniser et je
promets d’autres
buts»
Belameiri nous a dé-
clare ce qui suit : «Je
suis très content de cette
convocation en équipe

nationale et je ferai tout
pour être à la hauteur
de la confiance placée
en moi par le sélection-
neur national. Quant
au CSC, je promets
beaucoup de buts aux
Sanafir.»
H. S.

La prime du match
du DRBT après l’USMBA

Les membres du directoire ont décidé
d’octroyer la prime du match gagné
face au DRB Tadjenanet après le
match de l’USM Bel-Abbès prévu
ce week-end à Hamlaoui. Les di-
rigeants, qui ont promis 10 mil-
lions pour chaque joueur,
promettent d’après notre source
une prime totale de 20 millions
en cas d’un autre succès face aux
gars de l’USM Bel-Abbès. Les co-
équipiers de Mourad Meghni sont
plus que jamais déterminés à rester
sur cette lancée, et confirmer le grand
retour du CSC en championnat et
surtout remonter la pente au clas-
sement.

Les supporters de 
l’US Chaouia vont 
honorer Meghni
Le comité de supporters de
l’US Chaouia a pris une louable
initiative. Ils ont décidé, à leur
tête le président Djebaïli, d’ho-
norer le maestro Mourad Meghni.
D’ailleurs, une invitation a été adres-
sée à la direction du CSC.

Le prix du
ticket revu à la
baisse face 
à l’USMBA

Les dirigeants du CSC ont répondu à
la doléance des supporters en baissant

le prix du billet d’accès au stade. Désor-
mais le ticket sera vendu à 300 DA au

lieu de 400 DA comme ce fut le cas
contre l’ESS, le MOB et le DRBT. Du
coup face à l’USM Bel-Abbès le bil-

let d’accès aux tribunes est fixé à
300 DA.

Tayeb
d’attaque 

Le milieu de terrain Tayeb
sera de retour aux entraîne-

ments aujourd’hui. Alors que le
joueur devait se reposer pendant dix

jours, ce dernier reprendra avant et les
soins intensifs auxquels il était soumis
ont donné leurs fruits. Tayeb attend le

feu vert du staff médical pour re-
trouver la compétition et le
joueur ne veut pas rater le

match face à
l’USMBA.

Belkheïr «Cette victoire face au DRBT nous a
libéré et Khouda m’a redonné confiance»
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S ofiane Bouchar, le défen-
seur central de l'ESS, a dû
quitter ses coéquipiers très
tôt dans le match de sa-
medi dernier contre Bel

Abbès. En effet, suite à un violent
tacle d'un joueur de l'USMBA, il a
ressenti de fortes douleurs au niveau
de la cheville. Les membres du staff
médical sétifien ont tout de suite
compris que la blessure était assez
sérieuse. Ils demanderont d'ailleurs
immédiatement le remplacement de
Bouchar et c'est ce qui sera fait aus-
sitôt.
Il souffre d'une fracture
Quelques minutes après sa blessure,
Bouchar a été évacué vers le CHU
de Sidi Bel Abbes. Les radios et les
différents examens qui ont été effec-
tués ont permis de déceler une petite
fracture au niveau de la cheville. Le
médecin qui a examiné le joueur de
l'ESS a aussitôt prescrit la pose d'un
plâtre. Cette précaution a permis
d'éviter une aggravation de la bles-
sure.
Il sera absent face au MCA
D'ores et déjà, Sofiane Bouchar sait
qu'il n'est pas concerné par le pro-
chain match que jouera son équipe.
Il sera donc absent pour la réception
du MCA et cela pour le compte de la
6e journée du championnat. Cette
absence sera des plus préjudiciables,
car depuis le début de la saison,
Bouchar est l'un des joueurs en

forme de l'Entente. D'ailleurs, sa-
medi dernier, sa sortie a été des plus
préjudiciables à l'équipe de l'ESS.
Celle-ci encaissera deux buts coup
sur coup car les attaquants de
l'USMBA ont eu un plus de champ
libre.
«Cette blessure est un 
malheureux coup du sort»
Blessé juste avant la mi-temps du
match qui a opposé son équipe à
l'USMBA, Sofiane Bouchar saura
très vite qu'il s'agit d'une fracture au
niveau de la cheville qui l'éloignera
des terrains pendant plusieurs se-
maines. C’est la mort dans l’âme que

le défenseur sétifien nous dira ce qui
suit : « Que voulez-vous que je vous
dise, c'est un malheureux coup du
sort. Je souffre, selon les médecins qui
m'ont examiné, d'une fracture au ni-
veau de la cheville. La pose d'un plâ-
tre était nécessaire. Ce qui me
chagrine le plus est que je ne pourrais
pas aider mon équipe lors de cette pé-
riode où l'équipe a besoin de tous ses
éléments. C'est le destin et nous n'y
pouvons rien. »
«C'est pour moi un véritable
coup d'arrêt»
Sofiane Bouchar est revenu sur ses
prestations et cela avant qu'il ne se

blesse. Il nous dira qu'il a beaucoup
travaillé lors de l'intersaison et cela
pour être au top : « Je ne vous cache
pas que lors de l'intersaison, j'ai
fourni énormément d'efforts et cela
pour être au mieux de la forme à l'en-
tame du championnat. Je pense avoir
donné satisfaction lors des rencontres
que j'ai jouées avant celle de samedi
dernier. Cette blessure est survenue à
un très mauvais moment car je rate-
rais très certainement plusieurs
matchs. C'est pour moi, un véritable
coup d'arrêt. »

Akram F.

Coup dur pour l'Entente La reprise aujourd'hui 
à 18 heures
Juste après le match disputé
contre l'USMBA, Amrani a in-
formé ses joueurs qu'ils avaient
une journée de repos. C'est celle
de dimanche. La reprise se fera
aujourd'hui sur la pelouse du
stade du 8-Mai. Le début de la
séance se fera à 18 heures. Il est
certain que comme à son habi-
tude, Amrani effectuera un large
débriefing de la rencontre jouée
samedi dernier. Il insistera sur-
tout sur ce qui n'a pas marché ce
jour-là. Au cours de cette mini
réunion, il évoquera très certaine-
ment le prochain match que
jouera l'équipe contre le MCA.

Ce sera sans les
internationaux

La séance de reprise qui se dérou-
lera aujourd'hui se fera en l'ab-
sence de plusieurs éléments. En
plus des joueurs qui sont blessés,
les internationaux manqueront à
l'appel. Il s'agit de Khouthir Ziti,
Sid Ali Lamri, Islam Bakir et
Akram Djahnit qui doivent de
rendre dès ce matin au centre de
Sidi Moussa. La présence de Ra-
chid Nadji au stage de l'Equipe
nationale est incertaine. Le joueur
sétifien souffre d'une contracture
musculaire.

Amada est incertain
contre le Doyen

L'attaquant de l'ESS Ibrahim
Amada sera au stade aujourd'hui
pour le compte de la séance de re-
prise. Cependant, il n'est pas en-
core autorisé à s'entraîner avec le
groupe. Il se contentera d'effec-
tuer des tours de piste avant d'al-
ler prendre sa douche. Le joueur
malgache sait d'ores et déjà qu'il
ne sera pas de la partie lors du
prochain match contre le MCA.
Amrani ne pourra compter sur
les services de son attaquant qu'à
partir de la 7e journée du cham-
pionnat. 

L’ entraîneur assistant de la
sélection nationale,

Nabil Neghiz, a pris at-
tache avec Rachid Nadji,

attaquant de l’ES Sétif,
afin de s’informer sur le blessure du
joueur sétifien, qui semble être out

pour le stage de la sélection nationale
A’ qui commencera aujourd’hui au

CTN de Sidi Moussa et durera deux
jours. L’attaquant sétifien, qui af-
fiche une très bonne forme en ce

moment, a été blessé lors de la ren-
contre face à la JS Kabylie. Il a été
même obligé de céder sa place en

cours de jeu et ne pas terminer la par-
tie. Neghiz a pris attache avec la direc-

tion de l’ESS pour être fixé sur le cas de
Nadji. C’est sur cette base qu’il a pris la
décision de convoquer El Hadi Benla-

meiri à la place de Nadji. 
Le joueur se soigne depuis 

le match de la JSK
En discutant avec Nabil Neghiz, Rachid

Nadji a expliqué tous les détails de sa
blessure à son interlocuteur. Souffrant de
la cheville suite à un tacle appuyé lors du

match face à la JSK, Nadji est au repos
depuis deux semaines, désormais. Il se
contente uniquement des soins sous la

houlette du staff médical du club. 
L’adjoint de Rajevac devait 

le rappeler hier pour confirmer
sa présence

Après avoir discuté avec le joueur, Nabil

Neghiz a promis à Rachid Nadji de le rap-
peler lundi soir pour discuter avec lui sur

son état de santé et l’informer si sa pré-
sence au centre technique national de Sidi

Moussa était obligatoire ou non. Dans le
cas où Rachid Nadji serait dispensé du

voyage à Alger, selon son état de santé, il
devrait envoyer un dossier médical com-

plet au médecin chef de l’équipe natio-
nale, le docteur Ali Yekdah, afin que ce

dernier puisse étudier son cas. Dans le cas
contraire, il passera une visite chez le Dr
Yekdah à Sidi Moussa et devra bénéficier
de soins supplémentaires, ce qui fera l’af-

faire de l’ESS et du joueur puisqu’il est
devenu un élément clé dans l’échiquier

d’Abdelkader Amrani et retrouvera ainsi
rapidement les terrains.  

Il va commencer à courir
Par ailleurs, Rachid Nadji va commencer
à courir pour voir ce que ça donne. C’est
ce qui a été convenu avec le staff médical
du club pour voir si le joueur pourra être
apte pour les prochains matchs du club à
commencer par la réception du Moulou-

dia d’Alger, samedi prochain, ou non.
Abdelkader Amrani veut à tout prix ré-

cupérer Nadji, après les deux derniers
faux pas du club où la ligne d’attaque a

montré des lacunes et un manque de per-
cussion. Mais selon des indiscrétions, le

staff médical du club est très sceptique de
voir le joueur sur le terrain samedi pro-
chain face aux Algérois du Mouloudia. 

A. F. 

D epuis le
début du
cham-
pionnat,
la ligne

défensive de l'ESS ne
cesse de montrer des
signes fébrilité. C'est ce
qui lui a coûté d'en-
caisser de nombreux
buts. Samedi dernier,
après le premier but de
l'USMBA, il restait à ce
moment-là du temps
de jeu, ce sera une pé-
riode au cours duquel
l’équipe de Sétif mon-
trera toutes ses limites.
Elle n’arrivera à aucun
moment à réellement
emballer la partie et
mis à part quelques tirs
lointains sans consé-
quence et des tenta-
tives qui resteront sans
lendemain, la petite
chambrée de suppor-
ters de l'Entente, pré-
sente au stade de Bel
Abbes, n’a rien eu à se
mettre sous la dent. La
défense se fera sur-
prendre une deuxième
fois et ceci coûtera une
défaite qui a mis à nu
toutes les carences de
l'équipe sur le plan dé-
fensif, et elles sont
nombreuses.

Six buts ont été
déjà encaissés
Même si elle n'est pas
éloignée des meilleurs
au classement, l'ESS
possède l'une des plus
mauvaises défenses de

la Ligue 1 Mobilis. Le
portier sétifien est allé
chercher le cuir dans
ses filets à six reprises
et cela lors des cinq
matches qui ont été
joués. Lors du dernier
face à la formation de
l'USMBA, les observa-
teurs ont qualifié de
piètre prestation la sor-
tie des défenseurs de
Sétif. Leur niveau de
jeu et cela surtout du-
rant la deuxième pé-
riode de la rencontre
était médiocre. Si des
hommes du milieu ont
émergé du lot, tous
leurs efforts étaient
vains car leurs coéqui-
piers des lignes arrières
étaient totalement hors
du coup. La plus
grande déception vient
de la défense. Les ar-
rières n’ont pas assuré,
comme ils devaient le
faire une couverture
nécessaire lors des
deux buts de l'USMBA.
Ceux qui ont vu le
match de samedi passé
n’ont pas manqué de
remarquer les erreurs
de l’équipe de Sétif.
Certaines fautes n’au-
raient pas été com-
mises par un débutant,
comme celle qui a en-
traîné le premier but. Il
faut rappeler que la
saison passée, l'ESS
possédait l'une des
meilleures défenses du
championnat.

A.F.

Un des points faibles des
Sétifiens, leur défense

Pour s’informer de sa blessure

Neghiz 
a contacté

Nadji

Trois semaines 
d'arrêt pour Bouchar
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S i certains notamment les pensionnaires de
l’équipe pensent que leur équipe avait man-
qué de chance étant également victime d’un
arbitrage maison pour analyser cette pre-
mière défaite concédé en championnat, il faut

dire que le problème offensif a fait surface vendredi passé
puisque durant 90mn de jeu, le MCO n’a crée qu’une
seule occasion de scorer. Si le Mouloudia avait réalisé le
hold-up parfait il y a de cela deux semaines au stade
Tahar-Zougari de Relizane, ça n’a pas été le cas vendredi
passé face à une formation du MC Alger certes en déca
de ses moyens mais étudiant bien le jeu du Mouloudia
d’Oran. Il faut reconnaitre que l’entraîneur, Omar Bela-
toui s’est déjà retrouvé avec des choix limités en attaque
suite à la suspension du transfuge du PAC, Souibaa Mo-
hamed. Ce dernier qui est en train d’effectuer son ap-
prentissage en Ligue 1Mobilis est devenu en un laps de
temps relativement court un attaquant indispensable
pour le Mouloudia. A la suspension du joueur en ques-
tion, il faut ajouter la blessure de Moussi à la mi-temps et
celle de Chérif en pleine seconde période. Chose qui a
réduit à néant les chances du Mouloudia d’Oran d’arriver
aux bois adverses.
Un avant-centre de métier fait défaut

Le MCO qui dispose d’un milieu de terrain d’enver-
gure avec la présence de joueurs de métier et d’expé-
rience, a su toutefois bien contrer le MC Alger en
réussissant à conserver le ballon et essayer de trouver de
temps à autre quelques brèches dans la défense du MC
Alger, comme ce fut le cas à un quart d’heure de la fin
lorsque Hichem Chérif a pu donner un excellent ballon
à Bencheïkh qui s’est retrouvé dans un concours de cir-
constances en pointe de l’attaque. Résultats, le joueur a
dû rater sa tentative ne trouvant même pas le cadre. Dans
ce genre de situations, d’aucuns estiment que le Mou-
loudia avait besoin d’un attaquant ou un chasseur de but

capable de mettre dedans les rares occasions qui se pré-
sentent à cette équipe, notamment à l’extérieur. Si Soui-
baa n’a pas l’expérience souhaitée et que Chérif et Moussi
ne sont pas des avants-centres de pointe, on se demande
comment Belatoui va pouvoir trouver des solutions à ce
secteur offensif qui risque de pénaliser sérieusement
l’équipe lors des prochains matchs du championnat, sur-
tout que l’on sait que les matchs commencent à se serrer
et que les adversaires retrouvent petit à petit leur équili-
bre sur tous les plans.
Un manque en matière de quantité

Outre le fait que le MCO a besoin d’un avant-centre
d’expérience comme ce fut le cas la saison passée avec
l’attaquant libyen, Mohamed Zabiaa, les deux Daoud,
Meçabih et bien d’autres, il faut dire que même sur un
plan quantitatif, le MCO ne dispose que de trois atta-
quants à savoir Souibaa, Chérif et Moussi. Un problème
déjà signalé lors de l’opération de recrutement effectuée
l’été passé mais devenu moins grave à la suite de ce début
parfait en championnat jusqu’à cette cinquième journée
où le Mouloudia a dû terminer son match sans prati-
quement aucun attaquant. Cela prouve si besoin était
qu’il existe un manque considérable d’attaquants au sein
de cette équipe du MCO.
Vivement le mercato

Il reste encore deux tiers de la phase aller que le Mou-
loudia et son entraîneur actuel doivent bien gérer avant
d’entamer le mercato hivernal. Il faut dire que le recrute-
ment d’un ou deux attaquants au minimum reste une né-
cessité voire même une obligation sur laquelle les
dirigeants et les membres du staff technique doivent se
pencher le plus tôt possible. En tous les cas, l’on voit mal
le MCO aborder toute une saison avec ses deux compé-
titions avec trois attaquants seulement.

A. L.

L’attaque, ce maillon faible !

S ubissant vendredi
passé leur premier re-
vers de la saison, le
Mouloudia d’Oran a

marqué un coup d’arrêt qui a
mis fin à une (courte) série de
quatre matchs sans la moindre
défaite. Une défaite qui  ne gâche
en rien le mérite des Hamraoua
d’avoir bien commencé le cham-
pionnat puisque le fait d’être en-
core sur le podium engrangeant
dix points en cinq matchs de-
meure une bonne récolte, car la
moyenne de deux points par
match est une excellente
moyenne. Il faut dire même que
ce début de saison reste incon-
testablement le meilleur depuis
plus d’une dizaine d’années. Cela
fait plus de quinze ans ou peut-
être plus que le MCO n’a pas
réalisé un tel départ en cham-
pionnat après cinq journées. Il
ne faut donc pas baisser les bras
et tomber dans les erreurs du
passé, lorsque l’équipe se fragi-
lise mentalement à la suite d’un
seul échec. Le Mouloudia a en-
core l’occasion d’améliorer ses
statistiques en cas de victoire
vendredi prochain contre l’USM
Harrach au stade Ahmed-Za-
bana. 
Victoire (presque)
impérative face 
à l’USMH

Pour tourner la page du MC
Alger et reprendre de plus belle,

les Hamraoua n’ont pas d’autres
alternatives que de battre l’USM
Harrach, vendredi prochain.
Conscient que cette confronta-
tion s’annonce comme un pre-
mier tournant pour son équipe,
le coach du Mouloudia, Omar
Belatoui a dû ravaler sa décep-
tion en fin de match afin de
trouver les mots justes pour re-
monter le moral de ses troupes
et les faire entrer dans la prépa-
ration psychologique du match
contre l’USM Harrach qui s’an-
nonce d’une importance capitale
car soit l’équipe balaiera le doute
soit elle perdra confiance et en-
trera dans un passage à vide.
La leçon du MCA

La défaite concédée vendredi
passé est une leçon à prendre
pour le Mouloudia d’Oran. Ce
n’est pas sur un plan technique
ou tactique mais sur un aspect
purement psychologique. Ayant
vécu une semaine difficile à la
suite de leur défaite concédée
contre le NA Hussein Dey, les
joueurs du MC Alger qui étaient
sous pression ont réussi à s’im-
poser grâce à leur volonté et leur
désir de vaincre. Même l’entraî-
neur, Belatoui a fini par avouer
que le MCA a fait la différence
grâce à l’agressivité de ses
joueurs. Aux Hamraoua d’en
tirer les leçons et de faire autant
vendredi prochain contre
l’USMH.

A. L.

10 pts en 5 matchs
un bilan positif

jusqu’à présent

Les résultats après 5 journées du 
MCO lors de la dernière décennie

2016-2017 : 10pts (3victoires, 1 nul, 1défaite)
2015-2016 : 3pts (0 victoire, 3nuls et 2 défaites)
2014-2015 : 6pts (2victoires et 3 défaites)
2013-2014 : 6pts (1victoire, 3nuls, 1défaite) 
2012-2013 : 3pts (0 victoire, 3nuls, 2 défaites)
2011-2012 : 2pts (0 victoire, 2 nuls, 3 défaites)
2010-2011 : 8pts (2victoires, 2 nuls, 1défaite)
2009-2010 : 7pts (2 victoires, 1nul, 2 défaites)
2008-2009 : 7pts (2victoires, 1nuls, 2défaites)   
2007-2008 : 4pts (1victoire, 1 nuls, 3 défaites)
2006-2007 : 8 pts (2victoires, 2 nuls, 1défaite)

L’arrière gauche des Hamraoua, Nessakh
Chemseddine pense qu’il y avait de la place à
un résultat positif vendredi passé à Bologhine.
Bien qu’il soit déçu par cette défaite, le défen-
seur-buteur du Mouloudia estime que ce re-
vers devra secouer le groupe et le pousser à se
racheter dès cette semaine conte l’USMH.

Comment expliquez-vous cette défaite concédée face
au MCA ?
Que voulez vous que je vous dise ? C’est toujours rageant

de perdre son premier match de la saison. Ce qui nous a
déçus, c’est certainement le fait de concéder un but à
quelques encablures de la fin du match alors qu’on tenait le
point du match  quelques instants avant le but du MCA, on
avait une occasion en or d’ouvrir la maque. Je trouve qu’il y
avait deux tournants au cours de cette rencontre que sont
l’action qu’on a ratée et l’expulsion de Heriat. Malgré ça, on
pouvait revenir avec le point du match nul.
Beaucoup de choses ont été dites à propos de l’arbi-
trage. Qu’en pensez-vous ?
Je pense que l’expulsion de Heriat était sévère surtout

que sa sortie est tombée dans un moment crucial du
match. Sinon, je n’ai rien à dire à propos de l’arbitrage. Je

laisse le soin aux spécialistes de le juger.
N’appréhendez-vous pas que cet échec ait son impact
négatif sur le moral du groupe ?
Non pas du tout car tout d’abord, on n’était pas si mau-

vais au cours de ce match. Ensuite, je dirai qu’on n’allait
tout de même pas rester invaincus toute la saison. C’est
vrai qu’on aurait aimé revenir avec un bon résultat, mais
c’est ça la loi du football. Maintenant, il faut oublier cette
défaite et penser beaucoup plus à ce match contre l’USMH
qui se profile à l’horizon.
Donc, ce faux pas est un mal pour un bien ?
Cette défaite va nous secouer, car il ne fallait pas croire

qu’on était imbattables après quatre résultats positifs. A
présent, il faut savoir se racheter après une défaite. C’est de
cette façon qu’on peut progresser et montrer qu’on dispose
d’une équipe forte mentalement.
Comment se présente ce match contre l’USMH ?
C’est un match qu’on doit prendre très au sérieux comme

tous les matchs d’ailleurs. On voit que toutes les rencontres
du championnat sont serrées comme en témoigne d’ailleurs
les résultats. Donc, on doit tout donner sur le terrain pour ar-
racher les trois points de la victoire et reprendre confiance.

Entretien réalisé par Amine L. 

Nessakh : «Cette défaite va nous secouer»
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MC Alger
USM El Harrach 
CS Constantine
CR Bélouizdad 

RC Relizane 
O Médea 

USM Bel Abbès 
JS Kabylie 

MC Oran

Na Hussein Dey

DRB Tadjenanet

USM Alger 

JS Saoura 

MO Béjaïa

ES Sétif

CA Batna

1-0
1-1
4-2
0-1
3-0

Reporté
2-1
1-1

1 USM Alger 13 5 4 1 0 10 0 10
2 MC Oran 10 5 3 1 1 5 3 2
3 MC Alger 10 5 3 1 1 4 2 2
4 NA Hussein Dey 8 5 2 2 1 7 4 3
5 ES Setif 8 5 2 2 1 8 6 2
6 DRB Tadjenanet 8 5 2 2 1 8 7 1
7 JS Kabylie 7 5 1 4 0 2 1 1
8 CA Batna 7 5 2 1 2 3 3 0
9 CS Constantine 5 5 1 2 2 8 8 0
10 USM Bel Abbès 5 5 1 2 2 4 5 -1
11 CR Belouizdad 4 5 1 1 2 3 4 -1
12 O Médéa 4 4 1 1 2 4 6 -2
13 JS Saoura 4 5 1 1 3 2 7 -5
14 USM El Harrach 3 5 0 3 2 2 4 -2
15 MO Bejaia 2 3 0 2 1 4 6 -2
16 RC Relizane -3 5 1 0 4 4 12 -8

5e journée

MC Alger
USM El Harrach 

CA Batna
CR Bélouizdad 

RC Relizane 
O Médea 

USM Bel Abbès 
JS Kabylie 

USM Alger 
DRB Tadjenanet
MC Oran
CS Constantine
ES Sétif
na hussein dey
JS Saoura 
MO Béjaïa

7e Journée  
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

USM Alger 
DRB Tadjenanet
CS Constantine
na hussein dey

MC Oran
ES Sétif

JS Saoura 
MO Béjaïa

O Médea 
CR Bélouizdad 
USM Bel Abbès 
CA Batna
USM El Harrach 
MC Alger
JS Kabylie 
RC Relizane 

6e Journée  
Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Equipes Pts J G N P  BP BC Dif

La reprise 
au complet
Aujourd’hui 
biquotidien
Après deux jours de repos,
les joueurs ont repris hier
après-midi le chemin des
entraînements à Bensiam.
Tous les joueurs étaient
présents ce qui a réjoui le
staff technique. Ce dernier
a forcé la dose hier et a
soumis le groupe à une
charge de travail plus éle-
vée. En prévision du pro-
chain duel face au CAB, le
coach Youcef Bouzidi a
prévu un biquotidien au-
jourd’hui. Le groupe
s’exercera dans la matinée
au 20-Août. Dans l’après-
midi, les joueurs qui n’ont
pas été utilisés face à
l’USMH disputeront un
match test contre le Rapide
de Belouizdad dans cette
enceinte. 

Demain, l’OMR 
en amical
Un second match amical
est prévu pour mardi
après-midi au stade du 20-
Août. Le Nasria affrontera
l’OMR à 13h. Cette fois-ci,
le driver Youcef Bouzidi
mettra en place son dispo-
sitif pour le match de ven-
dredi contre le CAB. 

Mercredi et jeudi 
au 20-Août
Le NAHD aura plus de
créneaux dans son fief, ce
qui facilitera la tâche au
staff technique d’appliquer
convenablement sa feuille
de route pour le match de
Batna. Les deux ultimes
séances de travail de la se-
maine, prévues mercredi et
jeudi, auront lieu au 20-
Août. L’horaire de l’entraî-
nement est fixé à 13
heures. 

Mise au vert jeudi
A la fin de la dernière
séance de la semaine, les
joueurs regagneront direc-
tement l’hôtel El Biar pour
la mise au vert. 

Les supporters husseindéens boycot-
tent leur équipe en ce début de cham-
pionnat. Contrairement à la saison
passée, les Husseindéens ne se dépla-
cent pas en force pour prêter main
forte à leur formation. En tout cas, les
joueurs ont énormément ressentis
l’absence du 12e homme et souhaitent
voir les Sang et Or présents en masse
vendredi contre le CAB. La question
qui revient chez Gasmi and co est
celle liée à la présence en force des
Nahdistes même si tout porte à croire
qu’ils continueront leur boycott... 
Chasser le doute 
face au CAB !
Après le dernier nul acquis en cham-
pionnat face à l’USMH, les joueurs du
NAHD ont, désormais, la tête au pro-
chain duel contre le CAB. Les deux
jours de repos ont certainement fait
du bien aux joueurs et le staff tech-
nique s’est penché sérieusement à cor-
riger les lacunes constatées en ce
début de championnat. C’est bien le
même constat qui s’est imposé où l’on
vit une formation husseindéenne
amorphe avec des carences défensives
et des attaquants manquant d’audace.
Un vis-à-vis propice au doute et qui
s’est retrouvé encouragé à y croire par
la façon d’évoluer des Sang et Or. On
craint que cette mauvaise passe se
prolonge encore ce week-end ce qui
entrera l’équipe dans une véritable
crise de doute qui risque de tout re-
mettre en cause. C’est ainsi que les co-
équipiers de Khiat misent sur une

victoire qui leur permettra de chasser
le doute provisoirement… 
Les joueurs sont-ils en 
mesure de convaincre ?
Désormais, le dernier derby face à El
Harrach est plus que jamais mis aux
oubliettes et les coéquipiers de Zed-
dam ne pensent qu’au prochain
match contre le CAB qui reste un test
compliqué pour les Nahdistes. Le staff
technique, qui a testé plusieurs va-
riantes afin de composer avec un onze
compétitif, peine à trouver la bonne
formule. Concernant ce duel contre
Batna, prévu vendredi au 20-Août, le
coach du Nasria reconnaît que la
tâche s’annonce des plus ardues de-
vant une équipe qui vient en force.
C’est pour cela que Youcef Bouzidi ne
cesse de secouer ses joueurs et les in-
citer à se méfier  du CAB. Il y aura
donc de la pression avec ce match très
physique où Il faut s’attendre à une
adversité de taille. La question qui se
pose : les joueurs sont-ils prêts et sur-
tout capables de relever le défi et re-
nouer avec le succès à domicile tout
en présentant un jeu convaincant ? En
somme, le premier objectif pour le
staff technique husseindéen ainsi que
pour l’ensemble des joueurs est d’as-
surer les trois points avec un jeu meil-
leur que les précédents afin de
reconquérir le cœur des fans. Sont-ils
en mesure d’atteindre cet objectif ?
Réponse vendredi après-midi…

Youcef M.

Les supporters feront-ils
le grand saut ?

Ardji «Le nul face à l’USMH nous
arrange, il faut désormais 
gagner contre le CAB»

Avec du recul, quelle explication
donner-vous à votre mauvaise
prestation en seconde période
face à l’USMH ?
Je ne considère pas notre prestation
face à l’USMH mauvaise, notam-
ment en deuxième période. Nous
avons bien négocié ce derby malgré
notre replie en arrière en deuxième
mi-temps. On voulait préserver
notre avance mais les Harrachis ont
égalisé. En somme, ce nul nous ar-
range, du fait que nous avons évolué
en dehors de nos bases. 
Il semble que le moral des
troupes est au beau fixe, n’est-ce
pas ?
Oui, tout va bien, d’autant qu’on est
convaincus que nous sommes en
mesure de continuer sur notre lan-
cée et améliorer ainsi notre classe-
ment. Je crois aussi que le plus
important pour nous est que notre
destin est toujours entre nos mains.
Nous sommes en bonne voie. Il faut
maintenant penser à l’avenir et au
prochain match contre le CAB.
Comment voyez-vous ce duel ?
Ce sera un match difficile face à une
équipe qui voudra certainement
confirmer son dernier nul ramené

de Tizi-Ouzou et qui veut aussi res-
ter sur sa lancée. Donc, il faut s’at-
tendre à une adversité de taille.
Seulement, notre équipe n’a plus
droit à l’erreur, surtout à domicile.
Nous avons besoin des trois points
et nous ferons le maximum pour re-
nouer avec la victoire chez nous. On
fera en sorte que notre match contre
Batna sera notre vrai départ mais
aussi notre confirmation.
Ce ne sera pas une partie de plai-
sir face à une équipe qui voyage
bien en ce début de saison et qui
jouera avec moins de pression…
On en est conscients. Le groupe est
très solidaire et pense qu’à se ressai-
sir le week-end prochain. Ce match
se présente comme un virage im-
portant à ne pas rater pour notre
équipe. A nous de bien le négocier.
De toute façon, il n’y a rien à dire, il
faut empocher les trois points. Les
deux équipes n’ont d’autre alterna-
tive que de viser la victoire. Donc, le
faux pas est plus que jamais interdit.
La victoire ne doit, en aucun cas,
nous échapper. Pour nous, c’est le
moment de renouer avec le succès
devant nos supporters. On veut les
retrouver avec une victoire. 

Comment comptez-vous procé-
der pour atteindre cet objectif
surtout que le rendement de
l’équipe n’a pas encore convaincu
vos fans ?
Nous ne sommes qu’à la cinquième
journée et on ne peut pas juger défi-
nitivement notre équipe. On pro-
gresse et on avance au fil des
rencontres. Pour ce qui est du match
face au CAB, nous allons tout don-
ner sur le terrain et faire un autre sa-
crifice. On doit absolument jouer
simple et rester solidaires. Il faut
êtres costauds offensivement et dé-
fensivement et hyper concentrés
jusqu’à l’ultime minute. Inch’Allah,
on sera au rendez-vous.
Sur le plan personnel, vous vous
êtes imposé au sein de l’équipe
pour votre première saison…
Je ne suis qu’au début et beaucoup
reste à faire. J’essaye de travailler sé-
rieusement et de cravacher dur pour
progresser et aider mon équipe. J’es-
père que je serai beaucoup plus effi-
cace à l’avenir et contribuer surtout
à la bonne marche du club.

Entretien réalisé par
 Youcef M.



18
N° 3497
Lundi
26 septembre
2016 LIGUE2

ASO

L’ ASO vient d’inscrire
sa première contreper-
formance de la saison
en faisant match nul

devant son homologue de l’ASMO dans
une partie qui était à la portée des lo-
caux, mais ceux-ci n’ont pas pu concré-
tiser leur domination durant ce match
en ratant beaucoup d’occasions. Le pro-
blème d’efficacité devient inquiétant et
le staff technique doit trouver des solu-
tions le plus tôt possible pour ne pas
rater plus de points. Les attaquants de
l’équipe n’ont pas encore trouvé le che-
min des buts après 12 matches amicaux
et trois matches officiels, ce qui laisse
beaucoup de questions en suspens no-
tamment en ce qui concerne le recru-
tement et le niveau des joueurs même si
plusieurs d’entre eux n’ont pas eu leur

chance jusqu’ici. Le nul face à l’ASMO
n’est pas une catastrophe pour les Ché-
lifiens mais il est tout de même alar-
mant. Iicène a encore du pain sur la
planche pour remédier à ce problème
et ne pas perdre la confiance du public
car il faut dire que celui-ci n’a pas aimé
la production des Lions du Chéliff qui
a été très loin de leurs espérances.
La victoire était 
à la portée des joueurs

Même si le choix de certains élé-
ments dans le onze était très contesté
par les supporters, on ne peut pas dire
qu’Iicène a échoué dans sa tactique
puisque l’équipe s’est créé plusieurs oc-
casions et a dominé le match. La plus
grande responsabilité est celle des
joueurs qui ont raté l’immanquable de-
vant les buts adverses. On ne peut pas

apprendre à un attaquant comment
marquer ou comment faire un contrôle
de la balle à ce stade-là. Les joueurs
doivent se ressaisir rapidement.
Piètre prestation 
de Chaouchi !

L’arrière gauche de l’équipe, Chaou-
chi, était loin du niveau de ses cama-
rades cette semaine et même lors des
deux premiers matches. Beaucoup de
supporters se sont demandé comment
le coach lui faisait confiance jusqu’à
maintenant malgré la présence de
Rabhi qui a plus d’expérience que lui.
Chaouchi paraissait mal en jambes en
seconde mi-temps et ne pouvait suivre
la cadence avant de commettre une
bourde dans la surface qui a permis à
l’adversaire d’égaliser. Iicène ferait
mieux d’opérer plusieurs changements
dans le onze pour relancer la concur-
rence.
Où sont les autres 
attaquants ?

Le niveau de certains joueurs lors du
dernier match suscite beaucoup de
questions sur les choix du onze et la
cause de l’absence d’autres éléments qui
ne figurent même pas dans le 18 à
l’image de Mebarki, Bouche et Soltani,
des joueurs recrutés cette saison mais
qui n’ont pas eu la chance de jouer la
moindre minute, surtout au niveau de
l’attaque. Iicène fait confiance au
jeune Boutiba comme titulaire depuis
trois matches au moment où les trois
attaquants Baouche, Soltani et Bou-
khari n’ont pas été sollicités dans le
onze, ce qui laisse poser des questions
sur la qualité de ces trois éléments re-
crutés cette saison et qui n’ont pas en-
core joué.

A. F.

Quel commentaire
faites-vous sur ce
résultat ?
On espérait

mieux pour ce
match vu notre
forme actuelle et
les efforts four-
nis. On est af-
fectés par ce
résultat nul qui
ne reflète pas la
physionomie du
match. On de-
mande pardon à
nos supporters qui
sont venus pour nous
soutenir.
Qu’est-ce qui vous a privés
de la victoire ?
On a manqué d’efficacité de-

vant les buts. On a eu pas mal
d’occasions, notamment en
première période, sans pou-
voir les concrétiser. Cela nous
aurait épargné ce scénario.
Pourtant vous avez pris de
l’avance avec le but mar-
qué.
C’est vrai, on croyait avoir

fait le plus dur en marquant
notre but en seconde période,
mais le scénario du pénalty
nous a encore perturbés. On

n’a pas pu revenir une
deuxième fois et ga-

gner ce match.
Vous avez raté
encore deux
points cette
semaine. Cela
nuira-t-il à
vos ambi-
tions ?

On est tou-
jours en début

de saison et on
peut se rattraper

lors des prochains
matches à condition

de ne pas refaire les
mêmes erreurs. Il faut

faire plus d’efforts pour retrou-
ver notre efficacité  lors des
prochaines journées.
Comment voyez-vous le
prochain match de Bous-
sâada ?
Il faut reprendre le chemin

du travail et essayer de faire un
grand match lors de cette af-
fiche qui ne sera pas facile
pour nous, surtout sur le plan
mental, mais on a les moyens
et les ressources pour nous ra-
cheter.

Entretien réalisé par 
Ahmed Feknous

Mâamar Youcef 
risque plus d’un match

Le défenseur Mâamar Youcef, qui a marqué le but de son
équipe samedi, a terminé le match de la pire des façons avec un
carton rouge direct infligé par l’arbitre Mial. Le joueur a manqué
de respect à l’homme en noir et cela pourrait lui valoir plus d’un
match. Un coup dur pour la défense de l’ASO en ce début de sai-

son.

Medouar très affecté 
en fin de rencontre

Le premier responsable de l’équipe, Medouar, n’a pas du tout
aimé le scénario qu’a vécu son équipe ni d’ailleurs son niveau ac-
tuel. Il était très affecté en fin de match où il est rentré dans les

vestiaires pour lessiver les joueurs.

Meddahi : «On pouvait faire mieux»Le problème d’efficacité persiste

Beaucoup de travail attend le groupe

LIGUE 2 MOBILIS
SAISON 2016-2017
P R O G R A M M E
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L a faux pas concédé lors de la
précédente journée par la for-
mation de la JSM Béjaia à do-
micile devant l’US Biskra n’est
pas passée sans provoquer

des déceptions chez le staff technique mais
aussi les supporters et les dirigeants d’au-
tant plus que l’équipe a laissé filer une belle
opportunité d’améliorer son classement et
de s’emparer de la première place. Ainsi
donc, en plus du fait que l’équipe a cédé
deux précieux points qui auraient pu per-
mettre à la JSMB d’enchainer un troisième
succès de suite et de faire le plein, la presta-
tion de certains joueurs n’a pas été à la hau-
teur. Le staff technique n’aurait pas accepté
le rendement affiché par certains joueurs
qui ont déçu par leur rendement sur le ter-
rain depuis l’entame du championnat mais
surtout face à l’US Biskra où cela a influé
négativement sur le rendement de l’équipe.
Chose qui devrait pousser le staff technique
à chercher des solutions pour combler ce
vide à commencer par la prochaine journée
face au WAB où Khezzar doit trouver la
meilleure formule pour éviter de se retrou-
ver dans une situation difficile.

Des changements 
s’imposent pour 
un meilleur rendement

Face à une telle situation, et après les
deux points cédés devant l’US Biskra, des
changements s’imposent lors des pro-
chaines rencontres afin d’espérer livrer un
meilleur rendement et donner un nouveau
sang à l’équipe. Le staff technique, sous la
houlette du coach El Hadi Khezzar, ne
compte pas rester les bras croisés et compte
apporter quelques réglages sur certains
plans qui ont affiché des lacunes face à l’US
Biskra notamment le compartiment du mi-
lieu du terrain et de l’attaque. Alors que
l’équipe s’est procurée plusieurs opportuni-
tés pour prendre l’avantage et éviter un faux
pas, le manque d’efficacité a fait défaut et

cela devrait pousser le staff technique à
donner la chance à de nouveaux éléments.
Mieux encore, le milieu du terrain a affiché
des lacunes et Khezzar doit combler les ca-
rences pour assurer un meilleur rendement
à l’avenir.
Atek, Haddef et Latrèche
méritent une place dans
l’équipe type

Ayant donné un plus à l’équipe après
avoir été incorporés en seconde période
lors de la rencontre face à la formation de
l’US Biskra, les trois joueurs, Atek, Haddef
et Latrèche, ont démontré de belles chances
par leur rendement sur le terrain tout en se
montrant aptes à prendre leur place dans
l’équipe type lors des prochaines rencon-
tres. Les dirigeants comme les supportes es-
timent que le staff technique doit accorder
la chance à certains éléments pour espérer
réussir de meilleurs résultats à l’avenir et de
faire le plein pour un meilleur avenir. C’est
dire que les trois joueurs devraient avoir la
confiance du coach lors du déplacement de
ce week-end à Boufarik.
Les supporters ne sont
pas prêts à accepter 
un autre faux pas

Les supporters de la JSM Béjaia qui espè-
rent que la nouvelle saison sera la bonne
pour leur équipe pour espérer décrocher le
ticket de l’accession en Ligue 1 Mobilis ont
été déçus par l’issue finale de la rencontre
qui les a opposés à l’US Biskra où leur
équipe s’est contentée d’un match nul qui
n’arrange pas leurs affaires. D’ailleurs, les
fans ont tenu à mettre en garde les cama-
rades de Kacem quant à un autre faux pas
qui pourrait bien compliquer la tâche aux
Béjaouis tout en exigeant d’eux de se rache-
ter lors de cette rencontre face au WA Bou-
farik ce vendredi.

H.L.

Hamiti attend un signe
du Dr Ait Belkacem

L’attaquant de la JSM Béjaia, Hamiti, n’a pas
encore subi l’opération du genou comme cela
prévu dans un premier temps après avoir été
contraint de manquer le dernier match face à
l’US Biskra. De ce fait, à en croire des sources
bien informées, le joueur attend un signe du Dr
Ait Belkacem pour y voir plus clair et être fixé
sur la date de l’intervention qu’il devrait effec-
tuer pour l’ablation du ménisque.

Il ne sera pas 
du voyage à Boufarik

Alors qu’il a été contraint de faire l’impasse
sur la dernière rencontre face à l’US Biskra en
raison de douleurs qu’il a ressenties, Hamiti ne
sera pas du voyage à Boufarik ce week-end
pour affronter la formation du WA Boufarik
dans le cadre de la quatrième journée de cham-
pionnat de Ligue 2 Mobilis. Il sera probable-
ment de retour lors des prochaines rencontres.

La préparation 
du WAB a débuté hier

Appelés à disputer un match important ce
week-end face au WA Boufarik dans le cadre
de la quatrième journée du championnat de
Ligue 2 Mobilis, les Béjaouis de la JSMB ont
entamé les préparatifs de cette rencontre de-
puis hier avec la reprise des entrainements au
stade de l’UMA. D’ailleurs, les Vert et Rouge
n’ont pas droit au répit puisque, après avoir bé-
néficié d’une journée de repos, ils doivent se re-
mettre au travail pour tenter d’assurer la
meilleure préparation possible et être aptes
pour se racheter et de revenir avec un meilleur
résultat possible.

Deux séances au 
programme d’aujourd’hui
Afin de s’assurer d’effectuer la meilleure pré-

paration possible pour cette rencontre face au
WA Boufarik, le staff technique sous la houlette
du coach Khezzar a programmé deux séances
pour la journée d’aujourd’hui lundi. Soit une
manière pour lui d’avoir une meilleure idée sur
le groupe et de procéder aux réglages néces-
saires pour espérer revenir avec un résultat po-
sitif de Boufarik.

Tiab attend un bon 
résultat face au WAB

Comme le staff technique et les supporters,
le président du conseil d’administration de la
JSMB, Boualem Tiab, n’a pas caché sa décep-
tion quant au faux pas concédé devant la for-
mation de l’US Biskra, vendredi dernier.
D’ailleurs, le boss de la JSMB, qui a mobilisé
tous les moyens nécessaires pour réussir l’ob-
jectif tracé et retrouver l’élite, s’attend à une
bonne réaction face au WAB et à un bon résul-
tat pour se racheter et rester dans le haut du ta-
bleau.

H.L.

Certains joueurs n’ont
pas donné satisfaction

La direction demande à jouer à 18h
La direction de la JSM Béjaia a adressé une demande à la Ligue nationale pour jouer les matches à do-

micile à 18h au lieu de 19h dans le but de permettre aux nombreux fans de la JSMB de se déplacer en force
pour soutenir l’équipe notamment ceux habitants les régions éloignées.

Tiour remplace officiellement Zaâbar
C’est désormais officiel. Le préparateur physique des jeunes catégories, Salim Tiour, vient d’être nommé
officiellement comme le nouveau préparateur physique de la formation de la JSMB en remplacement de
Zaâbar qui a quitté le club. Tiour a déjà entamé ses fonctions et poursuivra sa mission jusqu’à la fin de la

saison.

Les Asémistes très 
solides à l’extérieur

En arrachant le point du match nul en dehors de leurs
bases pour la seconde fois d’affilée après le nul ramené lors
du prologue du championnat face à l’Amel de Boussaâda,
les Asémistes ont prouvé si besoin était leur solidité à l’ex-
térieur. Les gars de M’dina J’dida ont cette fois-ci réussi à
tenir en échec un des favoris pour l’accession, à savoir le
premier champion d’Algérie de l’air du professionnalisme,
l’ASO Chlef. Bien qu’ils soient menés au score, les gars
d’Oran ont réussi à revenir à la marque sur un penalty exé-
cuté par le revenant, Naâmane Adel. Un nul qui vient de
dissiper les doutes après une semaine difficile due essen-
tiellement au nul concédé à domicile face à l’AS Khroub. Ce
résultat devrait remonter le moral des troupes avant l’ac-
cueil du CA Bordj Bou-Arreridj la semaine prochaine au
stade Habib-Bouakeul ou à Zabana. Une décision qui sera
prise en début de semaine lors d’une réunion entre les diri-
geants et l’entraîneur en chef, Noureddine Saâdi.

A. B.

L e coach de l’ASMO, Noured-
dine Saâdi, a montré sa satis-
faction au terme de ce match
aussi bien sur le plan tech-

nique que le résultat réalisé par son
équipe au cours de ce match. «Au-delà
du résultat nul réalisé à Chlef, je trouve
que l’équipe a beaucoup progressé com-
parativement au match contre l’ASK.
Cela est dû au travail psychologique que
nous avons effectué tout au long de la se-
maine qui a précédée le match», affirme
le driver asémiste.
«On aurait pu gagner»

L’ancien technicien de l’USM Alger
pense que son équipe était beaucoup
plus proche de la victoire que de la dé-
faite au cours de ce match. «Sans au-
cune prétention, je pense qu’on aurait pu
revenir avec les trois points car on a
réussi non seulement à bloquer toutes les

issues à l’adversaire du jour qui n’a pas
été très dangereux devant nos bois, mais
aussi créer des occasions plus franches de
scorer, notamment celle de Sebie qui au-
rait pu nous donner la victoire», estime-
t-il.
«Un point qui fait du bien
au moral des troupes»

Le coach pense toutefois que ce ré-
sultat nul va faire un grand bien à

l’équipe. «Le point du match nul est
mieux qu’une défaite car imaginez si on
avait perdu ce match. On aurait fait face
à une terrible pression. Ce résultat va
nous permettre de travailler dans la paix
et la sérénité la plus absolue», explique
le coach.
«Je n’ai aucune idée 
sur le CABBA»

Pour ce qui est de son prochain ad-
versaire en championnat, Saâdi affirme
n’avoir aucune idée sur la qualité et la
valeur de cette équipe du CABBA.
«Franchement, je n’ai vu aucun match de
cette équipe et je n’ai pour le moment au-
cune donnée. Mais les résultats réalisés
par cette équipe prouve qu’elle est bien en
place. On commencera donc à préparer
cette rencontre à partir d’aujourd’hui »

Propos recueillis par Ali B.

Saâdi : «On s’est beaucoup améliorés»

Reprise aujourd’hui
Finalement, le coach de l’ASMO
n’a accordé qu’une journée de

repos à ses éléments. La reprise
des entraînements est prévue cet
après-midi. Le lieu des entraîne-

ments n’a pas encore était fixé par
le staff technique.
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Après un début de champion-
nat pour le moins réussi, il est
légitime de poser la question
suivante : qui peut empêcher
l’USMB de retrouver sa place

parmi l'élite en mai prochain ? Avant de
proposer une réponse, il est utile de se rap-
peler que ce n'est pas le genre de question
que l'on se serait posé en début de saison,
au club de la ville des Roses. Donc, nous
en sommes là, l’USMB occupe une place
de dauphin à une longueur du leader.
L’équipe de Blida a gagné deux de ses trois
premiers matchs, ce qui est une statistique
des plus révélatrices.
Abed-Zerguine, la force de
frappe blidéenne

Zerguine est le maître à jouer de cette
équipe de Blida, avec en prime un talent
fou. C’est un adepte du beau et du subtil
football. Son compère, Abed, est à l’origine
un milieu offensif. Balle au pied, et il faut
l’avouer, il a une belle allure, il illumine le

football en général et le jeu de l’USMB au
passage. Il peut s'adapter au faux rythme
d’un match, même se faire oublier un mo-
ment, mais il ressurgit toujours au bon
moment et là, ça peut faire mal. Abed et
Zerguine ont été les buteurs de leur équipe
vendredi dernier, c’est un autre signe pour
le moins révélateur.
Avec en plus une 
excellente moralité

Les supporters n'ont pas manqué de
fustiger certains joueurs de la saison der-
nière. Il faut dire que l’état d’esprit n’est pas
du tout le même lors de cet exercice.
Lorsqu'on voit comment les joueurs qui
sont actuellement dans l’effectif se donnent
à fond, on est contraint de dire qu’il n’y a
aucune comparaison possible. Cela réjouit
Hadj Mansour, tout heureux de pouvoir
compter sur des joueurs dont l’état d’esprit
est irréprochable et avec une excellente
moralité.

S. B.

L’ USMB vient
d’enregistrer
sa première

victoire à l’extérieur depuis
le début de la saison. Le
MCEE, la victime des ca-
marades de Laïfaoui, est en
outre une formation répu-
tée intraitable chez elle.
Cette équipe de Blida, sé-
duisante à l’extérieur, perd
quelque peu ses moyens sur
ses terres, comme ce fut le
cas face au CRBAF avec au
final une victoire à l'arra-
chée. Mansour Hadj se voit
donc investi d’une nouvelle
mission, celle d’apprendre à
ses poulains à s’imposer,
sans se faire peur, lors des
matchs à domicile. Il y a
quelque part des explica-
tions à cela. La plupart des
joueurs de Blida sont en
train de découvrir la L2
Mobilis et la folle ambiance
de Brakni. Il en découle
une espèce de blocage et
une certaine peur de mal
faire qui entraîneraient le
courroux des très exigeants
supporters de l’USMB. 
Une volonté à
toute épreuve

Vu la qualité de l'équipe de
Béjaïa, tous les observateurs
s’attendaient à ce que les
choses soient compliquées
pour les Blidéens lors du
match qu’ils ont joué face au
MCEE. Il n’en demeure pas
moins vrai que personne ne
s’attendait au scénario pro-
posé par les joueurs de la
ville des Roses. Ces derniers
se sont défendus comme il se
doit et ils ont réussi à assoir
leur domination en s’assu-
rant le gain du match. Par
ailleurs, si les protégés de

Hadj Mansour avaient frappé
plus fort, personne n’aurait
crié au scandale, tant ils
étaient armés d’une volonté
de bien faire et d’aller de
l’avant.
De bon augure
avant le PAC

Le coach de l’USMB dira
que son équipe avait fait
l’essentiel au cours du
match de vendredi dernier
car le plus important était
d’engranger des points. Il
affirmera que de toutes les
façons, ce bon résultat ac-
quis avec la manière est
amplement mérité. Il ne
s’arrêtera pas là et il préci-
sera que ce résultat est un
autre départ. Cette perfor-
mance, car c’en est une, va
permettre aux joueurs de
reprendre confiance pour
aborder la suite du par-
cours sous de bons aus-
pices. Les choses
s'annoncent compliquées et
cela dès ce vendredi avec la
réception de l'équipe du
PAC. 
Le nécessaire
turn-over

La victoire réalisée à El
Eulma a prouvé que
l'USMB sait résister quand
les conditions sont diffi-
ciles. Les principaux soucis
pour les troupes de Hadj
Mansour, ce sont les traces
que laisseront les rudes ba-
tailles que son équipe aura
à livrer à un rythme infer-
nal. Des séquelles phy-
siques puisque même si un
turn-over  sera effectué, les
organismes seront touchés.

S. B.

Après la victoire face au MCEE

L'horizon dégagé
Aïssa Bey, 

la confirmation
Le jeune Aïssa Bey a été, encore une

fois, l'auteur d'une prestation excep-
tionnelle. Après avoir été intégré dans
l'effectif professionnel en début de sai-
son, il a rempli sa mission comme il se
doit au poste de milieu récupérateur. En
plus de montrer une grande solidité sur
le plan défensif, il a su donner des solu-
tions à ses attaquants. Vendredi dernier
il a été passeur décisif sur le deuxième
but inscrit par Abed.

La reprise 
hier après-midi

Hadj Mansour a accordé une journée
de repos à ses joueurs, juste après le
match joué et gagné contre le MCEE. La
séance de reprise s’est faite hier sur la
pelouse du terrain annexe du stade
Tchaker. Aucune absence n’était à dé-
plorer.

S. B.

Abed : «J’espère que
mon but sera suivi
d’une longue série»

L'attaquant de pointe blidéen, Abed,
a fourni un match époustouflant, sa-
medi passé face au MCEE. Il a eu le mé-
rite de tromper le portier local pour
donner la victoire à son équipe. Pour
lui, ce but sera suivi d'une longue série.
«Pour ce qui est du but que j'ai inscrit,
j'ai bien suivi la trajectoire du ballon et je
me suis appliqué à trouver le cadre. J'es-
père qu’il sera suivi d'une longue série.
Nous sommes restés concentrés sur notre
sujet vendredi dernier. Nous savions que
le moindre relâchement se paierait cash.
Le coach a tout simplement voulu que
nous ne retombions plus dans les mêmes
travers. C'est pour ça qu'à la mi-temps, il
a en quelque sorte remis les pendules à
l'heure. Cette rencontre face au MCEE
fait partie du passé et c'est vers l'avenir
que nous devons regarder. On va gérer
les prochains matchs à notre manière.
On va jouer de gros matchs, à nous de
faire en sorte de bien continuer.»

S. B.

Le paradoxe blidéen

Ce sont les propos de l’entraîneur Khallout
Messaoud, qui après le match de Mascara a
bien voulu répondre à quelques-unes de nos
questions. 

Deux victoires et un match nul depuis votre
prise en main de l’équipe, et ce après le dé-
part inattendu de Mihoubi avant la compéti-
tion, ce n’est pas mal…
Dieu merci, ceci est le fruit d’un travail déjà ac-

compli à l’intersaison durant le stage qu’on a fait à
Sétif.  

Avouez que votre tâche à la tête d’un club
comme la JSMS n’est pas de tout repos ? 
Je tiens à vous faire savoir qu’après ma carrière

de footballer, je me suis lancé dans le métier d’en-
traîneur où j’ai travaillé comme adjoint au côté de
techniciens expérimentés qui avaient pour noms
Belhout Rachid et le Suisse Castellan lors de leur
passage au MC El Eulma. Par ailleurs, je tiens à
remercier la direction du club à sa tête Tabbou
pour la confiance placée en moi sans oublier les
joueurs ainsi que l’entraîneur des gardiens de buts
Benbouazza qui, il faut le dire, me prêtent main-
forte pour me faciliter la tâche.

Revenons à la rencontre de vendredi dernier
êtes-vous satisfait du rendement de l’équipe ?  
Pour nous ce qui comptait, c’étaient d’abord les

trois points de la victoire, quant à la manière, cela
viendra avec le temps. Cela ne doit pas nous em-
pêcher d’améliorer l’autre aspect, celui du jeu col-
lectif.  

Tout le monde dans le match de Mascara
aura remarqué le comportement du joueur
Brahmia qui par moment refusait même de
participer au jeu avec ses camarades, c’est
dire que le problème de la discipline reste
posé. Un commentaire ?
L’attitude de ce joueur m’a beaucoup irrité dans

le match, j’en ai fait part à l’intéressé lui disant qu’il
n’y a pas de Maradona dans l’équipe mais une dis-
cipline à respecter. Tant que je suis à la tête de
cette équipe, je ne tolérerai aucun comportement
de ce genre.

Savez-vous que depuis quelque temps les di-
rigeants sont à la recherche d’un entraîneur
de renom ayant une grande expérience dans
le domaine du football ?
Cela ne me dérange nullement, bien au

contraire, si l’administration voit que cette opéra-
tion va apporter du bien au club c’est tant mieux.
Au risque de me répéter, je ne peux que souhaiter
du bonheur à ce club qui m’a beaucoup donné
durant ma carrière de footballer et m’a fait
connaître plein de bonnes choses dans la vie.

On vous laisse le soin de conclure.
Je tiens à remercier notre magnifique public qui

nous a fortement soutenus face à Mascara, tout
en lui demandant de continuer à le faire pour les
échéances à venir. Si Dieu le veut, la JSMS re-
trouvera sa place parmi l’élite de la Ligue 1 Mobi-
lis.   

Entretien réalisé par H.M.L 

Joint au bout du fil, le gardien de but du
PAC, Toufik Moussaoui, a accepté de répon-
dre à nos questions. Lors de cet entretien
qu’il nous a accordé, ce dernier est revenu sur
la victoire décrochée face au MCS et d’autres
sujets qu’on vous laisse le soin de découvrir.

Tout d’abord, qu’avez-vous à nous dire
à propos de la victoire décrochée face
au MCS ?
Je pense qu’elle était méritée, on a bien

abordé notre match, le but qu’on a marqué en
première mi-temps nous a donné plus de
confiance. Le staff technique nous a donné
quelques consignes en seconde période, ce
qui nous a permis au final de décrocher les
trois points.

La semaine prochaine vous allez vous
déplacer à Blida pour affronter

l’équipe locale. Un mot sur cette ren-
contre ? 
Ce sera une rencontre comme toutes les

autres, elle sera donc difficile à négocier, il
faut bien se préparer pour être prêt pour ce
rendez-vous. Les deux victoires décrochées
ont donné plus de confiance au groupe, on
compte profiter de ce bon état d’esprit pour
surprendre notre adversaire. 

Avec un seul but encaissé lors des trois
premières journées, comment jugez-
vous votre début de saison ? 
Ce n’est pas à moi de juger mon rende-

ment. Je laisse le soin aux autres de le faire.
De mon côté, je me donne à fond aux entraî-
nements afin d’améliorer mes qualités et être
à la hauteur des attentes du staff technique et
des supporters. 

Entretien réalisé par Rachid C.

Khallout : «Je ne tolérerai
aucun cas d’indiscipline» L eaders du cham-

pionnat après trois
journées seulement,

les protégés du technicien
espagnol, José Maria No-
guès, entameront au-
jourd’hui la préparation
pour le choc de la prochaine
journée qui opposera les
Jaune et Bleu à l’USM Blida. 

Du biquotidien 
au menu 

Les camarades du capi-
taine Ismaïl Chaoui seront
soumis aujourd’hui au bi-
quotidien. En effet, la pre-
mière séance se déroulera à
partir de 8h au stade
Ahmed-Falek de Hydra, la

seconde aura lieu l’après-
midi au centre de Tessala el
Merdja. À noter que ces
séances se dérouleront sans
la présence des joueurs El
Mellali, Bouchina et Oudni
qui poursuivent leurs soins à
l’infirmerie du club paciste 

Rachid C.

Place à la préparation de l’USMB

Moussaoui : «Le but inscrit 
nous a donné plus de confiance»
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L’ ASO vient d’inscrire
sa première contreper-
formance de la saison
en faisant match nul

devant son homologue de l’ASMO dans
une partie qui était à la portée des lo-
caux, mais ceux-ci n’ont pas pu concré-
tiser leur domination durant ce match
en ratant beaucoup d’occasions. Le pro-
blème d’efficacité devient inquiétant et
le staff technique doit trouver des solu-
tions le plus tôt possible pour ne pas
rater plus de points. Les attaquants de
l’équipe n’ont pas encore trouvé le che-
min des buts après 12 matches amicaux
et trois matches officiels, ce qui laisse
beaucoup de questions en suspens no-
tamment en ce qui concerne le recru-
tement et le niveau des joueurs même si
plusieurs d’entre eux n’ont pas eu leur

chance jusqu’ici. Le nul face à l’ASMO
n’est pas une catastrophe pour les Ché-
lifiens mais il est tout de même alar-
mant. Iicène a encore du pain sur la
planche pour remédier à ce problème
et ne pas perdre la confiance du public
car il faut dire que celui-ci n’a pas aimé
la production des Lions du Chéliff qui
a été très loin de leurs espérances.
La victoire était 
à la portée des joueurs

Même si le choix de certains élé-
ments dans le onze était très contesté
par les supporters, on ne peut pas dire
qu’Iicène a échoué dans sa tactique
puisque l’équipe s’est créé plusieurs oc-
casions et a dominé le match. La plus
grande responsabilité est celle des
joueurs qui ont raté l’immanquable de-
vant les buts adverses. On ne peut pas

apprendre à un attaquant comment
marquer ou comment faire un contrôle
de la balle à ce stade-là. Les joueurs
doivent se ressaisir rapidement.
Piètre prestation 
de Chaouchi !

L’arrière gauche de l’équipe, Chaou-
chi, était loin du niveau de ses cama-
rades cette semaine et même lors des
deux premiers matches. Beaucoup de
supporters se sont demandé comment
le coach lui faisait confiance jusqu’à
maintenant malgré la présence de
Rabhi qui a plus d’expérience que lui.
Chaouchi paraissait mal en jambes en
seconde mi-temps et ne pouvait suivre
la cadence avant de commettre une
bourde dans la surface qui a permis à
l’adversaire d’égaliser. Iicène ferait
mieux d’opérer plusieurs changements
dans le onze pour relancer la concur-
rence.
Où sont les autres 
attaquants ?

Le niveau de certains joueurs lors du
dernier match suscite beaucoup de
questions sur les choix du onze et la
cause de l’absence d’autres éléments qui
ne figurent même pas dans le 18 à
l’image de Mebarki, Bouche et Soltani,
des joueurs recrutés cette saison mais
qui n’ont pas eu la chance de jouer la
moindre minute, surtout au niveau de
l’attaque. Iicène fait confiance au
jeune Boutiba comme titulaire depuis
trois matches au moment où les trois
attaquants Baouche, Soltani et Bou-
khari n’ont pas été sollicités dans le
onze, ce qui laisse poser des questions
sur la qualité de ces trois éléments re-
crutés cette saison et qui n’ont pas en-
core joué.

A. F.

Quel commentaire
faites-vous sur ce
résultat ?
On espérait

mieux pour ce
match vu notre
forme actuelle et
les efforts four-
nis. On est af-
fectés par ce
résultat nul qui
ne reflète pas la
physionomie du
match. On de-
mande pardon à
nos supporters qui
sont venus pour nous
soutenir.
Qu’est-ce qui vous a privés
de la victoire ?
On a manqué d’efficacité de-

vant les buts. On a eu pas mal
d’occasions, notamment en
première période, sans pou-
voir les concrétiser. Cela nous
aurait épargné ce scénario.
Pourtant vous avez pris de
l’avance avec le but mar-
qué.
C’est vrai, on croyait avoir

fait le plus dur en marquant
notre but en seconde période,
mais le scénario du pénalty
nous a encore perturbés. On

n’a pas pu revenir une
deuxième fois et ga-

gner ce match.
Vous avez raté
encore deux
points cette
semaine. Cela
nuira-t-il à
vos ambi-
tions ?

On est tou-
jours en début

de saison et on
peut se rattraper

lors des prochains
matches à condition

de ne pas refaire les
mêmes erreurs. Il faut

faire plus d’efforts pour retrou-
ver notre efficacité  lors des
prochaines journées.
Comment voyez-vous le
prochain match de Bous-
sâada ?
Il faut reprendre le chemin

du travail et essayer de faire un
grand match lors de cette af-
fiche qui ne sera pas facile
pour nous, surtout sur le plan
mental, mais on a les moyens
et les ressources pour nous ra-
cheter.

Entretien réalisé par 
Ahmed Feknous

Mâamar Youcef 
risque plus d’un match

Le défenseur Mâamar Youcef, qui a marqué le but de son
équipe samedi, a terminé le match de la pire des façons avec un
carton rouge direct infligé par l’arbitre Mial. Le joueur a manqué
de respect à l’homme en noir et cela pourrait lui valoir plus d’un
match. Un coup dur pour la défense de l’ASO en ce début de sai-

son.

Medouar très affecté 
en fin de rencontre

Le premier responsable de l’équipe, Medouar, n’a pas du tout
aimé le scénario qu’a vécu son équipe ni d’ailleurs son niveau ac-
tuel. Il était très affecté en fin de match où il est rentré dans les

vestiaires pour lessiver les joueurs.

Meddahi : «On pouvait faire mieux»Le problème d’efficacité persiste

Beaucoup de travail attend le groupe
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Bale «Il faut
rebondir face
à Dortmund»

Schwarzenegger
«Neymar est le meilleur

joueur du monde»
Auteur d’un doublé lors du large succès remporté face à Gijon «5-0», le

Brésilien Neymar est même considéré comme le meilleur joueur du monde,
selon les dires du célèbre acteur Arnold Schwarzenegger, lors d’un passage
dans la rédaction de Mundo Deportivo relaté par Le10Sport : «Neymar est le
meilleur joueur du monde. Un garçon charmant. C’était génial de pouvoir
parler avec les joueurs de Barcelone et spécialement Neymar. Ils appartien-

nent à une équipe qui pratique le meilleur football». 

Luis Enrique
«Pas meilleur
latéral droit que
Sergio Roberto»
Alors qu’Alex Vidal peine vraiment à gagner la confiance de Luis Enrique, ce n’est nullement le cas

de Sergio Roberto, qui a reçu un vibrant hommage de la part de l’entraîneur du Barça, comme rap-
porté par Goal : «Je pense qu'il n'y a pas meilleur joueur à droite que Sergio Roberto. J'ai vu beaucoup
de matchs, et je ne vois pas un joueur meilleur à ce poste, pour Barcelone, parce que nous sommes
une équipe avec beaucoup de possession. Mais il peut aussi jouer plus à l'intérieur ou comme un pivot.
J'aime qu'il se sente bien dans cette position. C'est très bien pour nous d'avoir un joueur polyvalent
comme lui, cela nous donne beaucoup d'options.»

Sampaoli «Nasri
devient le guide de
l'équipe»
Malgré la défaite du FC Séville

sur le terrain de l’Athletic Bilbao (1-
3) samedi à l’occasion de la 6e jour-
née de Liga, l’entraîneur du club
andalou, Jorge Sampaoli a souligné
selon Maxifoot, l’énorme match de
Samir Nasri, auteur de son premier
but sous ses nouvelles couleurs :
«Nasri a signé un match énorme, à
hauteur de ses qualités, et il va
nous apporter beaucoup cette sai-
son. Il devient le guide de l'équipe
et nous sommes très enthousiastes
à l'idée qu'il nous apporte ce ‘plus’
dont a besoin l'équipe en termes de qualité.»

Le père de Yaya
Touré s’est excusé
auprès de Guardiola

Alors que le manager de Man-
chester United Pep Guardiola a
réclamé des excuses de la part
de l’agent de Yaya Touré afin de
permettre à son joueur de faire
de nouveau partie de ses plans à
l’avenir, c’est finalement le père
du joueur qui a tenu à intervenir,
comme l’a affirmé  les colonnes
du Sun repris par Le10Sport :
«On a demandé à Guardiola qu’il
revienne sur ses
déclarations…C’est lui le chef et
je lui ai personnellement pré-
senté mes excuses afin que mon
fils puisse enfin reprendre son tra-
vail sereinement ». Contrairement
à la démarche du père de Yaya
Toure, l’agent de l’Ivoirien a de

nouveau taclé le technicien espagnol lors d’un entretien accordé au
Daily Mirror relaté par Onze Mondial : «Les responsables des Sky-
blues devraient dire à Guardiola : ‘Yaya fait partie de notre famille.
Comment pouvez-vous parler de lui ainsi ? Ce n’est pas bien de
mettre un joueur de classe mondiale sur la touche’. …Guardiola est
un bon entraîneur, mais comme personne, c’est une merde». 

Après le match nul concédé contre Las Palmas (2-2), l’attaquant gallois du Real Ma-
drid, Gareth Bale, a regretté le manque d’efficacité des Merengue, tout en soulignant
l’importance de réagir face au  Borussia Dortmund en Champions League ce mardi,

comme rapporté par Goal :  «Nous sommes déçus, même si nous sommes toujours in-
vaincus en championnat. Le plus important c'est toujours les trois points. Nous avons été
malchanceux avec nos occasions, mais nous allons jouer Dortmund et il faut rebondir.

C'était de la malchance, mais c'est le football».

Morata «Nous n'avons pas perdu,
ce n'est pas un drame»
Aligné dans le onze de départ au détriment de Karim

Benzema, l’attaquant de pointe Alvaro Morata a tenu à dé-
dramatiser le second match nul concédé en Liga, au micro
de Movistar + relayé par Goal : «Ce sont deux points que
nous laissons et qui sont nécessaires pour gagner la Liga.
Nous aurions dû gagner mais nous n'avons pas réussi.
Nous devons analyser car vous devez tout donner pour ga-
gner la Liga. Nous n'avons pas perdu, ce n'est pas un
drame. Nous devons tout gagner, nous devons continuer à
travailler».

Griezmann «Chaque
sélection aimerait avoir
un joueur du niveau de
Benzema»
Assez proche de Karim Benzema, le buteur français de l’Atlético Madrid Antoine Griez-

mann, espère le retour de son
compatriote en EDF, comme l’a af-
firmé dans les colonnes du Parisien
Magazine : «J’espère qu’il revien-
dra. Je ne suis pas le sélectionneur,
mais c’est un grand attaquant, un
buteur. Chaque sélection aimerait
avoir un joueur de ce niveau….A
titre personnel, c'est beaucoup de
tristesse parce que je m'entends
bien avec lui sur le terrain et en de-
hors. C'est un ami pour moi.»

Après la grosse gifle reçue face à Arsenal «3-0»,
l’ailier des Blues de Chelsea, Eden Hazard, a re-
connu la suprématie des Gunners durant cette op-
position au micro de SFR Sport relaté par Goal : «Il
n'y a pas à chercher d'excuse. Ils nous ont mangés
dans les duels. On est venus ici pour gagner le
match, mais on fait des erreurs chères. On fait

une très mauvaise deuxième période. On ne
va pas à chaque week-end revenir au score.
On n'a pas mis tous les ingrédients pour
gagner le match et c'est dommage…La
fatigue ? Je ne pense pas car tout le
monde avait l'air frais en début de
match. Il y a quelques joueurs qui

n'ont pas joué en plus. On
n'a pas été bons, c'est tout.
On n'a pas su réagir.» De
son coté, le manager Anto-
nio Conte n’a pas hésité à cri-
tiquer la prestation de ses

joueurs, comme rapporté par
Maxifoot : «Aujourd’hui, nous

avons une excellente équipe sur le pa-
pier, mais pas sur le terrain ! Et

le terrain, c’est la vérité. Le
terrain c’est la chose la plus
importante pour nous, pas les
mots, et pas sur le papier».

Titulaire important depuis le début de saison, l’attaquant
Théo Walcott, de nouveau buteur lors du large succès rem-
porté face à Chelsea « 3-0», a changé son attitude sur le
terrain, comme l’a souligné son mentor Arsène Wenger
selon Goal : «Je crois que le changement de Théo Walcott
cette saison, c'est son attitude. Il est prêt à se battre, à
s'engager, et il a tout de suite la foule avec lui. Un Théo
Walcott de cette stature est un joueur complètement diffé-
rent.»  Après la rencontre, l'ailier anglais a affiché sa sa-
tisfaction sur Twitter en écrivant le score du match et
plusieurs simleys qui sourient. Quelques instants, l’an-
cien buteur vedette de Chelsea, Didier Drogba, n’a pas
hésité à narguer le joueur des Gunners : «Félicitations
pour votre victoire mon frère Walcott, mais c’est plus
facile pour les souris de danser quand les chats ne

sont pas là». Pour rappel, le buteur ivoirien, ac-
tuellement en MLS, peut se vanter d’avoir inscrit
tout simplement 16 buts en 16 matchs au cours
des duels livrés contre Arsenal ! 

Wenger «Walcott est prêt à se
battre. Il a changé son attitude» 

Arsenal

Man UnitedMourinho «J’ai parlé
avec Wenger, car nous
sommes des
gens civilisés»
Alors que José Mourinho au-

rait confié à un journaliste du
Sun qu’il est prêt à casser la
gueule d’Arsène Wenger, le
manager des Red Devils a tenu
à calmer le jeu avec le boss
d’Arsenal, selon des propos
rapportés par Maxifoot :
«Vous pouvez voir à quel point
il (le journaliste, ndlr) était
proche de moi. Je suis heu-
reux. Il se fait de l’argent, c’est
bien... J’ai rencontré Arsène Wenger il y a quelques se-
maines et, comme des gens civilisés, nous nous
sommes serrés la main. On s’est assis à la même table,
nous avons dîné ensemble avec d’autres gens. Nous
avons échangé des idées, nous avons parlé car nous
sommes des gens civilisés. Encore une fois, je pense
que le livre ne sera pas dans la lignée des Shakespeare
ou autres. Je préfère juste ne pas commenter.»

Pogba «Beaucoup de
joueurs étaient
ravis pour moi»
Auteur de son premier but avec le

maillot mancunien depuis son re-
tour à Manchester United cet été, le
milieu de terrain Paul Pogba n’a pas
caché son bonheur au micro de SFR
Sports relayé par Foot01 : «C’est
mon premier but avec Manchester
United cette saison, c’est important
pour moi. Je pense que cela l’est
aussi pour les supporters et pour

tout le monde. Je pense qu’il y avait beaucoup de
joueurs aussi qui étaient ravis pour moi. C’est une
bonne chose. Le résultat y était aujourd’hui aussi. C’est
quelque chose de beau, je vais savourer ça jusqu’à ce
qu’on arrive au prochain match et là, il faut encore y
aller (..) Il faut bien sentir la relation que j’ai avec Zla-
tan, avec Jesse Lingard, avec Marcus Rashford). Elle est
très bonne et c’est ça qui est important pour une
équipe». A noter que le célèbre agent Mino Raiola a ré-
vélé que Zlatan Ibrahimovic lui a mis la pression dans
l’optique de boucler le transfert de Paul Pogba à Man-
chester United durant l’été. 

FC Séville

Man City
Hazard «Les Gunners nous
ont mangés dans les duels»



Le Real Madrid a été tenu en échec samedi
soir sur la pelouse de Las Palmas (2-2) et

le remplacement à la 72’ de Cristiano Ronaldo
par Lucas Vazquez, a fait la Une des médias espa-
gnols. Sous les huées du stade Gran Canaria, la
star portugaise a alors gagné son banc l’air mé-
content en saluant mollement son coach. Très
déçu de ne pouvoir terminer le match, le triple
Ballon d’Or n’a pas caché son mécontentement ni
sa tristesse, au moment de rejoindre le banc
des remplaçants, avant de faire la moue après
le but égalisateur des locaux. 
Après ce nouveau coup d’arrêt, l'entraîneur
merengue Zinédine Zidane a justifié son
choix de remplacer Cristiano Ronaldo
avant le coup de sifflet final d’un match
pour la deuxième fois en quatre ren-
contres, en évoquant la gestion de sa
star avant le match de Ligue des
Champions face à Dortmund, mardi,
comme rapporté par Onze Mondial :
«Nous avons un autre match mardi,
à Dortmund et il doit se reposer de
temps à autre. Il jouait bien, comme
les autres, mais je dois faire des
choix. Qu’il se soit mis en colère, non,
il ne faut pas interpréter cela. Il est
clair qu’il veut toujours rester sur le ter-
rain, mais je dois penser à tous mes
joueurs et en particulier à Cristiano Ro-
naldo. Il faut le remplacer de temps en

temps.»

«Quand on encaisse deux buts,
il y a forcément des choses à
analyser»
Désireux donc de ne pas donner trop d’importance
au comportement peu professionnel de Cristiano
Ronaldo au moment de rejoindre le banc des rem-
plaçants, le technicien français a tenté aussi d’ex-
pliquer les raisons de ce revers face à un modeste
adversaire : «Je veux retenir le jeu de mon
équipe. C’est comme ça, il faut jouer le match
jusqu’au bout. Sur le deuxième but (de Las Pal-
mas), je crois que c’est un manque de concentra-
tion. Il faut que j’analyse cela, mais je ne vais pas
me plaindre, parce qu’en jouant 90 minutes
comme cela, nous allons rester en haut de classe-
ment, je n’ai aucun doute…Jusqu’à la 90ème mi-
nute, nous avons contrôlé la rencontre, nous nous
sommes procurés beaucoup d’occasions, en pre-
mière comme en deuxième période. Nous n’avons
pas manqué d’envie, nous sommes bien entrés
dans la partie en pressant haut. Nous avons appli-
qué ce que nous avions préparé lors des entraîne-
ments. Quand on encaisse deux buts, il y a
forcément des choses à analyser, mais je suis sa-
tisfait du jeu développé durant tout le match.»

La mère de Ronaldo :
«Ne baisse jamais
la tête»
Assez décevant sur la pe-
louse de Las Palmas aux
côtés d’Alvaro Morata et

de Gareth Bale, l’attaquant Cristiano Ronaldo, qui
n’a pas marqué et a été remplacé à 18 minutes du
terme de la rencontre, peut compter néanmoins
sur le soutien de sa mère. En effet, cette dernière
a posté une photo du CR7 sur le banc de touche,
avec le message suivant : «Ne baisse jamais la
tête», sur son compte Twitter. 

Il est proche de prolonger son
contrat avec Nike
En attendant de prolonger son bail avec le Real
Madrid, Cristiano Ronaldo, qui est lié à la Maison
Blanche jusqu’en juin 2018, ne semble pas tenté
de changer d’équipementier. Malgré une récente
approche d’Adidas, l’ancien joueur de Manchester
United a décidé de poursuivre sa collaboration
avec Nike. Comme le révèle AS relaté par butfoot-
ballclub, Nike et CR7 sont parvenus il y a peu à un

accord pour un bail étendu
jusqu’en 2021.

O.R.B.A. 

Mario
Balotelli
préconvoquéavec l'Italie 
Auteur de deux doublés sousle maillot des Aiglons (lors desdeux victoires 3-2 contreMarseille et 4-0 face àMonaco), Mario Balotelli esten train de relancer sa carrièredu côté de la Côte d’Azur.International italien depuis2010, l’ancien grand flop deLiverpool, qui n'a plus étéconvoqué depuis le mois denovembre 2014, a reçu unepré-convocation pour lesmatchs des 6 et 9 octobrecontre l'Espagne et enMacédoine dans le cadre deséliminatoires pour le Mondial2018.

«presque»

En difficulté à Manchester
United, Memphis Depay serait
courtisé par l'AC Milan. Très
peu utilisé par José Mourinho
depuis le début de saison, l’ai-
lier néerlandais pourrait bien
rebondir en Serie A, cet hiver.
Un prêt avec option d'achat est
à l'étude par les dirigeants lom-
bards alors que le joueur est
sous contrat jusqu'en 2019
avec les Red Devils. Recruté
pour près de 30 millions d'eu-

ros par Manchester United en mai 2015, le joueur de 22
ans n'a toujours pas réussi à confirmer les attentes pla-
cées en lui chez les Red Devils.

fait

C’est 

L’AC Milan négocie
le prêt de Memphis

Depay

L’entraîneur
de Hambourg
licencié
Seizième de Bundesliga sans lamoindre victoire après cinqjournées, Hambourg a décidé dese séparer de son entraîneur,Bruno Labbadia. Le techniciende 50 ans paie donc les mauvaisrésultats et quitte son posteaprès une défaite contre leBayern Munich (0-1), samedi. Leclub allemand a dépensé plus de30 millions d'euros pour serenforcer lors du mercato, maiscela n'a pas évité un mauvaisdébut de championnat qui a étéfatal à Labbadia.

Cela se passe loin du foot

Klopp entraîneur
du Bayern Munich

à partir de 2018  
Même s’il a accepté de signer en  juillet dernier un nouveau bail longue
durée à Anfield jusqu’en juin 2022, le manager allemand de Liverpool
Jürgen Klopp est pressenti pour prendre la succession de Carlo Ancelotti
sur son banc du Bayern Munich. Néanmoins, ce n'est pas pour succéder
au manager italien dans les prochaines semaines, mais plutôt pour

l'été 2018, à la fin du contrat du technicien
italien. Ancien entraîneur de Dortmund, Klopp, 49

ans, avait pourtant affirmé qu’il ne pourrait jamais
s’assoir sur le banc du club bavarois. 

Le chiffre du jour 

100
Présent à Naples depuis 2007,
le milieu de terrain offensif
Marek Hamsik a inscrit son
100 but sous le maillot des
Partenopei, lors du succès
remporté face au Chievo
«2-0». Après la rencontre,
l’international Slovaque
âgé de 29 ans, s’est ex-
primé au micro de Sky
Italia relaté par Goal :
«Une centaine de buts,
c'est un excellent aboutisse-
ment qui me donne beaucoup

de joie. Ce nombre énorme de
buts me rend vraiment fier de ma

performance parce que je suis un
milieu de terrain. J'essaye toujours de

travailler pour l'équipe et de faire ce que le
coach me demande. Après, si je peux aussi marquer des
buts, c'est fantastique.»

Soucieux de calmer le jeu avec son buteur…

Zidane «Ronaldo doit se
reposer de temps à autre»
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Benoit Paire va
s'entraîner avec
Brahim Asloum

Quelques heures après l'allongement de sa suspension d'équipe de France
suite à son comportement aux Jeux Olympiques, Benoit Paire a décidé d'asso-
cier Brahim Asloum à Thierry Champîon pour le coacher. L'ancien champion
olympique de boxe, sera le préparateur physique du tennisman. «Asloum sera
là pour le décharger, il va faire du sac, ça va être un entraînement très dur»,
explique Henri Magniant, président du Tennis Club de Lille Métropole, qui an-
nonce le recrutement du 38e joueur mondial, tout en précisant que le joueur

fera par ailleurs du média training, pour mieux contrôler son image.
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Il a osé 
dire ça…… 

Mourinho 

Dans un ouvrage consacré à
José Mourinho, le Spécial
One aurait fait des révéla-
tions chocs sur ses relations
avec le Real Madrid, selon
des propos rapportés par
Butfootballclub.fr : «Le pré-
sident m’aimait bien et vou-
lait que je retourne au Real
Madrid et faire le ménage
en virant des merdes
comme Pepe, Casillas,
Ramos, Marcelo… Je lui
ai répondu qu’il était
trop tard …Le prési-
dent pense à Zi-
dane pour son
nom et son sta-
tut, mais

comme il a fait de la merde
avec le Real Madrid Cas-
tilla il a peur de prendre
ce risque». 
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«Perez voulait
mon retour au
Real pour faire
le ménage»



L’attaquant al-
gérien Okacha
Hamzaoui s’est
distingué

avant-hier en cham-
pionnat contre Fei-
rense en inscrivant un
hat-trick, le premier
depuis qu’il est passé
professionnelle avec le
Nacional. Cette
prouesse a fait de lui,
l’homme du match et
incontestablement le
joueur de la semaine
au Portugal. Ham-
zaoui qui découvre le
haut niveau, avec le
Nacional de Madère
n’a pas mis beaucoup
de temps  à s’imposer
dans un championnat
qui lui servira de
tremplin et semble dé-
cidé à briller pour atti-
rer les grosses
cylindrées du cham-
pionnat portugais. L’on
apprend déjà que
Braga, le Sporting et le FC Porto garderaient
un œil sur cet attaquant. 
Seuls Madjer et Slimani ont
inscrit un hat-trick en Liga
Sagres 

Sur les traces d’un certain Islam Slimani,
l’ancien buteur du MOB  Okacha Hamzaoui
veut prouver qu’il est bien capable de réaliser
ce que beaucoup de jeunes talents algériens
issus de notre championnat espèrent faire en
Europe.  D’ailleurs, seuls Rabah Madjer et
Islam Slimani ont fait mieux que lui en étant
les seuls Algériens à avoir réussi un hat-trick

dans un match de championnat. Une perfor-
mance qui honore ce joueur aux qualités de
buteur avérées. 
Machado (Ent-Nacional) :
«Hamzaoui est un buteur de
grande qualité» 

Les élonges n’ont pas cessé de pleuvoir sur
l’attaquant algérien du Nacional Madère,
Okacha Hamzaoui. Après avoir été encensé
par la presse portugaise et les supporteurs,
hier c’était au tour de Manuel Machado de
faire les louanges de son meilleur buteur avec
trois réalisations : «Hamzaoui s’adapte bien et
commence vraiment à bien s’intégrer dans le

groupe. C’est un bu-
teur de  grande qua-
lité. On possède dans
notre effectif plusieurs
joueurs, donc, ils ont
tous besoin de bien s’en-
tendre, et cela se fera
avec le temps.» 
«Son but, un
chef-d’œuvre, il
commence à
émerger» 

Le coach du Nacional
présage un avenir meil-
leur pour l’attaquant algé-
rien Okacha Hamzaoui et
affirme qu’il sera bientôt la
force de frappe de son
équipe. «Hamzaoui arrive
d’Algérie et je crois qu’il n’a
jamais connu le haut niveau,
il lui a fallu donc du temps
pour s’adapter au football eu-
ropéen.  Aujourd’hui (sa-
medi), il a inscrit un
très beau but,
c’est un chef-
d’œuvre,

les  deux autres sont
également impor-
tants pour nous
parce qu’on signe
un beau succès.
Son Hat-trick
est le fruit d’un
travail collectif
qui se fait dans
la semaine  à
l’entraînement». 

Moumen A. 

Engagé dans les ultimes moments du
mercato, Mehdi Tahrat raconte ses
débuts avec le football. Dans une in-
terview accordée à la chaîne

Onzeo.fr, l’international algérien qui a beau-
coup galéré, revient sur son parcours aty-
pique qui l’a amené jusqu’en Ligue 1.
Tahrat qui est passé par Lille, le Paris FC
et le Red Star avant d’atterrir au SCO
d’Anger en Ligue A, n’a jamais imaginé un

jour devenir international algérien. C’est
pour lui un rêve de gosse qui se réalise.  

«J’étais plutôt rugbyman, c’est
ma sœur qui m’a transmis
l’amour du football !» 

D’emblée, Tahrat livre ses premiers pas avec le
football, lui, qui a failli embrasser une carrière de
rugbyman : «J’avais une sœur qui était footbal-
leuse professionnelle, elle jouait en équipe de
France, une passionnée particulièrement de Ro-
berto Bagio. Donc voilà, c’est un peu elle qui m’a
transmis l’amour du football. Bizarrement, j’ai
commencé avec le rugby. C’est à l’âge de 9 ans que
j’ai commencé à jouer au football, après dans la
famille on suivait bien le football, mon papa et
mes frères aimaient ce jeu, mais c’est elle qui est à
l’origine de mon amour pour cette discipline.
Maintenant, elle me suit, elle vient me voir et vit
sa passion à travers son frère.»
«Mon papa privilégiait les
études mais j’ai toujours eu le
sentiment de devenir
professionnel»

Durant sa dure carrière, Mehdi Tahrat qui n’a
jamais connu de centre de formation, gravit les échelons et devient un
joueur de Ligue 1. Avant d’arriver à Angers où il vient de s’engager, l’Al-
gérien a connu beaucoup de difficultés. «J’ai eu un papa qui privilégiait
les études, mais j’ai toujours eu le sentiment de devenir un joueur profes-
sionnel. J’ai joué la carte de la sécurité en me consacrant à mes études

mais à un moment donné, j’ai eu
quelques opportunités, mais j’ai toujours
choisi de continuer mes études. Mon
papa ne m’a jamais mis le couteau sur
la gorge, j’ai choisi de jouer au LOSC
(Lille), je n’ai pas passé ma licence mais
j’ai toujours assumé mes choix».
«Ma convocation en
sélection était
inimaginable, c’est un
rêve de gosse qui se
réalise» 

Revenant sur sa première sélection
en équipe d’Algérie, Mehdi Tahrat dé-
clare : «Ma convocation en équipe na-
tionale d’Algérie était un rêve d’enfance.
Faire partie de la sélection algérienne
était pour moi inimaginable. C’était une
grande nouvelle pour moi et ma famille
parce que si on apprécie bien l’équipe de
France, on est tous derrière l’équipe
d’Algérie depuis que nous étions gosses.»
«On a une génération
exceptionnelle avec
beaucoup de talents
offensivement»  

Avant de clore son entretien, Mehdi
n’a pas caché son souhait de durer
dans une sélection où les places sont
très chères : «Je me dis toujours que je
dois continuer à travailler pour être
convoqué à chaque rendez-vous afin de
durer dans cette sélection. On est dans
une génération au talent exceptionnel,
notamment en attaque, c’est une chance

pour moi de faire partie de ce groupe. Maintenant, il faut que je joue et je
progresse plus pour durer en sélection.»

Moumen A. 
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Un excellent
Taïder face 
à ses ex 

La bonne série continue pour Bologne
FC en Serie A. Hier, les coéquipiers de Sa-
phir Taïder sont allés imposer un nul à une

équipe de l’Inter Milan qu’on croyait
déjà au-dessus. Les poulains du

coach Donadoni ont réussi à tenir
le coup après avoir ouvert le
score à quelques minutes de
l’entame du match. Rejoint
au score, Bologne a quand
même pris un point dans ce

duel qui a connu l’émer-
gence  de l’international al-
gérien Taïder, auteur d’un
match plein face  à ses an-
ciens camarades de l’Inter.
Pour rappel,  titulaire dès le

début de saison, Taïder
compte un nombre assez

conséquent de matchs. Il cu-
mule déjà 7 matchs dans les

jambes (6 en Serie A et un 1 en
coupe) pour un total de 525 mi-

nutes. 
M.A.Buteur et passeur hier face à

Eupen 

Le grand
Belfodil est
de retour ! 

Il est de retour l’attaquant algé-
rien du Standard de Liège,
qui renait de ses cendres.
Après un passage à vide
qui  l’avait emmené aux
Emirats, l’ancien atta-
quant de l’Inter Milan
retrouve toute sa verve
de buteur avec le Stan-
dard. Buteur dès son
premier match contre
Gent, Ishak Belfodil a réci-
divé hier en sortant un très
grand match avec à la clé une passe
décisive sur la seconde réalisation de son
équipe et un but magnifique inscrit à la toute
dernière minute de jeu. Ishak aura été donc le
grand artisan de ce succès du Standard face à
Eupen sur le score de trois buts à zéro. Une
victoire qui place son équipe confortablement
à la troisième place du classement de la Jupi-
ler League Belge à 4 points du surprenant lea-
der Waregem. 
L’équipe nationale n’est plus
loin 

Deux buts, deux passes décisives et plus de
360 minutes dans les jambes, tel est l’excellent
bilan de début de saison d’Ishak Belfodil en
championnat de Belgique et en Europa
League, cette année. A ce rythme, l’attaquant
international algérien du Standard de Liège
n’est pas loin de retrouver sa place en Equipe
nationale. Ecarté en raison de sa petite forme
affichée aux Emirats, Belfodil enchaîne à pré-
sent les bonnes performances avec sa nou-
velle équipe. Les portes s’ouvrent grandes
pour le joueur algérien à Lyon, en tout cas, s’il
ne serait peut-être pas du groupe pour le Ca-
meroun, Belfodil demeure sélectionnable et
son retour ne serait pas du tout loin. 

 Moumen A.

Hamzaoui, joueur de la
semaine au Portugal !

Taider : « On
pouvait battre 

l’Inter »
A l’issue de la rencontre disputée par

son team, hier à San Siro, le milieu de ter-
rain du FC Bologne, Saphir Taider a déclaré
que son équipe a raté la victoire face à l’Inter
Milan : «Je pense que nous avons livré une
belle prestation aujourd’hui face à l’Inter

Milan. Revenir de San Siro avec le point du
match nul est une belle opération pour
notre team, même si j’estime que nous

aurions pu battre l’Inter de
Milan».

R.O.

Tahrat : «On apprécie l’équipe de France
mais chez nous, on est tous derrière l’Algérie»
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